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Mantendrá un nuevo encuentro con Moreno y Rodríguez Espinosa

Los problemas del PSOE en 
Puertollano traen de cabeza a Barreda

y además

E/ secretario provincial 

doral barreda, mantendrá, 
la sera ifde, un nuevo encuentro

el PSOE, José María

La Policía 
desmantela una 
red que usaba 
datos íntimos de 
media España 

(Pág. 19)

en

Je la 11 ^on los cabezas de las dos 
’ords ^ttdidaturas que, en prin-
^83^2 ,¡p¡o, se presentarán a la 

isamblea del comité local 
P^^i ^f este partido en Puer-
•no de 1

en cl¡ Lo.s intentos de José María 
1^*,^ Iarreda por conseguir que se
quiere resente una lista única a la

Q*^^ saniblea del comité local han 
”®'''^ ido, hasta ahora, infructuo- 
biera
sto Ayer volvió a encontrarse 

^^® on el actual alcalde de la 
calidad, Santiago Moreno, 

^^™ ina de las personas que enca- 
lezan una candidatura, sin 

— |ue en la reunión se llegara 
-^ i ningún acuerdo.

■ El encuentro tuvo lugar en 
— :sta ocasión, en Ciudad Real.

El objetivo de José María 
iarreda es que se presente 
ina sola lista a la asamblea 
leí comité local de Puerto- 
laño que deberá celebrarse 

tes del próximo día 20 de

I
1 4
El fiscal pide 
archivar las 
diligencias contra 
los del caso 
Guerra (Pág. 20)

El ministro 
Martínez Noval 
rechaza el Plan 
Hunosa, según
UGT (Pág. 22)

El IRA hace 
estallar una 
bomba a 300 m. 
de la resedencia 
de Major (Pág. 25)

Págs. 5 y 10)
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ñero, probablemente el día 
ó 17.

'' poco más de tres meses para el comienzo de la Expo.

i
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Normalidad y personalismos. José María Barreda señaló ayer a LA TRIBUNA 
que su planteamiento, tras las últimas noticias sobre la situación del PSOE en Puertollano, 
“es de normalidad cuando se parte de proyectos e ideas globales, no de personalismos”. 
Sin embargo, señaló que no le asusta ni considera grave que hubiera distintas opciones 
que, legítimamente, se presenten en la asamblea.

CUPON DE LA ONCE 
N^ PREMIADO AYER 

23.221

Más de la mitad de los empleados son mujeres

El paro aumentó durante el 
pasado mes de diciembre

El número de parados en la provincia de Ciu
dad Real ha aumentado durante el mes de 
diciembre, situándose en 29.431 desempleados, 
lo que supone un incremento de 3,67 por ciento

respecto al mes de noviembre. Lo más destacable 
es que más de la mitad de desempleados, con
cretamente 15.640, son mujeres.

(Pág. 7)

En el 92 CABANES ofrece CALIDAD y le 
REGALA COMODIDAD.
Realice ahora sus compras y pague en 12 
meses sin entrada ni intereses.

Los empresarios de la - 
rovincia aún no saben cuál 
* a ser su papel en la Expo

pifi t ^°”f^^eración Provincial 
'’ipresarios no sabe aún en
y^ a consistir su partici-50.08

^d ^'°a en la Expo de Sevilla
i^^ra de la próxima reu- 
: ® Patronato regional que 

"^ el pabellón de Casti- 
^ancha en la Expo.

(Pág. 9)

Los empresarios 
podrían patrocinar las 
actividades que se 
desarrollen en el 
pabellón regional

^£ ■■■■■■■■■■■■

1 Gabanes

LO DIFICIL...
SE LO PONE FACIL

Carretera de Carrión, 4 Ciudad Real

Araceli Olmedo.

El Ayuntamiento 
de Alcázar pide 
la dimisión de la 
presidenta de la 
Comunidad de 
Regantes
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^H Firma invitada

Investigación
111S MOLINERO

a Comisión de Investigación constitui
da en el Congreso para estudiar la 
actuación de Renfe en la compra de

terrenos en la localidad 
Sebastián de los Reyes, 
poco que investigar..

Casi todos los datos 
impresos en los medios

madrileña de San 
en realidad, tiene

han aparecido ya 
de comunicación.

Sería otra cosa muy distinta si se tratara 
de investigar lo que ha sido la gestión del 
actual ministro de sanidad y ex presidente 
de la compañía ferroviaria, Julián García Val
verde, durante su etapa al frente de los 
ferrocarriles.

Ahí sí que hay materia: desde cómo se 
compró a los franceses el flamante TAV a 
por qué se tomó la decisión de cambiar el 
ancho de vía en sólo parte de la red.

En el tema concreto de San Sebastián de 
los Reyes, desgraciadamente, las cosa.s están 
ya prácticamente aclaradas.

La conclusión es que dinero público, por 
importe de más de 1.300 millones de pesetas, 
ha enriquecido a personajes de trayectoria 
poco clara, gracias a actuaciones también 
poco claras y gracias a expertos contratados 
por un presidente de empresa pública, actual 
ministro, que, por decir algo suave, actuó 
con ligereza.

A partir de ahí se pueden extraer todas 
las moralejas que se quiera y constituir todas 
las comisiones que se desee.

La conclusión siempre será la misma.
Renfe no debió hacer lo que hizo.
Lo demás son simples ganas de hacer teoría 

o política, según quién hable.
La pelea ahora no está, como pudiera pare

cer, en aclarar si García Valverde obró bien 
u obró mal.

La cuestión está en probar si lo que se 
ha descubierto es suficiente para arruinar 
la carrera política de un ministro socialista, 
o por el contrario, es un episodio desgraciado 
que pudo haberlc sucedido a cualquier gestor
público y que no merece la desaparición 
alguien con experiencia y dominio de 
escena.

En esa.s estamos.
Las opiniones, en el seno del partido

de 
la

en
el poder y en el seno del mismo Gobierno 
están divididas.

Unu.s afirman que la posición de García 
Valverde, enfrentado a la ingente tarea de 
reformar kt sanidad pública es insostenible: 
otros, por el contrario, son partidarios de 
aguantar el tirón y no ofrecer cabezas a la 
ligera.

Y menos una cabeza tan cualificada y que 
almacena tantos datos sobre el PSOE como 
la de Julián García Valverde, ex vicepre
sidente del INI, presidente de Renfe y actual 
ministro.

Así las cosas, la Comisión de Investigación 
sobre el escándalo de Renfe cumplirá su 
misión: escuchar a todos los implicados, pro
piciar la confusión de lo poco que está claro 
gracias a filtraciones interesadas, explicacio
nes a medias e interpretaciones varias y pro
curar satisfacer, de forma controlada, el ansia 
de datos de los partidos de la oposición.

Todo ello a la espera de que el “número 
uno” decida si decide la pena aguantar el 
desgaste que supone un ministro cuestionado 
o si, por el contrario, es mejor aprovechar 
la oportunidad para remozar el Consejo de 
Ministros. Cuestión de tiempo.

Unos afirman 
que la posición 
de García 
Valverde, 
enfrentado a la 
ingente tarea 
de reformar la 
sanidad 
pública es 
insostenible; 
otros, 
partidarios de 
aguantar el 
tirón
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Arcalaus el encantador S
n las fachadas de la ciudad, quinceañeros afec- 

tado.s pór el fenómeno televisivo, han pintado 
la uve en mayúscula, la uve de la resistencia 

en esa aventura de extraterrestres que repone la tele
visión pública. Como en la serie donde los visitantes 
comen ratones vivos y los menos se defienden del 
autoritarismo, la inmensa mayoría de los ciudadanos 
asisten, tranquilísimos, a la prostitución del discurso 
de la izquierda, venta pública que se ejemplifica en 
la denominada ley Corcuera, el mayor ataque a una 
cultura, la cultura de la izquierda, desde los tiempos 
de Pablo Iglesias. Haciendo paralelismos sólo hay un 
instante histórico parecidamente conflictivo, la cola
boración con la dictadura de Primo de Rivera. ' .;ro 
si bien es cierto que en aquéllos instantes el cola
boracionismo distó mucho de ser sincero y supuso 
ejercicio logístico para desgastar a la monarquía y 
viajar hacia la república, en este caso las habas están 
contadas. Se legisla para maximizar votos aunque sea 
en contra del discurso típico de la izquierda progresista. 
Que los españoles tienen dificultad en el acceso a 
la vivienda, se presenta programa electoral ofertándolas 
a bajo coste. Eso está bien. Que la droga es la mayor 
preocupación y la inseguridad ciudadana, se ponen 
ia Constitución por montera y promulgan una ley que

La paliza a las libertades
RAMON BELLO .SERRANO

Todo ciudadano agredido por el 
vocabulario fácil de los conformistas, 
también con el de don Ludolfo 
Paramio, tiene la respuesta cierta, sólo 
tienen que mentar la ley Corcuera

a cualquier demócrata Siix:ero (desde los liberales al 
socialismo) les produce ardor de estómago. Con la 
excusa del Plan de Empleo Juvenil los sindicatos para
ron el país un catorce de diciembre, “la huelga del 
piquete y del miedo” que decía don Alfonso Calera, 
la huelga más pacífica del mundo. ¿Van a llamar 
los sindicatos a la propuesta generalizada? ¿Qué hacen 
cruzados de brazos los señores Mata y Galiano cuando

les están machacando valores que antes eran iiiii 
tables? ¿Qué pasa con esos ciudadanos por las LiM 
tades, presentados a bombo y platillo, incapaces 
movilizar al pueblo? ¿Tendrán que salir los ciudada 
a la calle a pintar la uve de la resistencia? ¿Cel 
es posible que el ejercicio del poder haya hecho nali 
esta lectura restrictiva del pacto constitucional? ¿Ca 
es posible que se gobierne a golpe de encuesffl 
se destruyan conceptos que costaron esfuerzo, tamil 
sangre? ¿Qué casua subyace para que los reptes? 
tantes del pueblo, don Juan de Dios Izquierdo.^ 
Angel Galán, y la invisible señora Moraga nadada 
al respecto, aunque sí lo han dicho con el voto. S 
disciplinado ciertamente? Esto es el acabóse y ’ 
ya vale todo. Todo ciudadano agredido por el V»? 
bulario fácil de los conformistas, también con el 
don Ludolfo Paramio, tiene la respuesta cierta,» 
tienen que mentar la ley Corcuera. No se ira;? 
ustedes el ratón y pongan el granito de arena al a 
de la resistencia. La corrupción asquea, pero es'í 
cibie. La medianía es superable. Pero esto es un zarps 
y amputación a las libertades que nos dimos 
Caiga la vergüenza y el oprobio para quienes se atren 
todavía, a proclamar el sentido moral centenario 
un partido que está pegándole una increíble p3J 
a la libertad. La del patadón en la puerta y la retenrt
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^1 próximo día 24, los 
L concejales a los que se 

les dio la responsabi- 
de representar y defen- 

los intereses de Ciudad 
^jl en las pasadas elecciones 
ynicipales, debatirán en ple- 

ei más importante de los
¡bleinas, que por su tras- 
jijgncia económica y por su 
U^s político, afecta al pue- 
j de Ciudad Real: La rene-

iozCo dación’ denuncia y posible 
n^fufl iilación del convenio que el 
íña n Selas Céspedes firmó con

flfe aquél aciago día 28 de 
K¡enibre de 1989.
Para los que desde el primer 
ujento denunciamos este 
ivenio como ilegal e injusto 

'P®* orno maniobra especulativa 
^vor de los “negocios oscu-

ipcioii

1 530Í

tuno

i de Renfe”, que traicionó 
intereses del pueblo de 

idad Real, nos satisface que 
tiempo y los acontecimien- 
, avalen nuestras tesis, y 
icho ¿más, que se vean 
ienmáscarados los que tan 
litrariamente hicieron deja- 
n de sus responsabilidades 
realizaron actos políticos

mal:

itrarios a la ética y a su 
ipia y personal dignidad. 
>ero si el corazón y el sen- 
liento me impelen para avi- 
el viento que deje sin sosie- 
los nidos de oportunistas 
íticos que han sabido apro- 
liarse de nuestra indolente

W

idormilada colectividad, el 
^^“1^ tinto y la sensatez me pre- 
^’ ®* pone a cargar mi pluma de

Renfe, el alcalde y el interés 
del pueblo de Ciudad Real

oven,

351 lí

ilición y a dejar que la “pa- 
caliente" del caso Renfe, 
en la actualidad está en

(*) JOSE ANTONIO ANTEQUERA GINER

una resolución manifiestamen
te injusta en relación con el 
convenio de Renfe, es decir, 
por considerar existían indicios 
de prevaricación. La justicia 
tendrá que dirimir ahora si 
procede o no la investigación 
de los hechos denunciados. La 
postura del Sr. Selas en el 
próximo Pleno Municipal y su 
propia rectificación en el asun
to Renfe, debiera ser deter
minante para impedir que 
prosperase esta denuncia y 
para que quedase rehabilitada 
su imagen política ante el pue
blo de Ciudad Real.

5^.- De la postura que adop
ten la mayoría de los conce
jales, especialmente del propio 
Sr. Selas y de los concejales 
de Izquierda Unida depende 
que los beneficios procedentes 
de la recalificación de los 
terrenos de Renfe, cifrados en 
unos 2.000 millones de ptas., 
reviertan al pueblo de Ciudad 
Real, pues los concejales del 
PP y del CDS no existe duda 
de lo que defenderán. Si esta 
mayoría no consigue estos 
beneficios o los cede a favor 
del Gobierno Regional ¿Cómo 
podrán justificar su postura 
ante sus votantes y ante el pue
blo de Ciudad Real , que 
soporta unos altos impuestos 
y unos servicios de pésima cali
dad?. ¿Qué justificación ten
drá el cambio de chaqueta del 
Sr. Selas, si es el propio Selas 
y el Partido Socialista quienes 
se oponen a que estos bene
ficios reviertan al pueblo de 
Ciudad Real?.

in ino 
as Lih 
paces 
rdadat
’ ¿Ca

manos de los propios impli- 
os, les queme políticamen- 
acuyo fin, me permito con- 
luir con las siguientes 
exiones:
®.E1 Sr. Selas y los repre- 
itantes de Izquierda Unida, 
i impedido con su voto que 
realice una auditoría en el

onaii untamiento de Ciudad
•‘'^‘’ al. realizada por expertos 
“^2 ^pendientes y no sometida

represi 
rdo.í

presión política alguna.
de asuntos se pretenden 

idadfB'^dr? ¿Qué parte de la ges-
oto,a 'municipal no es transpa-

y s de y no puede estar some- 
el a revisión general?

l^El alejamiento del Sr.on el
^ del actual equipo que

aalb ^^ Ayuntamiento de 
) es« “^^ ^eal es evidente. Ante 
izatpi situación económica here-
3S tal la, los hombres fuertes del
;atrer lido Socialista en el Ayun- 
mario lientn hon, "cnto han iniciado una 
le pal _

política de ajuste y de aus
teridad basada en una espec
tacular subida de impuestos y 
en una disminución de los gas
tos santuarios. ¿Qué razones 
tiene el Sr. Selas para no dimi
tir si, continuamente, se evi
dencian las críticas hacia su 
gestión económica y su falta 
de transparencia? ¿Quién está 
interesado en mantenerlo en 
su puesto de alcalde y hasta 
cuando?

3^- Las declaraciones del 
presidente Bono en relación 
a los terrenos de Renfe, mani
festando que no permitiría la 
especulación con los mismos 
y la negativa de la Consejería 
de Política Territorial a apro
bar, definitivamente, la modi
ficación del Plan General de 
Ordenación Urbana solicitada 
por el Ayuntamiento de Ciu
dad Real, precisamente cuan
do se desató el escándalo de 
San Sebastián de los Reyes y

El pasado día 18 de 
diciembre el secretario 
general del PUR, Samuel 
Guerrero Guerrero, 
presentó una denuncia 
ante el Juzgado para que 
se investigase la 
actuación del Sr. Selas en 
el asunto Renfe

se investiga en el Congreso de 
los Diputados la actuación de 
personas aforadas, deja claro 
que existen razones políticas 
“de peso” para dar marcha 
atrá.s en este asunto y que la 
denuncia del convenio con 
Renfe es la única solución 
para ocultar el escándalo que 
puede salpicar tanto al Sr. 
Selas como a los que le man

tienen al frente del Ayunta
miento de Ciudad Real. Ante 
esta situación ¿Quién se opon
drá en el Pleno del día 24 
a la anulación del convenio 
con Renfe? ¿Quién no estará 
de acuerdo en que los terrenos 
liberados pasen a ser explo
tados en interés y beneficio 
del pueblo de Ciudad Real? 
¿No estará conectado al empe
ño en no permitir la realiza
ción de una auditoría externa 
con este convenio y con la 
intención de no investigar las 
operaciones de recalificación 
de terreno.s de la zona de la 
nueva estación y del hipermer
cado Eroski?

4^- El pasado día 18 de 
diciembre el secretario general 
del PUR. Samuel Guerrero 
Guerrero, presentó una 
denuncia ante el Juzgado para 
que se investigase la actuación 
del Sr. Selas en el asunto Ren
fe, por considerar que dictó

Después de estas reflexiones 
y no siendo fácil para mí asu
mir la gratuita responsabilidad 
de arriesgar una vez más, pres
tigio, imagen y apellidos en 
la defensa de los intereses de 
nuestra tierra, elevo mi pública 
petición y ruego, a todos los 
representantes políticos del 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real, para que el día 24 próxi
mo antepongan los intereses 
de Ciudad Real a los perso
nales y los de su partido y 
por unanimidad acuerden la 
anulación del convenio con 
Renfe y reivindiquen para el 
pueblo de Ciudad Real los 
beneficios derivados de la 
recalificación de los terrenos 
de Renfe. Si así lo hacen, que 
Dios se lo premie y si no que 
Dios y el pueblo soberano se 
lo demanden.

(*) José Antonio Antequera 
Giner es economista, auditor 
y censor jurado de cuentas

eteno

exclusivas 
espinar, s.a

MOBILIARIO DE OFICINAS, COMPLEMENTOS 
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LAS MÁS IMPORTANTES MARCAS DEL MERCADO
OFICINA Y ALMACÉN;
Jacinto Benavente, 25
Apartado 33
Telfs.: (926) 61 08 89 - 61 10 69
Fax: (926) 61 40 19 - Télex: 48953 EESA-S
13200 MANZANARES (Ciudad Real)
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scribir sobre perdices, 
¡menudo brete! En las 
diferentes muestras de 

nuestra literatura venatoria, es 
la perdiz la que ostenta el pri
vilegio de acoger el mayor 
número de páginas, tanto en 
cantidad como en calidad de 
las mismas. No es mi intención 
''retender entrar con este artí
culo en los anales del ensayo, 
ni imitar al inigualable Delibes, 
cuyo relato de Juan Gualberto 
el Barbas desglosa uno de los 
más bellos elogios que de la 
brava patirroja se hayan rea
lizado. Simplemente me daría 
por satisfecho si, pergeñadas 
estas líneas, concienciase a un 
sólo lector del peligro que ace
cha a tan irrepetible animal.

Debo aclarar ante todo que 
yo amo a la perdiz salvaje y 
recia, a aquella que nace y 
empluma en nuestros pagos 
manchegos. La otra, la criada 
en jaulones y esparcida en un . 
viñedo para ser cándidamente 
inmolada por una línea de fusi
leros, no me interesa; pájaro 
bobalicón, sólo tiene que ofre- , 
cer un trozo de carne en la 
mesa puesta. Y para eso, en 
una pollería menos me cuesta. 
Hablemos pues de perdices, de 
las que cazaban nuestros padres 
y que tal vez nosotros triste- 
mente recordaremos.

La perdiz es un puro campo, 
siembra y barbecho, monte, oli
var y sarmiento. No existe ave 
que mejor se identifique con 

. el campo manchego. Labran
tíos, eriales, bacillares, lindazos 
de jara y espliego, campo y per
diz se unieron desde el prin
cipio en un lazo indisoluble de 
existencia corhún. Pero el hom
bre transforma el campo, lo 
adapta a sus exigencias, lo hace 
cada vez menos campo. Y sin 
campo, la perdiz se acaba

lla^iue “chica Hermida” 
cuando aquello del 
gestero-inquieto en la 

Tele-Candau. El es el coplero 
del “Primero Izquierda”, Car
los Herrera. Ella es Mariló 
Montero y, ambos ahora espe
ran su primer hijo. Su afán 
por perpetuar la especie hará 
que se les acabe la intimidad 
y el anonimato en el que se 
casaron el 28 de septiembre 
del año pasado.

A ella se le acabará el tipito, 
de momento, y a él le pondrá 
su hijo la cabeza como un 
bombo por las noches con las^ 
coplas del Bua, Bua, Buaa... 
el niño, dicen, corre el riesgo 
de ser acristianado con los 
colores del Barga, equipo del 
que Carlos Herrera es un gran 
forofo. También hay quien 
asegura que la criatura puede 
hacer la comunión vestido de 
torero, otra afición del padre, 
o puede que haga la mili en 
un tablao flamenco. Este es 
el rápido pronóstico de, como 
quien dice, dos recién Casados, 
que se aplicaron bien la copla. 
Ún poquito más allá, Richard 
Gere y Cindy Crawford, tam
bién están esperando un hijo. 
Ella es modelo, y él ya se 
sabe...

Pero ¡ojo!, aunque Richard 
Gere no es del Barga, como 
Carlos Herrera, se habla en 
los mentideros hollywoodien- 
ses de una boda de penalty 
ya que el crío nacerá en los 
comienzos del verano y la 
popular pareja se casó, de

'ue

Ma 
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La otra, la criada 
jaulones y esparcida 
en un viñedo para^
cándidamente 
inmolada por una 
línea de fusileros,
me interesa; pájaro 
bobalicón, sólo tiej 
que ofrecer un troz 
de carne en la mes

Carta abierta en defensa de la perdiz
(*) ANTONIO RUIZ-MOROTE ARAGON

muriendo.
Resulta incuestionable que 

está descendiendo el número 
de perdices en los parajes de 
nuestra provincia. La sobreex
plotación de las fincas, el uso 
y abuso de productos químicos 
en la agricultura, la mecaniza
ción, la excesiva proliferación 
dé depredadores como conse
cuencia de una política conser
vacionista mal entendida, el 
furtivismo, la casi desaparición 
del conejo de muchos lugares 
a causa de la neumonía 
hemorrágica vírica, la ineficacia ' 
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La incubadora 
de los guapitos

Aunque parezca un “culebrón”, éso es real 
como la vida misma. Luis Mariñas y su “santa”, 
Beatriz Pérez Aranda, llevan cuatro años casa
dos y no se resisten a la idea de tener 
“Mariñitas”

pronto y sin aviso, hace tan 
sólo veinte días. Sea como sea, 
Richard Gere lo ha hecho 
“oficial” porque es un “caba
llero” y porque los dos querían 
un crío. Así es que, la cosa, 
va para adelante, nunca mejor 
dicho. Y, por decir, también 
conviene resaltar que ella, 
Cindy, que gana como modelo 
500 millones de pesetas anua
les, verá esta cantidad un poco 
encogida por su inflamación 
maternal. También conviene 
decir en favor de los dos que 
lo que ha hecho Richard Gere 
a Cindy Crawford no se lo 
hace a cualquiera porque por 
la vida de Richard pasaron 
Julia Roberts, Debra Winger 
y Bárbara Carrera y ahí las 
tienen, sin inflamaciones ven
trales. Pero no todo el mundo 

administrativa, el egoísmo* 
especulativo de unos pocos que 
trafican con los huevos robados 
en época de puesta, las sueltas 
indiscriminadas de animales de 
granja mal adaptados a la vida 
salvaje y portadores de enfer
medades, son factores que se 
conjugan para ofrecer el deso
lador paisaje de cotos tradicio
nalmente perdiceros completa
mente mermados. Y no es cues
tión de reponer pájaros bobos, 
pues sólo los tontos los quieren, 
y cada día hay menos tontos.

Yo pregono el camino más 

tiene la misma suerte para ésto 
de los críos. Sigourney Wea
ver, la actriz que protagonizara 
“Gorilas en la niebla”, “Armas 
de mujer” y “Alien”, 1 y 2, 
ha sido llamada por el director 
Ridley Scott para interpretar 
el papel de Isabel la Católica 
en la película que sobre Colón 
está rodando en España. Pero 
un imprevisto ha retrasado el 
trabajo de la actriz, ya que 
el pasado día 1 de enero sufrió 
un accidente y perdió el hijo 
que esperaba. Desde 1982 
Sigourney comparte sábanas y 
mantel con el director teatral 
Jim Simpson, con el que tiene 
una hija de siete años, Char
lotte. Ahora, después de per
der “el segundo pasajero” -pa
rodiando a Alien, el octavo 
pasajero- todo hace suponer 

difícil, el más largo y costoso, 
pero el único satisfactorio; 
aquél que pasa por la recons
trucción natural de las pobla
ciones autóctonas. Para ello es 
imprescindible una Administra
ción comprometida y no limi
tada a un mero ejercicio recau
datorio, un control eficaz de 
las especies depredadoras, un 
colectivo de cazadores dispues
to a apretarse el cinturón, unos 
productores conscientes de que 
la pureza y la autenticidad de 
la perdiz son la mejor salva
guarda de sus intereses, una

legislación más punitiva 
referente al furtivismo y

^'o 1 
kar 
dón 
se 
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prácticas ilegales, una guaj aso 
mejor dotada y prepara nón 
sobre todo, un cambió de ibro 
ciencia social en favor i >lb 
que constituye un caud: ®‘^'‘ 
riqueza para nuestras gej ^^^ 
nuestra economía. Unicai ‘^^^ 
el esfuerzo común, sin la ®®y

cmani demagogias, puede ¿vi ’ . 
desastre que se cierne sol *'® 
incomparable perdiz roja. 5“^^
no tengamos que entonar
día un requiem desesps “'^'
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que Sigourney and Jim vayan 
a por la parejita. Y, como si 
de un “culebrón” se tratara, 
seguimos preñados de noticias 
de canastilla. Carlota Sosa, 
que interpreta a la pobre Car
mela en la serie culebronera 
“Rubf’, está embarazada. Car
lota, que es venezolana, nació 
en Madrid en el año 1957 por 
razones políticas de su papá 
que era abogado y al parecer 
se llevaba de pena con el régi
men de su país. Según dice 
Carlota, Madrid le proporcio
nó la dicha oe conocer al que 
hoy es su marido, Carlos, 
quien dice que durante el 
embarazo de su esposa él ha 
tenido los arttojos caracterís
ticos, y no ella. Ella se encuen
tra de maravilla y sin moles
tias. El tiene ^os hijos de un

anterior matrimonio y 
ser padre cuando se 
unos hijos tan mayores 
maravilla, aunque tamb 
puede decir que es come 
un nieto, digo yo. ^' 
parezca un “culebrón. 
real como la vida mism^ 
Mariñas y su “santa’ 
Pérez Aranda, llevan j 
años casados y no se 
a la idea de tener “MaJ 
lo que ocurre, según <1 
la pareja, es que en 
prefieren no planift^'^í 
Oye, pues a lo mejora! 
Lazarov, Luis, si le ^P^l 
mínimo plan para 
quien va a fichar c” 1 
2333 para los
tiles de Tele 5. iCríaPl 
Tendrás muchos.-!
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1 la mediación en el PSOE
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Puertollano ha habido una renovación en 
\3idi3 y un cambio de papeles en las per- 
Mades más relevantes del partido; esto es 
^j^fe, Decir lo contrario sería echar una cor- 
¿e humo innecesaria”. Con estas palabras

respondía ayer el secretario general de los socia
listas ciudarrealeños, José María Barreda al apa
rente ''desorden” que viven las filas socialistas 
de Puertollano con motivo de la próxima asam
blea del comité local a la que, según todos los

indicios, podrían concurrír dos listas, de no lle
gar a feliz término la mediación de Barreda. 
El planteamiento de éste, sin embargo, es de 
que ‘'todo es normal, cuando se parte de pro
yectos e ideas globales y no de personalismo”.

El secretario provincial del PSOE quiere lograr planteamientos unitarios en Puertollano

Barreda: la situación del PSOE es normal cuando 
e parte de proyectos globales no de personalismos

Sin embargOf no le asusta ni considera grave que hubiera distintas opciones que, legítimamente se presenten

Laura ESPINAR

itiva 
no v

¡ué desorden hay en el 
[de Puertollano para que 
María Barreda tuviera que 

poner orden?
33 pregunta es partir de una 
lisa, cuanto menos, matiza- 
«io necesariamente hay que 
xar como desorden; la 
dón existente es la normal 
se produce en todas las 
¡aciones cuando tiene que 
rar los comités como con- 
sncia de los congresos. Mi 
ma en Puertollano no es 

iguaj aso excepcional, sino una 
eparai dón generalizada. Los 
liódj ¿ros de la ejecutiva pro- 
ivor 1 d han estádo en todas las 
caudi Simiones en las que se han 
15 pj, ndo asambleas.

testa forma se iniciaba ayer 
5¡n ,j mista que LA TRIBUNA 
Ig ¿^ enía con el responsable de 
^g jji ocialistas ciudarrealeños a 

roja. 
:onar 
;sespi 
liz-M

Biito de las desavenencias 
¡las en la familia socialista 
liertollano ante la próxima 
íación de la asamblea del 
ité local del PSOE, desave- 
ias en las que Barreda 

lograr el consenso con 
de alcanzar una lista de 

d. En este sentido, Barreda 
ba en la tarde de ayer 

‘en breve“ se celebraría un 
encuentro para lograr ese 
iento, entre los cabezas 
dos candidaturas que 
concurrir a la asamblea: 

abozada por el actual 
lado local y ex alcalde de 
llano, Ramón Fernñandez 
sa y la liderada por el 
alcalde, Santiago Moreno, 
eda explicaba en el trans

de la conversación que la 
•ación de Puertollano “es 

tiene algunas carac
as que no son equipara- 

a otras, aunque sólo sea 
dimensión: el importante 
c de habitantes y el gran 
® de habitantes”.

^Barreda, en Puertollano 
3 y ^ axlujo la renovación en la 

se 1 aay también ha habido “un 
jrese 'o de papeles en persona- 
tanibi '' relevantes del partido.

® evidente. Decir lo con- 
sería echar una cortina de 

jn” é |®''®cesaria”.
cnia t^®"^’^2ni¡ento del respons- 

^*” B i '°^ socialistas ciudarrea- 
2 • ’)' también presidente de 
/an ‘ -ertes de Castilla-La Man
a,

s^'í /^^ Mue todo es normal 
Marii »se parte de proyectos e 

globales o de perso- 
^e intereses estrictamén- estas 

ficaí 
jrai 
aped 
/sai

‘Sonales”.
^ón Fernández Espinosa 
/' que ha sido un buen 
' durante 12 años y ahí 

^^ transformación que ha 
cumple ahora 

tilia-’ wmuy importante en las 

''’Putado regional y ade-

El secretario provincial del PSOE, José María Barreda, durante la entrevista mantenida con este periódico

En la agrupación provincial de Ciudad Real hay problemas que se 
concretan en algunas localidades y eso es normal, lo que ocurre 
es que no se puede elevar a categoría lo que son anécdotas o mani
festaciones de discrepancia puntuales

más, es miembro de la ejecutiva 
provincial del partido.

No ha habido relegación, ni 
persecución ni ninguna otra cosa 
-continua- contra Ramón Fer
nández Espinosa, sino que como 
consecuencia de una valoración 
se ha estimado oportuno utilizar 
su experiencia y buen hacer en 
política para otros menesteres. 
Algo que la agrupación local 
resolvió cuando se eligió la can
didatura que se presentaba a las 
elecciones.

-Entiendo, entonces, que el 
problema de los socialistas de 
Puertollano es *Ramón Fernán
dez Espinosa.

-No... el problema...no hay 
ningún problema. La situación 
es de normalidad. Es normal que 
en la agrupación local se plan
teen posible,s alternatLva,s cuando 
hay que elegir, soberanamente, 
a su nuevo órgano de dirección. 
Yo no lo planteo en términos 
problemáticos y de excepciona
lidad. No veo problema.

r

Es cierto que yo, como secre
tario general tengo deseos que 
en Puertollano haya plantea
mientos más unitarios y alter
nativas que sean capaces de 
englobar todas las energías de 
la agrupación local. Ese es mi 
deseo. Sin embargo, no me asus
ta ni considero grave que hubie
ra distintas opciones que, legí
timamente, se presenten y haya 
que optar democráticamente en 
asamblea.

La salud socialista

José María Barreda descarta 
problemas de salud en la familia 
socialista alegando los resultados 
del último congreso del PSOE, 
celebrado en octubre, donde 
“hubo unanimidad al apoyar la 
nueva ejecutiva”. Esa es la salud 
del partido-responde con vehe
mencia-. Estoy seguro -continua- 
de la buena salud del partido 
y de la ausencia prácticamente 
absoluta de problemas lo sufi

cientemente relevantes como 
para crear fisuras.

-Con esta ausencia de pro
blemas, ¿dónde se enmarca la 
situación de la agrupación local 
de Malagón?.

En el partido hay desavenen
cias y problemas locales concre
tos y coyunturales como no pue
de ser de otra manera en un 
colectivo formado por miles de 
personas. Ningún ciudadano se 
creería que no hay ningún pro
blema en una organización tan 
compleja y tan importante como 
el PSOE. En la agrupación pro
vincial de Ciudad Real hay pro
blemas que se concretan en 
algunas localidades, en Malagón 
y en algún otro, eso es normal. 
Lo que ocurre es que no se pue
de elevar a categoría lo que son 
anécdotas, manifestaciones de 
discrepancias locales o puntuales 
que no ponen en tela de juicio 
la unidad global ni de acción 
del partido y la coherencia inter
na sólida del mismo.

Interés 
por UGT

Los socialistas ciu- 
darrealeños ven con inte
rés, desde la distancia y 
el respeto, el próximo 
congreso extraordinario 
que la Unión General de 
Trabajadores celebrará el 
sábado día 18, según 
señaló ayer José María 
Barreda.

El secretario provincial 
de los socialistas ciu- 
darrealeños explicó que 
desde el PSOE se quiere 
a UGT y se le desea lo 
mejor, “pero somo escru
pulosamente neutrales 
con el congreso, como 
partido”, aclaró.

El próximo día 18 los 
ugetistas de la provincia 
celebrarán un congreso 
extraordinario. Mientras 
tanto, hoy, la mayor parte 
de las federaciones y 
uniones comarcales cele
bran sus congresos pre
vios al extraordinario y 
donde se elegirán los 
delegados al mismo.
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El 91 en el sector de Automoción

El presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de Automoción, José García Casanova (foto derecha), señala la necesidad de ofrecer mejores servicios.

Aunque el anuncio de la rebaja del IVA no ha repercutido en las ventas, sí ha afectado al rendimiento de las empresas

Los vehículos matriculados en la provincia en el
91 han sido 442 menos que en el año anterior P

En los primeros meses del 92 puede producirse una reactivación de las ventas

El año 91 ha finalizado con un descenso en las ventas 
de coches en la provincia, que se sitúa en torno al diez 
por ciento. En el 92 habrá una ligera reactivación en 
los primeros meses, pero la liberalización del Mercado 
Unico en el 93 puede ocasionar un difícil último trimestre.

Francisco J. PEÑA

Las expectativas ante la libe
ralización total del 93, que para 
el sector de automoción el 
aumento de la oferta de marcas 
y unos menores precios, por la 
eliminación de los aranceles, 
pueden provocar que las ventas 
de vehículos durante este año 
no sean plenamente satisfacto
rias para los fabricantes.

La reducción del tipo de IVA 
aplicado a los coches, y la pro
gresiva reducción de aranceles 
provocarán una ligera reactiva
ción del mercado, a juicio del 
presidente de- la Asociación 
Provincial de Empresarios de 
Automoción, José García Casa
nova: “con estas medidas, entra
rán nuevas marcas de impor
tación, y todas pondrán precios 
más baratos”.

Sin embargo, las expectativas 
ante la liberalización total de 
1993 pueden provocar que las 
ventas caigan en el último tri
mestre, situación comparable a 
la producida en el mes de 
diciembre con el anuncio de la 
rebaja de los tipos del IVA.

Publicidad agresiva

En el mes pasado las ventas 
se mantuvieron en las cifras 
habituales del resto de los 
meses. Con respecto a esto, 
José García Casanova dijo que 
"se pensaba que las ventas iban 
a bajar, pero gracias a una polí
tica agresiva de las marcas, anti
cipando las ventajas de la rebaja 
del IVA, se han podido man
tener un volumen igual”. Como 
contrapartida a esto, señaló que 
esta política comercial ha reper
cutido en la falta de rendimien
to y de liquidez de las empresas.

En el 91 siguió el descenso

censo de matriculaciones de 
coches en la provincia ha sido 
del diez por ciento. En noviem
bre, la cifra acumulada del año 
era de 6.843, frente a los 7.250 
del año 90, y los 8.226 del 89. 
En diciembre, a falta de datos 
definitivos, las matriculaciones 
de turismos podrían estar en 
torno a los 570 en el 91, 566 
en el 90, y 672 en el 89.

El número total de vehículos 
matriculados en la provincia 
durante el año 1991 también ha 
descendido en un porcentaje 
similar. El total de vehículos 
matriculados ha sido de 11.876, 
según fuentes de la Jefatura 
Provincial de Tráfico. Esta cifra 
de matriculaciones es menor a 
la registrada durante el año 
anterior, 1990, que fue de 12.318. 
La diferencia son 442 vehículos 
menos. En estas cifras están 
incluidos, además de los turis
mos nuevos, los vehículos indus
triales, los importados usados 
y las motocicletas.

Por meses, fue julio el de 
mayores matriculaciones, con 
1.173, seguido de abril, con 1.131. 
Los meses con menores cifras 
fueron los de septiembre, con 
786, y noviembre, con 888. En 
general, con excepción de estos 
dos meses de menos matricu
laciones, las cifras han estado 
alrededor de los 1.000 vehículos 
al mes.

Ofrecer mejores servicios
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El Grupo Popular afirma que los impagos de la campaña pasada están bloqueando el inicio de la actual.
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Durante el año 1991, el des

El presidente de la Asocia
ción Provincial de Empresarios 
de Automoción, José García 
Casanova, señaló la necesidad 
de que las empresas del sector 
ofrecieran una mayor profesio
nalidad, mejores productos, con 
garantía por tres años o más 
de 100.000 kilómetros, y una 
atención que resulte satisfacto
ria para el cliente.

El PP denuncia impagos d 
subvenciones a ganaderos
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El responsable del área de 
Agricultura del Grupo Popular 
en las Cortes regionales, 
Domingo Triguero, manifestó 
ayer que “el éxito de la cam
paña de saneamiento ganadero 
se ha puesto en peligro por la 
ineficacia del Consejo de 
Gobierno que preside José 
Bono”. Los diputados populares 
se reunieron ayer para analizar 
las últimas actuaciones de la 
Consejería de Agricultura y las 
previsiones de actuación del PP 
para el próximo año. Los dipu
tados, Domingo Triguero, Pilar 
Ayuso, José Rieta .y Fernando 
Díaz, indicaron que el Gobier
no adeuda varios cientos de 
millones de pesetas a los gana

deros de la región por la pasada 
campaña de saneamiento; “to
davía no se ha pagado a los 
ganaderos las reses sacrificadas 
hace seis meses, a pesar de que 
las actas firmadas por los direc
tores de campaña y los gana
deros están en poder de la 
Administración desde hace más 
de cuatro meses”. El PP con
sidera incomprensible está 
situación, ya que afirma que al 
Gobierno le están sobrando 
decenas de miles de millones 
de pesetas a-final de año. Tam
bién señalan que los impagos 
de la campaña pasada están blo
queando ql inicio de la actual, 
que ya debería haberse iniciado. 
Asimismo, el Grupo Popular ha 
denunciado el impago por el 
Gobierno de las subvenciones

a los ganaderos de va 
de las primas a los gaí 
de ovino y caprino. 0 
Popular responsabih 
Gobierno autónomo pot «^j^^^ 
titud en la tramitación -

roes

expedientes y por la ¿j- 
gestión ante el Ministí” 
que realice las transé 
correspondientes. Poj 
te, el área de industria''' 
po Popular ha 
cutivo mayor celeridad 
tramitación de los cxr 
de ayudas por inversioa 
sarial. Asimismo, 
del PP trabaja en la el^'j 
de un informe sobre
y el empleo, y otros 
la situación económ* 
región y las caracten^ 
sector industrial
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juvenil en la provincia ha descendido un poco durante el-último mes El paro ha aumentado notablemente en el sector de la construcción

1

^dad Real ha sido la provincia de Castilla-La Mancha cuya cifra de parados ha bajado en mayor medida respecto al año pasado

el El número de parados aumentó en más de mil 
personas durante el pasado mes de diciembre

Más de la mitad de los parados existentes en la provincia de Ciudad Real son mujeres

-----mero de personas sin empleo en Ciudad Real ha aumen-
áurante el mes de diciembre, y a fínal de año se

ka en 29.431 personas en paro. A fínales de 1990 la
total se situaba en 1.700 parados más, lo que supone 
paro ha disminuido durante el pasado año.

LT

nte el mes de diciembre 
do año 1991, el índice 
en la provincia de Ciu- 

ealse situó en 29.431 per- 
paradas, lo que supone 
paro ha aumentado un 
r ciento respecto al mes 
lembre del mismo año,

«la tasa de parados se 
a en 28.388 personas, es 
1.043 parados menos que 
les del año 1991. Lo más 
¡Ale del paro del mes de 
ibre es que en el sector 
construcción el paro ha 

piado un 15,5 por ciento 
no a noviembre, y el 
iode parados de este sec- 
1 la provincia alcanza ya 
a de 6.170. También ha 
liado en otros dos sec- 
en industria la cifra de 

Ilas en paro es de 6.689, 
1 significa que ha aumen- 
“0 5,96 por ciento; y en 
®shay 8.329 parados, 1,19 
cato más que en noviem- 
a 01 sector de agricultura.
^'ontrario, el paro ha des-

le val 1®?’^ por ciento, situán- 
,s gaii ’^'^a de agricultores en

9^^ personas; también 
jabili ® juvenil ha descendido 

mos de diciembre un 2,7

). El

o pof
^to y actualmente los

la 13 que no han teni- 
lisieó anterior son 6.462.

mujeres en paro , 9.583, son 
mayores de 25 años, frente a 
las 6.057 menores de esa edad. 
En cuanto a los hombres, tam
bién la mayoría de los parados 
tiene más de 25 años, 10.110 
hombres mayores y 3.681 meno
res de 25 años.

En el mes de diciembre ha 
habido 2.806 colocaciones, una 
cifra muy baja según el director 
provincial del INEM, Julián 
Aguirre, ya que en el mes ante
rior esa cifra se situaba en 3.289 
colocaciones.

Las colocaciones del pasado 
mes se distribuyen en 2.201 
nominadas, es decir, en las que 
se han puesto de acuerdo tra
bajadores y empresarios, y, 605" 
genéricas, que es cuando los 
empresarios presentan una 
oferta de trabajo sin decir a 
quien quiere. Por otra parte, 
las colocaciones de fomento de 
empleo han sido 1.541 en este 
mes.

La cantidad de colocaciones 
ha sido más baja en el mes de 
diciembre que en el resto de 
los meses del año, aunque no 
la de colocaciones genéricas, lo 
que, según Julián Aguirre, es 
positivo , ya que refleja que la 
penetración del INEM en el 
mercado laboral ha sido alta en 
diciembre.

La media de paro en la pro
vincia de Ciudad Real durante

La mayor parte de los parados son mujeres, la cantidad de paradas ha batido un récord histórico este año

La cantidad de mujeres paradas en Ciudad 
Real ha alcanzado este año un récord histórico,
situándose en 15.640. El número de paradas 
se incrementa cada año desde 1970, en que 
había solamente 86 paradas en la provincia
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'®’ 29.431 desempleados 
Wncia de Ciudad Real, 

son mujeres, con- 
/"to el 53,14 por ciento, 
f'Uay 15.640 mujeres en 
^10 a los 13.791 hom- 
. 'a provincia que se 

en la misma silua- 
i? ^86 del total de para- 
j utayor parte de las

el año 1991 se sitúa en 28.270 
personas, frente a la media de 
31.178 personas del año 90 y 
la de 33.087 personas en el año 
89; lo que supone que la media 
de parados del pasado año se 
sitúa por debajo de la que hubo 
en el año 1984. En cuanto a 
la distribución por sexos, la cifra 
equivalente a este año por hom
bres es menor que en 1990, año 
en que había 13.909 parados. 
El año en que más parados 
hubo en nuestra provincia fue

el 89 en que -había 24.576 hom
bres en paro.

Récord histórico de mujeres en 
paro

La cantidad de mujeres para
das ha alcanzado este año un 
récord histórico, ya que cada 
año asciende el número de 
mujeres ciudarrealeñas en paro. 
La cifra de 86 mujeres paradas 
en el año 1970 y 3.752 en 1980

se incrementa cada año, lo que, 
según el director provincial del 
INEM, significa que el interés 
de la mujer de nuestra provincia 
por encontrar un puesto de tra
bajo ha sido tremendo en la 
última década. Por otro lado, 
en el último año , la cifra de 
parados registrados en la región 
ha descendido en 1.300 perso- 
nas lo que representa un 1,4 
por ciento del total de parados 
de la región.

Menos paro 
que en 1990

De las cinco provincias 
castellano-manchegas, la 
mayor disminución se ha 
dado en Guadalajara y 
Toledo, con un 4,7 y un 
1,8% respectivamente. En 
cuanto a los últimos doce 
meses. Ciudad Real ha 
sido la provincia de Cas
tilla-La Mancha cuya cifra 
de parados ha bajado en 
mayor medida, con 1.700 
parados menos que el año 
anterior, lo que supone 
un 5,6%. Por sectores 
económicos, el colectivo 
que busca el primer 
empleo ha disminuido en 
un 10% durante estos 
doce meses, le siguen 
agricultura, con un des
censo del 6.6% y cons
trucción con un 3,7%.
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El presunto autor del atraco a la peletería Espapiel fue detenido por funcionarios de la Policía. M.D.M.

La detención de Manuel Santiago Montoya se produjo tres horas después del robo, en Miguelturra

La Policía detuvo al presunto 
atracador de la peletería Espapiel

JEI juez decretó ayer el ingreso en prisión del detenido, que se confesó autor del hecho

El joven armado con una escopeta que perpetró el atraco 
en la peletería Espapiel, como informaba ayer LA TRI
BUNA, fue detenido tres horas después en Miguelturra. 
El presunto autor del hecho resultó ser el delincuente 
habitual Manuel Santiago Montoya, de 16 años.

Pilar MUÑOZ

El joven armado con una 
escopeta de caza que perpetró 
un atraco en la tienda Espa
piel, como informaba ayer LA 
TRIBUNA, fue detenido tres 
horas después del atraco por 
funcionarios de la Comisaría 
de la capital. El detenido, que 
resultó ser Manuel Santiago 
Montoya, de 16 años, se con
fesó autor del hecho, por lo 
que el juez decretó ayer su 
ingreso en prisión, según fuen
tes de toda solvencia. Este 
joven, a pesar de su corta edad, 
cuenta con un amplio historial

delictivo, ya que ha. sido dete
nido en numerosas ocasiones 
por diferentes delitos.

La detención se produjo 
alrededor de las tres de la tar
de en la localidad de Miguel
turra, después Je las gestiones 
llevadas a cabo por funciona
rios del Cuerpo Nacional de 
Policía en colaboración con la 
Guardia Civil.

Como adelantaba ayer LA 
TRIBUNA, el atraco se pro
dujo el jueves alrededor de las 
doce de la mañana, cuando un 
hombre con el rostro cubierto 
con un pasamontañas negro y 
armado con una escopeta de

caza penetró en el interior de 
la peletería Espapiel, ubicada 
en el número 21 de la calle 
Morería, y tras amenazar a la 
dueña del establecimiento con 
el arma logró apoderarse de 
85.000 pesetas, que había en 
la caja. A continuación 
emprendió la huida en un 
coche Renault-5, de color blan
co, que había sustraído. Aler
tadas todas las dotaciones poli
ciales, y la Guardia Civil, estos 
emprendieron la búsqueda del 
automóvil, que fue localizado 
por una pareja de la Guardia 
Civil de Tráfico, cuando cru
zaba por un camino vecinal 
que une la carretera de Por
zuna con la de Toledo, ini
ciando estos su persecución. El 
atracador que conducía el 
coche, que había sido sustraído 
de los talleres de la casa 
Renault momentos antes del

atraco, al verse perseguido 
siguió la fuga por la Ronda 
de Toledo y Calatrava, con
duciendo de forma temeraria, 
y continuó por la carretera de 
Carrión en donde tomó un 
camino con dirección a 
Miguelturra. En la huída, ade
más del vehículo de la Guardia 
Civil, fue perseguido por las 
dotaciones de la Policía Nacio
nal, que colaboraron en la 
búsqueda.

Poco después, el coche fue 
localizado en una calle de 
Miguelturra, donde había sido 
abandonado por el presunto 
atracador, y en el interior del 
mismo encontraron la escopeta 
de caza, del calibre 12, de la 
marca Miguel Larrañaga, con 
la culata recortada y cargada 
con dos cartuchos, así como 
el pasamontañas y un chu
basquero.

El diputado popular pod 
dad Real, Eduardo Rodrt 
Espinosa, ha formulad 
Gobierno varias preguntas 
cinadas con la Educación,! 
de las numerosas muesia 
preocupación que ha red 
por parte de profesional! 
la Educación de la provino 
como de los padres de ala 
en edad escolar, que tal 
están bastantes preocupa» 
el futuro mapa escolar quej 
te de la implantación 1 
LOGSE. |

Rodríguez Espinosa, deij 
esta situación, ha pregunJ 
Gobierno en que estado J 
boración se encuentra 1 
mapa de distribución de el 
y niveles en la provincia ti 
dad Real, y cual es el plai 
visto para su terminación.!

Estas preguntas ya las| 
el diputado popular el aiiJ 
do, no obteniendo contel 
alguna por parte del 
y como quiera que la Ll 
está en periodo de implaJ 
es necesario saber comow 
el mapa de distribución® 
tros y niveles, puesto 
va a acarrear desplazaitil 
tanto de profesores col 
alumnos de los centros i 
que se encuentran ahorl 
otros nuevos, todo esto el 
una inseguridad que sin| 
repercute en la calidad 
Educación. I
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Colorido y vanguardia en la 
obra de María Luisa Valdés

P.M.

La pintora asturiana María 
Luisa Valdés expone parte de 
su quehacer pictórico en el 
Museo Elisa Cendrero. La 
muestra está formada por un 
total de trece cuadros de gran 
formato, en los que sobresale 
en primer lugar el colorido, que 
protagonizan cada una de sus 
composiciones.

La pintora emplea en casi 
todas sus pinturas tonos azules, 
rosas, amarillos y blanco. La uti
lización de estos colores es una

constante en esta muestra. La 
obra de Valdés se encuadra 
dentro del estilo vanguardista, 
aunque también se mueve den
tro del expresionismo abstracto. 
La pintora utiliza en sus com
posiciones las técnicas mixtas, 
así como acrílecos y ceras sobre 
soportes de telas y táblex.

En los cuadros de María Lui
sa Valdés hay mucha ironía y 
se puede decir que responden 
a una narrativa irónica y sar
cástica.

En esta exposición la artista 
presenta su obra más reciente

que se encuadra dentro de un 
estilo eminentemente vanguar
dista, con ciertas dosis de expre
sionismo, por ello algunos de 
sus cuadros son difíciles de 
comprender porque se corres
ponden con un estilo muy 
personal.

María Luisa Valdés lleva bas
tantes años trabajando y ha rea
lizado numerosas exposiciones 
individuales y colectivas en dife
rentes ciudades del país.

También parte de su obra se 
encuentra en colecciones priva
das ■ en museos. Una de las pinturas de Valdés. p w.

Otras de las pregunu 
muladas por Eduardo Rw 
Espinosa fue la relación^ 
los libramientos paradl^ 
las becas correspondicí 
curso 90/91, ya que este 
de los problemas que 3' 
numerosas familias de e' 
vincia, en las que alrj* 
sus miembros son tiw 
becas para la realizq 
estudios. J

Estas familias se ven^ 
ante el retraso en el 
las cantidades de la bec 1 
les ocasiona graves y ^ J 
tornos económicos. 1 
que abandonar sus 1 
algunos de los casos, w J 
y las becas, por/*^®®(»J 
popular por Ciudad 1 
muló al Gobierno cuá J 
fechas en que se J 
los libramientos pa^. 
las becas correspondió

k
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f ios empresarios y ¡a Expo

ndo 19^^ ^^ ^^ hecho ya realidad y ha dado 
orif^^^^^ P^^^^’ 1^^ glandes acontecimientos 

^ ¡iistsc^cán la historia de este año comienzan 
iffse como algo cada vez más cercano. A nuestra 
f)dnúo la capitalidad cultural europea de Madrid

La CPE está a la espera de la próxima reunión del Patronato regional para concretar su presencia en el acontecimiento

no va a afectarle mucho y la Olimpiada de Bar
celona, aunque será seguida con indudable interés 
por todos, tampoco. Sin embargo, la Expo de Sevilla 
sí podría tener trascendencia para Ciudad Real, 
ya que será un inmejorable escaparate para mostrar

al mundo lo que ha sido y es nuestra región. 
No obstante, los empresarios, muy interesados en 
estar presentes en la Expo, no saben aún cómo 
va a plasmarse su intervención a poco más de 
tres meses de su inicio.

Los empresarios de Ciudad Real no saben aún 
cuál va a ser su papel en la Expo de Sevilla

Las empresas podrían fínanpiar algunas de las actividades que se desarrollen en el pabellón de Castilla-La Mancha

LT

losa.

es
■La Confederación Provincial 
|Empresarios (CPE) no sabe 
L cómo va a concretarse su 
Iticipación en la Exposición 
livcrsal de Sevilla, que 
fcenzará el próximo 19 de 
E es decir dentro de poco 
Bde tres meses.
Iseeún informaron a LA TRI-
«NA fuentes de la Confede- 

los empresarios están a 
lépera de una próxima reu- 
^del Patronato regional que 
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siilla-La Mancha en el acon- 
imiento para estudiar la for
jen que va a canalizarse su 
sencia en Sevilla.
Lo más probable es que la 
iticipación empresarial se 
me en la financiación de 
jiñas de las actividades que 
desarrollen en el pabellón 
ponal. En este sentido, la 
*E tiene el proyecto de soli- 
ir la colaboración de las 
teas más importantes de 
provincia, con el fin de que 
[tocinen los actos previstos 
hilos seis meses de duración 
¡Ía Exposición Universal. Sin 
mo, todavía no ha man
to las solicitudes en espera 

una nueva reunión del 
ponato, que no se produce 

el pasado mes de 
pembre.

^amiento y participación 
de los empresarios

pe Patronato, presidido 
el consejero de Presidencia 

punta, Alejandro Alonso, 
pnnan el Gobierno regional 
kzCuatro cajas de ahorro 
ptilla-La Mancha. Aunque 
organizaciones empresaria-

I

El papel de los empresarios consistirá en el patrocionio de algunas de las actividades que se desarrollen en el Pabellón.

Í

1

«fe

fe

les de las cinco provincias de 
la comunidad autónoma no for
man parte de él, fueron reque
ridas por éste hace algo más 
de un mes para recabar su opi
nión y su participación en el 
desarrollo del evento» papel 
que, a pesar de la proximidad 
del inicio de la Expo, no se 
conoce con exactitud todavía.

El Patronato regional pre
tende ofrecer en el pabellón 
entre el 19 de abril y el 12 de 

1
I

1

octubre, período en el que per
manecerá abierta al público la 
Exposición Universal, una 
visión de conjunto de Casti
lla-La Mancha, en la que ten
drán cabida las diferentes mani
festaciones artísticas propias de 
la región, así como una pers
pectiva de su historia y de su 
presente.

La presencia de Castilla-La 
Mancha en la Expo de Sevilla 
estuvo precedida de cierta polé

r t

mica, ya que, cuando todavía 
no estaba decidida su partici
pación, el presidente Bono 
recordó las graves carencias 
que padece todavía la región, 
en alusión al coste que supon
dría el pabellón.

La inauguración de la Expo 
coincidirá con la del tren de 
alta velocidad (AVE) que, si 
Renfe cumple los plazos pre
vistos, hará por primera vez el 
recorrido Madrid-Sevilla, 

1

H
 

M
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pasando por Ciudad Real, el 
19 de abril

Por otra parte, policías de 
Castilla-La Mancha y otras 
regiones se desplazarán hasta 
Sevilla entre el 1 de marzo y 
el 31 de octubre para reforzar 
la vigilancia durante la celebra
ción de la Expo, desplazamien
to que ha sido criticado por 
los sindicatos policiales porque 
será “desnudar a un santo para 
vestir otro”.

Convenio con Renfe
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El convenio con Renfe será el único tema en el Pleno del día 24.

Por haber quedado invalidado el convenio suscrito en 1989

Renfe ^‘quita el sueño” a los
socialistas, según el PP

LT

L ^'^^Po Municipal Popular 
L ^vuntamiento de Ciudad 
patroa en una nota de pren- 
F tema de Renfe quita 

crispa al Grupo Socia- 

el PP, 13 causa es “la 
r'tacióii de terrenos de 

^^ ^^^ operaciones 
L’’, ^bastían de los Reye,s 
L ^troinos del contrato sus- 
L P°t el Ayuntamiento de

Ciudad Real ante el presidente 
de Castilla-La Mancha y el minis
tro de Transportes que, con su 
presencia, avalaban la actuación 
de Lorenzo Selas a espaldas del 
propio Pleno”,

Además, “la Junta ha contri
buido con su “cortina de humo” 
decretando cómo utilizar el suelo 
público para evitar la especula
ción en auxilio del Ayuntamiento 
de Ciudad Real, que de esta 
manera se encuentra con un con
venio invalidado que deberá ser

discutido de nuevo”. Por último, 
el PP señala que en la última 
Comisión de Urbanismo el repre
sentante popular “preguntó al 
equipo de Gobierno sobre la 
veracidad de la información que 
indicaba que algún miembro de 
éste había pedido a la Junta la 
retirada de las modificaciones del 
PGOU para evitar que la Junta 
tuviera que pronunciarse y desau
torizarlo. A esta pregunta el 
PSOE correspondió de la forma 
habitual: crispándose y no faci
litando información”.
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José María Barreda intenta poner paz entre Santiago Moreno y Fernández Espinosa.
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EI presidente provincial del PSOE mantuvo ayer un encuentro con Santiago Moreno, en Ciudad Real

José María Barreda se ve en dificultades para 
lograr el consenso en el PSOE de Puertollano

El objetivo iría encaminado a la presentación de una lista única encabezada por el alcalde de la localidad

Los intentos de José María Barreda por conseguir que 
se presente una lista única a la Asamblea del Comité 
Local del PSOE, están resultando infructuosos. Ayer volvió 
a encontrarse con Santiago Moreno en Ciudad Real sin 
que en la reunión se llegara a ningún acuerdo.

Ana BARCENILLA

Ayer mantuvieron un nuevo 
encuentro, ésta vez en Ciudad 
Real, José María Barreda y 
Santiago Moreno,' junto con 
otros responsables socialistas 
provinciales, sin que el encuen
tro se llegara a ningún acuerdo, 
presumiblemente porque Fer
nández Espinosa finalmente no 
asistió. Para este fin de semana, 
está prevista una nueva reunión 
entre los tres. El objetivo, cada 
vez más lejano, de Barreda es 
que se presente una lista única 
a la Asamblea del Comité Local 
del Partido que debe celebrarse 
antes del próximo lunes día 20, 
probablemente el día 14 o el 
17. Barreda se muestra favora
ble a la propuesta del actual 
alcalde Santiago Moreno de 
presentar una lista única, según 
fuentes solventes. En esta lista 
Moreno ocuparía la Secretaría 
General y la Secretaría de 
Organización estaría a cargo de 
una persona de confianza de 
Santiago Moreno, quien admi
tiría que Ramón Fernández 
Espinosa fuese el presidente de 
la Agrupación Local. Sin 
embargo esta propuesta no ha 
sido aceptada por Fernández 
Espinosa, que quiere continuar 
en la Secretaría General, con 
una persona de su confianza, 
Herminia Vicente en la Secre
taría de Organización y con 
José Piedrabuena como presi
dente de la Agrupación Socia
lista. Aparte de las listas, otra 
cuestión que está suscitando 
polémica entre el alcalde y Fer
nández Espinosa es la forma 
de votación en la Asamblea.

Ai presentarse a la reelección 
Ramón Fernández Espinosa 
estaría incumpliendo el doble 
pacto que hizo antes de las elec
ciones del pasado mes de mayo, 
según las citadas fuentes. Cuan
do José María Barreda propuso 

I t

que Santiago Moreno fuese el 
cabeza de lista del PSOE de 
Puertollano a las elecciones 
municipales, Ramón Fernández 
Espinosa se comprometió a no 
interferir en las tareas del nuevo 
alcalde si se le aseguraba un 
escaño en el Parlamento Regio
nal, dedicándose de lleno a sus 
labores regionales. Asimismo se 
comprometió a no presentarse 
a la reelección como secretario 
general del PSOE local si se 
le aseguraba un puesto en la 
Ejecutiva Provincial. Ahora, 
con sus dos objetivos cumplidos 
y al mantener su decisión de 
presentarse a la reelección 
como secretario general del 
Comité Local del PSOE en 
Puertollano, Fernández Espino
sa estaría incumpliendo estos 
pactos.

Aunque el partido intente 
guardar los “trapos sucios”, en 
vísperas de la Asamblea del par
tido es difícil esconder las tra
dicionales divergencias de cri
terio entre Fernández Espinosa 
y el actual alcalde. Aunque San
tiago Moreno siempre se ha 
mostrado contrario a presentar
se a la elección como secretario 
general del partido habría acep
tado presentarse porque tanto 
él como Barreda coinciden en 
que debe existir una línea de 
concordancia entre el grupo 
municipal y el partido para que 
no se den situaciones paradó
jicas como la ocurrida el pasado 
1 de diciembre durante la mani
festación ciudadana por la Sani
dad en la que la Agrupación 
Local del PSOE no apoyó la 
movilización y los concejales 
socialistas sí. En aquella ocasión 
Moreno dijo a LA TRIBUNA 
que tanto el Comité Local del 
PSOE como el grupo municipal 
tienen su autonomía y que la 
diferencia de posturas sobre el 
apoyo a la manifestación no 
implicaba ningún tipo de desu
nión.

El i

Factoría Fesa-Enfersa de Puertollano.

Fesa-Enfersa traera amomat
de otros centros nacionales

A.B.

La Dirección de las empresa 
de fertilizantes Fesa-Enfersa, ha 
decidido mantener la produc
ción de las plantas de nítrico 
y nitrato utilizando como mate
ria prima, amoníaco transpor
tado desde otros centros donde 
lo producen, como sucede en 
los casos de Huelva o Carta
gena, hasta que se vuelva a 
poner en funcionamiento la 
planta de amoníaco cuando lle
gue a Puertollano el gas natural. 
En un comunicado de prensa 
remitido a los medios de comu
nicación, los trabajadores de la 
Factoría Fesa-Enfersa de Puer
tollano, valoran positivamente 
la decisión de la empresa de 
continuar la producción de áci

do nítrico y nitrato empleando 
para ello amoníaco de otros 
centros, dado que en Puerto
llano se dejó de producir el 
pasado día 31 de diciembre, por 
decisión de la dirección de la 
Factoría.

Retirar el recurso de alzada

La Dirección de la Factoría 
ha pedido al Comité de Empre
sa su conformidad sobre medi
das concretas de movilidad de 
trabajadores de sus puestos 
habituales e incentivación de 
disfrute de vacaciones. Según el 
comunicado remitido, el Comi
té de Empresa se sentará a 
negociar con la dirección si 
éstos retiran el recurso de alza
da que presentaron para tratar 
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Dirección Provincial de Tf lera 
que denegaba la solidó 
regulación temporal de en 
para el setenta y cinco pof 
to de la plantilla. En es*® 
tido, señaló que “si la e® 
acepta el fallo que ella Wrek 
solicitó de la Dirección 
cial de Trabajo y retirad' luid 
so de alzada, que hace 1 ne | 
citada resolución no sea 
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A

y por tanto, mantiene la 
amenaza sobre la cabe^a^ési 
trabajadores de esta 
estamos totalmente A 
a negociar acuerdos ^^ *res 
tido que se nos pide ■ “ici

El conflicto de la ’ ^K 
Fesa-Enfersa de ^^^^ 
sigue coleando y va tod^'

Illa

que hablar.
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El recinto, que costará entre 250 y 300 millones, tendrá capacidad para 1.000 personas

El Ayuntamiento de Valdepeñas y la Consejería 
de Cultura construirán un nuevo auditorio

Cultura aportará 10 millones para el reacondicionamiento del Museo Municipal

p jiyuntamiento de Valdepeñas firmará un convenio 
¿e colaboración con la Consejería de Cultura para finan
ciar las obras de un nuevo auditórium, cuyo montante
global oscila entre los 250 y los 300 millones de pesetas, 
según informó el alcalde de esta localidad Salvador 
Galán en el transcurso de una rueda de prensa.de una rueda de prensa.

Elisa LADERAS

Salvador Galán, acompaña
do del concejal de Cultura, 
Jesús Martín, en el transcurso 
de una entrevista que mantu- 
neron el miércoles en Toledo 
con el consejero de Cultura, 
Juan Sisinio Pérez Garzón, 
confirmaron las obras que a 
través de este organismo 'se 
acometerán en la localidad.

El auditórium, con una 
superficie de 2.000 metros cua
drados, tendrá una capacidad 
para 1.000 personas, y se ubi
cará en la plaza de San Nica
sio, cuyos terrenos fueron 
adquiridos por el Ayuntamien
to el pasado mes de noviem
bre. El auditórium estará dota
do con la infraestructura nece
saria para la puesta en escena 
de montajes, tanto musicales 
como teatrales, que requieran 
movimiento en el escenario.

Las obras, que no comen
zarán hasta que no sea redac
tado el proyecto que asumirá 
la Consejería y la posterior fir
ma de colaboración, que pre
sumiblemente tendrá lugar a 
finales del primer trimestre o 

principios del segundo, y que 
serán financiadas en el 50% 
por ambos organismos, fina
lizarán en un período aproxi
mado de 2 años.

Remodelación del Museo

El alcalde de Valdepeñas 
aludió también a las conver
saciones mantenidas con el 
viceconsejero de Cultura, Die
go Peris, quien se mostró par
tidario de las obras de remo- 
delación y acondicionamiento 
del museo municipal, obras 
para las que la Consejería sub
vencionará 
una partida 
pesetas. La 
museo será 
Ministerio

inicialmente con 
de 10 millones de 
climatización del 
financiada por el 
de Cultura. En 

cuanto a la infraestructura se 
refiere. Galán hizo también 
referencia al proyecto de 
remodelación del Polideporti
vo “Los Llanos”, un proyecto 
que pretenden haber conclui
do al final de esta legislatura. 
De momento en las próximas 
semanas se firmará o al menos 
existe un compromiso del con
sejero, un convenio para adju

Salvador Galán, alcalde de Valdepeñas.

dicar las obras de la piscina 
olímpica abierta y nuevos ves
tuarios que podrían funcionar 
el próximo período estival. 
Esta primera fase se comple
tará con otras dos que se eje
cutarán como decíamos duran
te esta legislatura. Los depor
tistas podrán disponer de más 
pistas polideportivas, ya que se 
construirá otra en la salida a

Santa Cruz de Mudela, obras 
en la que también se contem
pla una pista de esquí-boy. Por 
otro lado Galán afirmó que 
la Consejería de Cultura apor
tará un millón de pesetas para 
el primer premio de la Expo
sición nacional de Artes Plás
ticas que en la próxima edición 
estará dotado con tres millo
nes de pesetas, dos de los cua

les serán financiados por el 
Ayuntamiento. Esta exposi
ción que se inaugura habitual
mente el 8 de septiembre coin
cidiendo con las Fiestas del 
Vino, podría este año adelan
tarse al mes de agosto, para 
que sean más las personas que 
puedan visitaría. Además, 
podría ver incrementada la 
cuantía de los premios.

Contiene información sobre numerosos temas

yManserja edita una agenda
para los consumidores

E.L.

El responsable de consumo
■ la Mancomunidad de Ser- 

< los del río Jabalón (Manser- 
rj__; Eladio Saiz, presentó ayer

ición

í agenda de la que se han 
■lado 1.500 ejemplares y con 
íue se pretende conseguir 
' la defensa y protección dé 
consumidores sea una rea- 

id.
El consumidor y usuario ten- 
‘con esta agenda, la primera 
edita la Mancomunidad, la 

afinación necesaria sobre los 
lechos básicos de los consu-

y ^* amparo de la ley 
de jf feral de defensa de los usua- 
alicituBy consumidores.

el interior de la misma, que 
“fepartida entre los ciuda- 

? Ít J^ ^^ '^^ 2^ municipios que 
'orinan la Mancomunidad

de ca
:0 por

la e^
ella» colación con el número de
ion litantes de cada uno, se han 
rac “ido consejos e información 
acc H íe las rebajas, recibo de la 
sea servicio post-venta de repa- 
^\ m^ -^^ aparatos de uso 

^^^ico. artículos textiles, 
1 c'ompra de vivienda, 

agencias de viajes o 
/ iff^’i, úe automóviles y res- 

en general, además de 
|ns prácticos para eliminar 
“nchas, y los teléfonos de

sea

beza 
a F*

la f^

interés de cada uno de los 
municipios que la integran.

Con la edición de esta agen
da, la mancomunidad de Man
serja aumenta los servicios que 
presta a los 23 pueblos de su 
zona de influencia en lo que 
a materia de consumo se refie
re. Si aparición coincide además 
con la época de las rebajas de 
enero, mes en el que el con
sumo se incrementa considera
blemente y las especiales con
diciones de compra-venta deben 
estar claramente reguladas, 
para evitar situaciones concflic- 
tivas. Estos consejos comple
mentan la información que los - 
ciudadanos de los 23 municipios 
pueden obtener en la OMIC 
de Manserja, en Valdepeñas, y 
en las cuatro delegaciones.

Cuatro delegaciones en toda la 
comarca

La Oficina Municipal de 
Información al Consumidor 
(OMIC) de Manserja, ubicada 
en Valdepeñas, cuenta con cua
tro delegaciones más en Moral 
de Calatrava, Torre de Juan 
Abad, Villanueva de los Infan
tes y Calzada de Calatrava, 
delegaciones que pronto esta
rán informatizadas para facilitar 
la información que los usuarios

r

Manserja ha realizado un importante trabajo de ayuda a los consumidores.

demanden.
Alrededor de 3.500 actas 

informativas levantarán durante 
este año los seis agentes de con
sumo con los que cuenta este 
servicio, que realizarán 680 
muestras de distintos productos, 
como aceites o carne picada, 
entre otros, ademá.s de visitar 
33 sectores diferentes, como 
gasolineras, agencias de viajes, 
tintorerías, aparcamientos

públicos y taxis, entre otros, 
según indicó Eladio Saiz.

Inspecciones de los productos 
navideños

Durante estas Navidades la 
OM1C ha levantado 50 actas 
informativas sobre turrones y 
bollería, 60 en textiles y 35 en 
cuanto a juguetes se refiere en 
toda la comarca, según señaló

el responsable de la misma, que 
agregó que el 65% de las recla
maciones son efectuadas por 
hombres.

La OMIC de Manserja, en 
en la que se levantaron durante 
el pasado año 700 actas, es. en 
opinión de Saiz, la más fuerte 
de la región en base al volumen 
de trabajo y al número de usua- 
rio.s y consumidores, que atien
den más de 78.000.
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El representante municipal de la Comunidad de Regantes, Darwin Cruz confirmó la petición de dimisión de la presidenta de la Comunidad, Araceli Olmedo

r 

[Zar

Según el teniente de alcalde, la presidenta es incapaz de poner acuerdo y conciliar Ias distintas posturas que mantienen los agricultor^ «ti 
itaca

El Ayuntamiento pide la dimisión de la presidenta 
de la Comunidad de Regantes, Araceli Olmedo

EI PP no está de acuerdo con el escrito dirigido a Olmedo porque no ha sido consultado sobre su contenido

to t 
nal 
08
ana 
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: ha 
nen 
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esta

El Ayuntamiento de Alcázar de San Juan ha pedido la 
dimisión de Araceli Olmedo, presidenta de la Comunidad 
de Regantes de la localidad, y la elección de un nuevo 
responsable, para cuyo cargo propone a Víctor Vela Serra
no, miembro de dicha Comunidad.

Domin VILLAREJOS

El Ayuntamiento pide la 
dimisión de la tomellosera, Ara
celi Olmedo de su cargo de pre
sidenta de la Comunidad de 
Regantes, según confirmó el 
representante municipal en este 
organismo, Darwin Cruz, quien 
en otro tiempo ocupara este 
mismo cargo. En el documento 
presentado por el Ayuntamiento 
se pide la inclusión en el orden 
del día de la Junta General 
Ordinaria que se celebrará el 
próximo 18 de enero en alcázar 
de un punto solicitando la “des
titución de la presidenta y elec
ción de un nuevo responsable 
para cuyo cargo se propone a 
Víctor Vela Serrano, miembro 
de la Comunidad de Regantes”. 
El escrito está firmado por el 
representante de abastecimiento 
de agua en la Junta General 
y primer teniente de alcalde de 
Alcázar, José Fernando Sánchez 
y cinco personas más, todos 
ellos miembros de la Comuni
dad de Regantes.

En cuanto a los motivo.s por 
los que se pide la dimisión Dar
win Cruz apuntó la incapacidad 
de Araceli Olmedo para dirigir 
la Comunidad de Regantes y 
la incongruencia de que una 
persona que ha estado defen
diendo una sociedad privada 
quiera convertirse ahora “en la 
heroína de las comunidades” 
actitud que calificó de “impre
sentable”.

Incapacidad de conciliar 
posturas

Para José Fernando Sánchez 
la incompetencia apuntada por 
Cruz, se refiere a la incapacidad 
de la presidenta de poner de 
acuerdo y conciliar las distintas 
posturas que mantienen los agri
en! tore.s con respecto a las líneas 
a seguir por la Comunidad para 

lograr una gestión eficaz. Sán
chez aseguró que han sido 
muchos los agricultores que se 
han dirigido al alcalde aicaza- 
reño, Artastasio López solicitan
do la destitución de Olmedo por 
un candidato consensuado por 
todas las partes y que sería el 
ya referido Víctor Vela.

El primer teniente de alcalde 
niega que el Ayuntamiento haya 
obstruido la labor de la pre
sidenta de la Comunidad de 
Regantes y afirma que “desde 
esta institución se ha tratado de 
colaborar en todo lo posible 
especialmente en lo que se refie
re a medios técnicos, como loca
les donde celebra! las reuniones, 
ya que no nos han pedido otro 
tipo de colaboración”. Por últi
mo el concejal dijo que Olmedo 
debía incluir su dimisión en el 
orden del día de la Asamblea 
porque se ajusta a derecho y 
respeta el plazo de tiempo 
establecido.

No opina lo mismo el PP 
cuyos responsables han remitido 
una carta a José Fernando Sán
chez en la que, entre otras cosas, 
dice lo siguiente; “El grupo 
municipal del PP, sin entrar por 
ahora en la postura que adopte 
respecto a la moción que pro
pone, donde la prepotencia del 
habitual modo de gobernar del 
Partido Socialista en el Ayun
tamiento, quiere hacerle patente 
que al no haber sido informado 
ni consultado sobre el contenido 
del citado escrito, no puede sen
tirse representado municipal- 
mente como trata Vd. de hacer 
ver, y por ende el citado escrito 
deviene en improcedente de 
todo punto y, consecuentemente 
es extrarreglamentario de acuer
do con los preceptos que invoca. 
Nos permitimos exigirle que en 
el futuro se abstenga ese Ayun
tamiento de mayoría socialista, 
de irrogarse representaciones 
que en ningún momento hemos 
otorgado”.
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La colisión de un camión cisterna pudo ocasionar peores consecuencias.
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Dos camiones y siete coches 
bmb 

colisionaron en cadena ?;
D.V.

Nueve vehículos se vieron 
implicados en la colisión múl
tiple que se produjo a primeras 
horas de la mañana de ayer en 
la carretera que uñé Alcázar de 
San Juan con la localidad tole
dana de Villafranca de los Caba
lleros, muy cerca de esta pobla
ción. Entre los vehículos sinies
trados se encontraban dos 
camiones-cisterna, cargado uno 
de ellos con material inflamable.

Las causas del accidente en 
el que varias personas resulta
ron heridas de diversa conside
ración, se atribuyen al mal esta
do de la calzada como conse
cuencia del hielo y a la escasa 
visibilidad provocada por la 
intensa niebla.

El suceso se iniciaba sobre 
las 7,30 de la mañana cuando 
se salía de la calzada un Nissan 
Patrol ocupado por varios jóve
nes de Tomelloso. Posterior
mente, el resto de vehículos fue 
colisionando por alcance debido 
a la niebla ya reseñada, entre 
ellos un camión cisterna de la 
empresa Novialsa de Campo de 
Criptana cargado de vino y otro 
de Campsa cargado con gasolina 
y gas-oil, parte de cuya carga 
se derramaba ^n la calzada. La 
colisión de este último camión 
que se producía en torno a las 
9 de la mañana fue, según tes
tigos presenciales, la más grave 
de todas ya que arrastró al resto 
de vehículos y el golpe provocó 
la amputación de una pierna a 
una de las heridas.
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A pesar de todo y, segú Íidni 
relato de uno de los atecia Sgnj, 
la cisterna cargada de 
amortiguó el golpe de « 
Campsa que hubiera k 
peores consecuencias de n 
colisionado directamente ce ioiie¡ 
los turismos.

En la evacuación de los IR a
dos, cuyo estado se destof 
participaron varias ambulm 
de Cruz Roja de Alcázar®

'y te

MadriiOenierJuan, Villacañas y 
así como una Unidad de 
dados Intensivos nio" 
Emergencia Ciudad ^^^ 
parque alcazareño. Este ® lens 
cuerpo trasladó un coc lAc 
bomberos para super''<^ 
trasvase del combustible^ 
camión y evitar que el.
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Ant
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derramado se inflamara-
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galardón es otorgado por la Asociación Cultural Amigos de ¡a Zarzuela

Juan Bautista Serrano 
^^Sembrador del Año”

Recibirá el premio en la inauguración de la Semana de la Zarzuela

a Bautista Serrano ha sido nombrado ^‘Sembrador 
^ño”, galardón que concede todos los años la Aso-
¡¿n Cultural Amigos de 

A. GARCIA CERVIGON

o

[a Junta de Gobierno de la 
gciación Cultural Amigos de 
Zarzuela, en su última reu- 
jj, que contó con la asisten
te la mayoría de sus com
ientes, trató el tema de las 
linciones, y fue designado 
[ unanimidad “Sembrador 
jAño” Juan Bautista Serra- 

jEste galardón es un título 
luinamente solanero, creado 
itigido para personas nacidas 
esta localidad y que hayan 
sacado en cualquier faceta.

la Zarzuela, en La Solana.

tido por doscientas seis emiso
ras de toda América, Australia, 
Filipina, Francia, Suecia, etc. 
Dicho programa tiene una 
duración de una hora semanal, 
y por él pasan los más afamados 
artistas españoles, escultores. Juan Bautista,

embajadores americanos para 
distintos canales de TV de 
América. El galardón con el 
que ha sido distinguido Juan 
Bautista lo recibirá el 26 de 
marzo, día inaugural de la IX 
Semana Regional de la Zarzue
la, en un acto en el que se 
pregonará el acontecimiento y 
se entregarán los galardones 
“Ama Mayor” y “J.P. Mayor”. en la entrega de los “Tribunos 1991”, con María Luisa Cabañero.

30 a nivel local como pro-
1 0 nal 0 nacional. 
*W [(galardonadoJ galardonado nació en La 

ana hace 40 años, y es la
. ¡radiofónica más universal
1 ¡ha dado -La Solana. Sus

meros pasos en la profesión 
Mondas los compaginó con 
estudios en la Escuela Ofi- 
,en la Dehesa de Madrid, 
fizó su primer trabajo para 
iio Nacional de España.
a el año 69, Juan Bautista 
jienza su feliz andadura en 1 
adío, hasta llegar a ser una ) 
las voces más sobresalientes j 
este medio. Su trabajo y pro- j 
onalidad le llevan a conjugar 
! perfección los fines fun- 
entales de la radio: infor- 
ión, formación y entreteni- 
nio: y así lleva desde aquel 
primero en Radio Popular 

Ciudad Real-, y un año más 
le. en la misma cadena, pero 
tula ciudad de Puertollano.

J*|iace ocho años, sus magní- 
ilotes de gran comunicador 
raptadas por la sociedad 
Ma-3, en la que sigue día 
í en la ciudad de Puer-

^ Premios mundiales

constancia y buen hacer 
inte del micrófono creativo, 
agramas de gran audiencia 
Cólo en España, le han 

acreedor de cotizados 
^ios y galardones de 
ws países, como el “Estre- 
k Oro” de Hollywood, el 
ombino de Oro”, el “Re- 
iVordl”, de Estados Uni- 

^1 “Canguro de Oro”, de

segó

(Australia), “Gato de 
de Costa Rica, “Aplauso” 
ttni, el premio “Amistad”

ifecta|antiago de Chile, 
de
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'corno una carga de feli- 
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JlElevisión en Los Ange-
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Estarás como en

de coso.

para que veas mejor 

lo que escuchas.

Sigue a tu equipo con 

la COPE.
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—----- ------------------------------------------------ -El director provincial del Insalud se comprometió a buscar un fisioterapeuta dispuesto a ir a Tomelloso

La Comisión del Centro de Salud calificó de t 
satisfactoria la reunión con Félix Arce fc

Arce considera necesario un segundo Centro de salud en Tomelloso y se comprometió a que funcione en 1993 1
La Comisión del Centro de Salud de Tomelloso, presidida 
por Ana García Rojo, calificó la entrevista con Félix 
Arce como satisfactoria. Los puntos que plantearon al 
director provincial del INSALUD fueron sobre la moción 
sanitaria del Ayuntamiento de Tomelloso y supresión 
del servicio de tocoginecología del Centro de Salud.

Araceli OLMEDO

Eloy García, uno de los 
componentes de la Comisión 
del Centro de Salud de Tome
lloso señaló que el compro
miso de la Dirección Provin
cial del INSALUD es que haya 
un médico y un ATS más en 
Tomelloso y establecer contro
les de calidad en el laboratorio 
de análisis clínicos del Centro, 
todo ello antes de concluir este 
primer trimestre. Arce tam
bién se ha comprometido a 
buscar un fisioterapeuta dis
puesto a venirse a Tomelloso 
y negociar con médicos reha
bilitadores para que puedan 
venir a esta ciudad. Debido 
a la dificultad de encontrar a 
un titular para la especialidad 
de Traumatología, Arce mani
festó que hará lo que sea posi
ble para que cuando se abra 
el hospital de Alcázar haya 
desplazamiento de especialista 
de Traumatología a Tomello
so. En lo concerniente al 
segundo Centro de Salud, 
Arce considera que es nece
sario y se compromete a que 
empiece a funcionar el año 

1993, y, en todo caso, si para 
entonces no se ha producido 
la definición de esa segunda 
zona de salud, que se intentará 
a través de la Junta de Comu- 

•nidades de la Consejería de 
Sanidad se abriría, pero en ese 
caso en plan de consultorio 
con la división de la plantilla 
que hay ahora; porque sola
mente creando la segunda 
zona de salud vendrían los pre
supuestos necesarios para ade
cuar las plantillas de forma 
definitiva.

No hay compromiso en 
cuanto al tema del radiólogo, 
de la normalización de los 
informes en el servicio de 
radiología, porque están fal
tando radiólogos incluso en los 
hospitales, según García, “Ar
ce ve difícil que haya un radió
logo en Tomelloso”.

El compromiso del director 
provincial de que, para que 
el Consejo de Salud pueda 
cumplir con sus funciones, des
de el equipo de Atención Pri
maria se le remita al Consejo 
de Salud: La memoria anual, 
objetivos de cada año, el pro
yecto de reglamento... y la

Félix Arce cree absolutamente necesario que haya servicio tocoginecológico en Tomelloso

dirección provincial también 
tiene que remitir los Presu
puestos que se dedican cada 
año a la Atención Primaria en 
la zona y luego, la ejecución 
cuando acabe el ejercicio.

García manifestó que han 
estado dando muchas vueltas 
al tema tocoginecológico, “Ar
ce es sensible, a que haya un 
tocoginecólogo en Tomelloso, 

lo cree absolutamente necesa
rio. Habla de razones técnicas 
para haber suprimido el que 
había actualmente, pero no 
nos ha expuesto ni una sola. 
Y se concede un plazo hasta 
el martes día 14, que es la 
reunión del Consejo de Salud, 
en el que, bien llamando a 
la presidencia del Consejo o 
bien con su presencia en la 

reunión, dé una respue 
satisfactoria, que puede ser X’

vuelta a la situación aniel*'® 
o la contratación de unta 
ginecólogo con el que pan ®'’ 
ser están en contacto”. A •’''’^ 
considera que volver a loar ™^ 
rior crearía muchas tensio '^ P
y apuesta por la segunda se ® ' 
ción. El tocoginecólogo esl¡ 
jerarquizado en Alcázar. *1**

Redactaron proyectos de ordenanzas y reglamentos
opai 
cer

Reunión de las Comunidades 
de Regantes del Acuífero 23

Ay 
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tó 
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Alrededor de veinte perso
nas, entre presidentes y repre
sentantes de las Comunidades 
de Regantes del Acuífero 23 se 
reunieron el pasado jueves en 
de Tomelloso para redactar los 
proyectos de Ordenanzas y 
Reglamentos de la Comunidad 
General. En la reunión celebra
da el jueves destacó la ausencia 
no justificada de los presidentes 
de El Provencio y Las Pedro- 
ñeras, Comunidades que, curio
samente no tienen problemas 
de aguas. Según la presidenta 
de la Comisión Redactora, Ara
celi Olmedo, trabajaron, en los 
20 primeros artículos del borra
dor de las Ordenanzas elabo
rado por un letrado, durante 
casi tres horas que duró la reu
nión. El próximo día, 20 de ene
ro continuarán con la redac
ción, y entre las materias a des
tacar están el domicilio de la 
Comunidad General, que todos 
los presidentes están de acuerdo 
en que sea Tomelloso, y el 
encargado de hacer gestiones 
con el Ayuntamiento será el 
presidente de la Gestora de esta 
población, Agustín Apio. Ara
celi Olmedo matizó que ella no 
puede proponer que se instale 
en Alcázar la Comunidad

General, ya que si el alcalde 
no le proporciona un local a 
su propia Comunidad de 
Regantes, difícilmente se le 
puede plantear el domiciliar la 
General, aunque, según Araceli 
Olmedo “Si la predisposición de 
Anastasio López fuese más 
receptiva no dudaría en apoyar 
que se ubicara en Alcázar, ya 
que la distancia entre estas dos 
poblaciones es muy pequeña y 
no supondría trastornos para 
ninguna Comunidad. De todos 
modos, es lamentable el empe
cinamiento del grupo socialista 
alcazareño y, sobre todo, es 
intolerable los problemas y obs
táculos que están poniendo a 
la Comunidad, cuando lo razo
nable es que colaboraran con 
la Junta de Gobierno sin “pre
sionarles”.

Otros temas que se debatie
ron fue el referente al ingreso 
de las Comunidades en la 
General, que tras largas dudas 
se suprimió, a propuesta del 
presidente de la Comunidad de 
Argamasilla de Alba, Francisco 
Serrano, apoyado por la mayo
ría, el siguiente párrafo: ”. .. 
el que se haga constar el com
promiso expreso y formal de 
cesión gratuita a la Comunidad 
General de las obras y servicios 
que por esta se estimen, en su

fa

El día 20 continuarán con la redacción de los artículos de borrador de las ordenanzas

¡i

caso, de interés común”, porque 
consideran los redactores que 
es perjudicial para las Comu- 
nidádes. Algunos de los reuni
dos se mostraron reticentes ante 
la posibilidad de que la Admi
nistración pueda “manipular” a 
los regantes por medio de la 
General, argumentando que si 
se le da todo el poder y la posi
bilidad de adquirir bienes de 
las Comunidades, quedarían 

vacías de contenido y de efi
cacia. Sin embargo, hay total 
disposición e interés en cons
tituir la Corrunidad General, ya 
que es necesaria para ordenar 
los riegos en el Acuífero 23, 
así como potenciar la defensa 
de los derechos de los regantes.

Agustín Apio fue cuestiona
do, entre bastidores, por sus 
declaraciones a los medios de 
comunicación, ya que se anti-

temascipó a desvelar 
están por concretar e”» dA,voiaii uvi vvjliv*. . j. . 
los regantes sobre m ' 

del vine<i -se.clones, riego - . 
puesto que la Comisio” 
tora de Ordenanzas 
Comunidad General? 
jando en la elaborad^ 
documento nlternati''‘’_j^, 
puesta de la Confed^*^ pp 
la colaboración de 1^ 
clones agrarias, ecol”?

irán 
íue

ibí
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I Minusválidos de Socuéllamos

a 3.500 domicilios de Socuéllamos, en las que 
se señalan cuatro puntos de interés para la 
asociación, como lo es la captación de socios, 
saber cuántos minusválidos existen en la

/Asociación Pro-Minusválidos de Socuélla- 
\ AFYMOS, ha iniciado una campaña 
^¿fmativa sobre la constitución oficial de 
^asociación, y los primeros pasos que desean
',3ra cabo. AFYMOS ha repartido circulares actualidad en dicha localidad y a qué categoría

pertenecen, la creación de un voluntariado 
social que tome parte en las actividades crea
das por la asociación, de forma desinteresada 
y encontrar un local donde pueda trabajar 
la Junta Directiva de AFYMOS.

Ha abierto una cuenta en todas las entidades bancarias para que los socuellaminos puedan ingresar la cuota mínima de 1.200 pts.

La Asociación Pro-Minusválidos de Socuéllamos 
lía iniciado una campaña de captación de socios

Uno de los objetivos que encierra esta campaña es la elaboración de un censo de minusválidos en la localidad

Pilar RAMOS

la circular, va acompañada 
■ un impreso de inscripción, 
K estará expuesto en todas 
entidades bancarias de la 
idad, en las cuales existe 

¡erta una cuenta para poder 
■pesar el dinero correspon- 

MCte a la cuota anual mínima 
1.200 pesetas. Según ha 
ifestado el tesorero de la 
iación, Juan Torres, la cap

an de' socios va dirigida a
la población . Se pretende 

ar el mayor número de 
¡os. con el fin de recaudar 
»igresos suficientes para ini- 
las actividades programadas 

beneficio de los minusválidos 
Socuéllamos. Además se pre-

espue “I®' ^^^^^ ^^ presidente de 
de set ^^'^^^’ J^^^ Izquierdo, que 
g^,jj disminuidos no tengan que 

yj^ ir fuera de la localidad para 
g ibir la atención necesaria.

'tintamos con una cantidad de
jIqj¡ iiiisválidos importante, como 
tensio “ P°^®’’ presentar un pro- 
j^^jgj, toa la Junta de Comuni- 
»o esti ^^ y P^^^’^ subvenciones a 
’ que tenemos derecho”.

C
P

Otro de los objetivos de esta
—- ipaña es la elaboración de
—■ censo de minusválidos en

1 ’

EI Ayuntamiento de Socuéllamos tiene registrados un total de 150 minusválidos
tuéllamos. En la actualidad, 
Area de Servicios Sociales 
Ayuntamiento, tiene regis
te 150 minusválidos, aunque 
nicio de Juan Izquierdo, la 
fidad supera esta cifra, “mu- 
s familias tienen encerrados 
K minusválidos en casa, sin 
ireciban ningún tipo de apo- 
por falta de información, lo 

' está perjudicando grave- 
®e a estas personas”. Por 

■ parte, el Ayuntamiento se 
•prometió a apoyar cual- 

acción de la asociación, 
• vez que estuviese consti-

tuída oficialmente, por lo que 
se ha pedido ya la creación de 
talleres ocupacionales, sobre los 
que ya hay elaborado un pro
yecto, aunque no se podrán 
poner en marcha hasta la con
fección del censo.

Otro proyecto en marcha, es 
el programa de estimulación 
precoz para niños de 0 a 1 años 
con necesidades especiales de 
educación, presentado por el 
director de la Guardería Muni

cipal, Alberto Picazo. Estos 
niños, serían atendidos en un 
número reducido, por el per
sonal del Centro de Atención 
a la Infancia de Socuéllamos, 
siguiendo criterios de integra
ción. AFYMOS, ha propuesto 
que, en caso de que la capa
cidad de atención en la Guar
dería se vea desbordada, la Aso
ciación podría hacerse cargo del 
resto de los niños, por lo que 
su presidente ha señalado que

la posesión de un local es 
imprescindible y muy necesaria. 
El secretario de la asociación 
y psicólogo del Ayuntamiento, 
Joaquín Algarra, ha manifesta
do que este programa de esti
mulación precoz es fundamen
tal, no sólo para prevenir los 
casos de minusvalía, sino tam
bién para disminuir las posibles 
consecuencias que puedan tener 
los niños con algún tipo de dis
capacidad. Algarra ha añadido.

que la Junta Directiva quiere 
ponerse en contacto con el 
coordinador del Centro de 
Salud de Socuéllamos, para 
detectar los embarazos de alto 
riesgo, que pueden provocar 
algún tipo de minusvalía, ade
más de pedir la colaboración 
a la población socuellamina, 
para que pongan en conoci
miento los casos de niños 
minusválidos que se encuentran 
desatendidos.

Críticas a ¡os socialistas

Los populares muestan su desacuerdo con el cierre de la biblioteca

J El PP de Picón denuncia la 
fostura del partido socialista

LT

'^®^'’ d?’^P° Municipal Popular 
r ent” Ayuntamiento de Picón ha 
. inili teiado la postura totalitaria 
viñeJ según este grupo, adopta 
>'$'^ yP® ^cialista. Como mues- 

,^sta postura, que califican 
'’"Ka, los populares seña- 

ran^' r® ^n el último pleno cele- 
tivoS en Picón a finales de 
der¡‘^ te, ’ *^0 fueron facilitados 
; las ‘ los presupuestos del 92, 
ologíS Un a ser debatidos en

nza\ 
ales"

dicho pleno, hasta una hora y 
media antes de que comenzase 
el debate. El Grupo Popular 
manifiesta también su total desa
cuerdo con la decisión tomada 
por el alcalde de cerrar la biblio
teca de Picón “porque no es ren- 
table“; mientras que los conce
jales populares entienden que 
basar la cultura de un pueblo 
en una serie de gastos no es 
propio de quien quiere gobernar 
correctamente. Otra de las que
jas de los representantes del PP,

es que ante la pregunta que for
muló su grupo acerca de qué 
postura tomará el Ayuntamiento 
ante el escrito que envió el dele
gado de agricultura de Ciudad 
Real, en el que se decía que 
el Ayuntamiento debía legalizar 
la situación del coto de la dehesa 
Boyal o suspender la actividad 
cinegética en él, el Grupo Socia
lista les contestase que ellos no 
tienen que dar explicaciones al 
delegado de agricultura de lo 
que hacen.

5 A
 *

S 
£

Si
^

El alcalde decidió cerrar la biblioteca porque no era rentable
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^B Nuevas ayudas de la Consejería de Bienestar Social "^^^~^^^^==~L^ rt -^^^¡¡ah 

Reunión de Asistentes Sociales en la Delcgución de Snnidud y Bicncslur Social de Albacete, con la presencia del consejero, 'Pij^ ,iil 

El Plan regional de Solidaridad contara con 
un presupuesto de más de 27.000 millones

mí

GL 
íerra

^EI objetivo fínal es que nadie en esta región esté invoiuntaríamente en situación de necesidad^^

Entre las novedades más significativas que la 
Consejería de Bienestar Social incorpora en rela
ción con otros años, según el consejero destaca, 
‘*que todos los ciudadanos tengan a su dispo
sición y puedan solicitar las múltiples ayudas

que se ofrecen desde la Junta de Comunidades 
y como novedades especifícas de estas ayudas: 
que por primera vez las corporaciones locales 
pueden rehabilitar patrimonio propio para des
tinarlo a servicios sociales; que crece de forma

importante la convocatoria para mejora i pes 
hogar de los ciudadanos de Castilla-La MamA Igi' 
en que hay una variedad mayor de ayudas d ; la 
nómicas; y la capacidad de los ayuntamka
para proporcionar servicios a la socieá¡

ilpa

Teresa ROLDAN

Al término de la reunión 
celebrada ayer en la Delegación 
provincial de Sanidad y Bienes
tar Social de Albacete, a la que 
asistieron invitados alrededor 
de cincuenta Asistentes Socia
les, se contó con la presencia 
del consejero de Bienestar 
Social, Antonio Pina, así como 
la viceconsejera de la Mujer, 
Charo Tapia y la directora 
regional de Asuntos Sociales, 
Purificación Arteaga.

En relación con los objetivos 
y el presupuesto del Plan regio
nal de Solidaridad, Antonio 
Pina señaló que “el primer obje
tivo es que nadie en esta región 
de forma involuntaria, padezca 
situación de necesidad, se sienta 
apartado de la sociedad o deje 
de participar de todo lo que 
tiene de bueno vivir en común”. 
Los medios están resumidos en 
el diario oficial de Castilla-La 
Mancha del 20 de diciembre, 
donde aparece un decreto y diez 
órdenes de convocatoria, “y se 
resume el menú de ofertas que 
a la sociedad se hace desde la 
Consejería de Bienestar Social, 
que además ha sido hoy el obje
to de trabajo de todos los que 
están atendiendo la sociedad en 
Albacete”, señaló Pina.

De igual forma se van a rea
lizar estas reuniones en el resto 
de las provincias castella
no-manchegas: el lunes en Tole
do, el miércoles en Guadalajara, 
el jueves en Cuenca y el viernes 
en Ciudad Real, y “espero que 
con el apoyo gráfico y de publi
cidad necesario, lo que se dice 
con la palabra sea también 
recordado con el argumento 
publicitario. En cualquier caso, 
el objetivo final del trabajo de 
la publicidad, del diario oficial 
y de la acción de gobierno es

El consejero, Antonio Pina, junto con otros responsables del área de Bienestar Social. LUIS MIGUEL

Igualdad de 
condiciones

-líe.' 
Meai

1 
;Co

pal”
La reciente incorpora j¡jas

ción del departamento d
la mujer a la Consejen;
de Bienestar Social, hi igni 
sido valorado por Anto ko 
nio Pina como muy posi ^ 
" , “ya que considerijartivo.
que tiene total lógica
que un grupo tan concre m.
to y a la vez tan números gje 
de ciudadanas como soi
las mujeres de Castilla-L ^un
Mancha, de más del 52í? ^nc 
tengan a su disposició mtai 

. elementos que les ponga nadt 
en igualdad de condicio ¡o ai 
nes que al resto de la tscc 
persona.s que por trad mn 
ción, cultura, y educació uro 
han venido teniendo dik cale 
rentes dificultades pai mía]
vivir, y sobre todo, par 
participar en la sociedad

En relación con lastre sien
órdenes que se presenta; g

que nadie es esta región esté 
involuntariamente en situación 
de necesidad”.

Por lo que atañe a las nove
dades significativas en este año 
1992 respecto a etapas anterio
res, el consejero destacó que 
“la primera novedad es la ges
tación de las normas del decreto 
y de las órdenes, que han tenido 
muy en cuenta las opiniones 
que de una form- circular han 
ido expresando los trabajadores 
sociales por cada provincia, es 
decir, las normas nacen de la 
voluntad mayoritaria observada 
de las necesidades sociales en 
la sociedad por quienes están 
en contacto día a día con las 
personas; en segundo lugar es 
novedoso el que todas las órde

nes y el decreto que regula las 
ayudas esté resumido en una 
sola edición; en tercer lugar el 
que el día 1 de enero todos 
los ciudadanos tengan a su dis
posición y puedan solicitar los 
múltiples tipos de ayudas que 
se ofrecen desde la Junta de 
Comunidades y como noveda
des específicas de las ayudas, 
yo destacaría que: por primera 
vez las corporaciones locales 
pueden rehabilitar patrimonio 
propio para destinarlo a servi
cios sociales; que crece de for
ma importante al convocatoria 
para mejora del hogar de los 
ciudadanos de la región; hay 
una variedad mayor de ayudas 
económicas no solamente para 
personas y familias sino también

para instituciones y entidades; 
y el que a los ayuntamientos 
se les reconoce la capacidad, 
no de colaborar, sino de hacer 
servicios a la sociedad en 
común con la Junta de Comu
nidades y en concreto con la 
Consejería de Bienestar Social”.

En cuanto a volumen eco
nómico, “las cifras que se bara
jan son de mucha importancia, 
ya que vamos a rebasar en el 
año 92 los 27.000 millones de 
pesetas en esta Consejería, lo 
que supone que los ciudadanos 
castellano-manchegos van a dis
poner de cantidades importan
tes, y en especial al tratarse de 
aquellos que realmente tiene 
necesidad, se convierten todavía 
en cifras más importantes”.

conjuntamente en el Pla i aii 
de Solidaridad tienen p( nos. 
objeto tres cuestión! 
“que a nuestroa juicioso 
trascendentales: 1) desl -4 
nada a que las asociad! 
nes puedan tener vic 
propia y puedan autoo 
ganizarse; 2) que alguni fgi 
miembros de las asocii 
ciones puedan ser fomi¡ gjj 
dos como gestores y an 
madores; 3) que las muj 3r( 
res de la región pueda
practicar el deporte e 
términos de igualdai [(g, 
fomentando el que ha] e|
no solamente recursi ^j^ 
sino también dinero pm tsu
materiales y actividades y^ 
explicó Antonio Pina. Coi 

ae 
Prí

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabare con intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

lJi>cñti v TiIiíHH’. rca.li/aJos con equipos Mactniosh'** de Apple Coinpuicr®

DEII
Las exploraciones y estudios periódicos 

permiten el diagnóstico precoz del 
cáncer genital y mamario.

SOLICITE I.VEORVIACIOS (¡R.ATl 1TA

físociación "ñijúdale a caminar”
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID

Tíno.s.: (91)411 4.5 91 - 411 7.3 2«

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINEC0L0GIC0‘Y DE MAMA
é AppIcCenac Serrano dismbuidor software Serrano Ii9 28002

M.C.D.2022
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L Sierra de 
L|lón tiene los 
Ljores refugios 
Laita montaña 
L Guadalajara
| GUADALAJARA (Efe).- La 

tierra de Aillón y la orilla del 
Lfajo contienen los princi- 

refugios de alta montaña 
provincia alcarreña, infor- 

EelSevicio de Montes, Caza 
I^sca de Guadalajara. Los 
ligios más destacados dentro 

Sierra de Aillón, son el
■ paraje llamado ‘‘El Barran- 
Edel Bosque”, y el del río 
líallinas, ambos pertene- 

al Ayuntamiento de 
Heanueva de Atienza. Ade- 
E hay otro en el municpio 
Eondemios de Abajo y uno 
E en el paraje “Prado Val- 
Er, de la localidad de Can- 
Kas. En las orillas del río 
E hay dos zonas donde acu- 
■ a refugiarse, el paraje 
■lentes de la Toba”, y el»del 

Cornejo” los dos en el 
tino municipal de Peñalén; 
■ paraje “Las Juntas”, en la 
tidad de' Poveda de la 
fca. y “Fuente del Berro”, 
tje situado en la margen del 
■Tajo.
■Aunque estos refugios, que 
tnden de sus respectivos 
■nlamientos, son de libre 
■Bada para acampar, el Ser- 
m alcarreño de Montes, Caza 
■esca recomienda que se soli- 
■ un permiso previo en este 
■no con el fin de que se pue- 
■calcular los transeúntes que 
■alan por estos parajes.
■Asimismo, en la zona de 
Hina de Aragón, también 
■ten refugios, aunque no de 
■ montaña, todos ubicados a 
■ altitud de cerca de 1.200 
«líos.

Castilla-La Mancha ocupa el tercer lugar en ayudas de este tipo

Los agricultores jóvenes han 
recibido más de 1.500 millones

Los jóvenes que se dedican a estas ¡abores recibieron casi 14.000 millones

lUtOOl 
Igunl 
asocil 
fond 

y ^5 
i niují 
)ued^ 
rte 0 
laldat 
e ha) 
¡curse 
Opal 
lades 
na.

den que los 
ardines del
mo de 
alavera sean 
kque histórico

La comunidad autónoma 
de Castilla-La Mancha es 
la tercera de España que 
más dinero recibió en ayu
das del Ministerio de 
Agricultura a agricultores 
Jóvenes durante los últi
mos cinco años, con un 
total de 1.556,6 millones 
de pesetas.

MADRID. (Efe).- Según 
la respuesta dada por el 
Gobierno a una pregunta del 
diputado de IU Baltasar Gar
zón, en Castilla-La Mancha 
se aprobaron de 1987 a 1991 
1.525 expedientes de subven
ciones a jóvenes agricultores, 
de los que 1.175 se concedie
ron por el Real Decreto 808 
de modernización de las 
estructuras agrarias y 350 
antes de su aplicación, que 
comenzó en 1989.

El dinero que recibió este 
colectivo de campesinos en 
concepto de ayudas adscritas 
al Real Decreto 808 fue de 
1.333,2 millones de pesetas 
entre 1989 y 1991, mientras 
que en 1987 y 1988 sólo obtu
vo 223,4 millones.

Los agricultores jóvenes de 
las diferentes comunidades 
autónomas percibieron del 
Ministerio de Agricultura casi 
14.000 millones de pesetas en 
los últimos cinco años en con
cepto de ayudas a la primera 
instalación.

Segúñ se desprende de los 
datos aportados por el 
Gobierno en su respuesta a 
una pregunta del diputado de 
IU Baltasar Garzón, del total

. W

fe
.

Los agricultores jóvenes de la región recibieron 1.556 millones de pesetas.

de las ayudas, 3.710,2 millones 
de pesetas corresponden a los 
años 1987 y 88 y el resto 
-10.259,6 millones- a los tres 
ejercicios de aplicación del 
Decreto 808 para la moder
nización de las estructuras 
agrarias.

Ese decreto, suspendido en 
junio del pasado año, fue sus
tituido por una nueva norma
tiva -aprobada por el Consejo 
de Ministros del 27 de diciem
bre- en la que, entre otras 
novedades, se establece la 
participación de las comuni
dades autónomas en la finan
ciación de las ayudas a los 
agricultores.

El número de expedientes

autorizados en el último quin
quenio fue de 14.521, de los 
que 2.726 correspondieron a 
jóvenes agricultores de Cata
luña, que fue la comunidad 
que resultó más favorecida 
por las subvenciones otorga
das por el Ministerio, con 
algo más de 3.000 millones 
de pesetas, el 21,5 por ciento 
del total nacional.

Los jóvenes que solicitaron 
ayudas para su primera explo
tación en las dos Castillas 
recibieron 1.733,5 millones 
para un total de 1.828 expe
dientes aprobados, en el caso 
de Castilla y León, y 1.556,6 
millones para 1.525 solicitu
des, en Castilla-La Mancha.

Su práctica evoluciona muy lentamente pese a que es '‘más sana”

Cinco cultivadores alcarreños
lAUVERA DE LA REI- 
9(Efe).- El portavoz de IU

Ayuntamiento de Tala- 
9 Nazario García, dijo ayer 

partido pedirá a la con- 
iha de Cultura de la Junta 
■ Comunidades que declare 
We histórico los Jardines 
i^ado de esta localidad, 
■da afirmó que el motivo de 
■petición no es otra que “evi- 

posibilidad de su destruc- 
■ 81 ser una referencia his-

y sentimental de los tala- 
Jos”, y añadió que “soli- 
■ ^ue se hagan las remo
ciones necesarias para man
co con el sabor histórico 
■’liora tiene”.
Cpecto a la contratación de 
i'-'Spector de consumo por

Ayuntamiento, el pro- 
C^e lú manifestó el total 
W^erdo de su partido con 
W’^alificándola de irregular, 
C ’^e ha efectuado tenien-

' ‘Cuenta razones socioe- 
picas”. Por otro lado, Gar- 

1 C^aró que si es cierto que 
j W^rsona posee el bachiller 

W^fy el título de inspector 
■^tsurno, que se les pre- 

estos certificados, cosa 
ahora no se ha hecho.

practican la agricultura ecológica
GUADALAJARA. (Efe).- 

"Sólo cinco agricultores de la 
provincia de Guadalajara prac
tican la denominada “agricul
tura ecológica”, es decir el cul
tivo y conservación de los pro
ductos de la tierra, sin utilizar 
ningún producto químico.

Autoconsumo

Así lo manifestó ayer a Efe 
Isidoro Zudaire, que vive del 
consumo de los productos que 
él mismo cultiva y conserva con 
insecticidas naturales en el tér
mino municipal de Guadalajara, 
aunque también se dedican a 
este labor otros agricultores de 
la provincia en la zona de Esca
lera y Hiendelaencina.

Zudaire, para quien “la agri
cultura ecológica es más sana 
y de mejor calidad que la que 
se basa en abonos químicos”, 
esta práctica evoluciona muy 
lentamente, “porque cuesta 
mucho cambiar la mentalidad 
y los hábitos de la gente”.

Este agricultor, que se decla
ró practicante de esta técnica

Un producto típico alcarreño.

Isidoro Zudaire indicó que 
la agricultura ecológica utiliza 
como insecticidas plantas como 
la cola de caballo, el agenjo, 
la manzanilla, los crisantemos, 
las campanillas y los jeranios, 
y se rige por las fases de la 
luna para llevar a cabo un mejor 
estudio del campo.

Una filosofía

desde 1973, explicó que con ella 
“se hace un uso mínimo de la 
maquinaria y se tratan las enfer
medades con ayuda de insec
ticidas naturales, que, aunque 
en principio puede parecer una 
labor más artesana y trabajosa, 
evita numerosas enfermedades 
traídas por la utilización de pro
ductos contaminantes”.

En opinión de Zudaire, que 
aunque trabaja de forma inde
pendiente, se mantiene en con
tacto de forma permanente con 
el Consejo Regulador de Agri
cultura Ecológica (CRAE), este 
tipo de agricultura constituye 
“una forma de vida y una filo
sofía que le sirve al hombre 
para evolucionar como ser 
humano”.

En cualquier caso sólo son 
cinco las personas que se dedi
can en la provincia alcarreña 
a practicar la agricultura eco
lógica.

Este tipo de actividad con
siste en cultivar la tierra sin uti
lizar productos químicos.

El Presupuesto 
municipal de 
Toledo rondará 
los 6.000 
millones

TOLEDO (Efe).- El alcalde 
de Toledo, Joaquín Sánchez 
Garrido, dijo ayer en esta ciu
dad que los presupuestos muni
cipales para 1992, que ya están 
casi concluidos, rondarán los 
6.000 millones de pesetas.

Sánchez, que hizo estas 
declaraciones en la habitual 
rueda de prensa de los viernes, 
indicó que una vez elaborados 
los mencionados presupuestos 
se convocará a la Comisión 
Municipal de Hacienda y aña
dió que espera poder aprobar
los en un próximo pleno.

Instalación de un centro 
comercial

En cuanto al proyecto de 
creación de un centro comercial 
en la capital regional, el alcalde, 
que se reunió ayer con los 
empresarios promotores, ha 
dicho que espera que éstos le 
propongan una serie de lugares 
para instalar el hiper, pues “yo 
quiero que el centro comercial 
sea bueno para la ciudad y que 
la beneficie”.

Por otro lado, el primer edil 
ha comunicado que el próximo 
día 17 se reunirá en Madrid con 
el presidente de Telefónica, 
Cándido Velázquez, quien 
deberá decidir si la experiencia 
piloto sobre eliminación del 
cableado telefónico se realizará 
finalmente en Toledo como 
pretende el ayuntamiento tole
dano.

Sánchez Garrido comunicó 
que para 1992 desde el Ayun
tamiento se intentará potenciar 
todo lo relativo a Sefarad 92, 
y que ya tiene casi ultimado 
la celebración de un congreso, 
en el que se darán cita repre
sentantes de las tres culturas y 
que tendría lugar el próximo 
mes de diciembre.

Asimismo,la Comisión Muni
cipal de Gobierno ha decidido 
dar un plazo de siete días a 
los adjudicatarios de las tres 
terrazas ubicadas en la muralla 
del Paseo de Recaredo para 
dejar en buen estado la zona, 
ya que en caso contrario el 
Ayuntamiento ejecutará las 
obras a cargo de la fianza que 
en su día les fue exigida. A 
este respecto, el primer edil ha 
dicho que esas tres terrazas no 
se volverán a adjudicar, aunque 
sí se convocará un concurso 
público para conceder licencias 
de quioscos en la otra parte 
del Paseo, donde no habría pro
blemas de ruidos ni se perju
dicaría a la zona monumental, 
aunque matizó que “quien quie
ra un quiosco lo tendrá que 
pagar, pues no las vamos a dar 
a 200.000 pesetas como se ha 
hecho con anterioridad”.

Además, se ha concedido la 
renovación de la licencia a la 
Escuela Taller “Judería 
Mayor”, para obras de ejecu
ción de fachadas en la calle 
Colegio de Doncellas y se apro
bó un proyecto técnico para la 
ejecución de la Biblioteca 
Municipal en el barrio de Palo
marejos, que tendrá un presu
puesto total de 119.074.363 
pesetas.
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Comenzó el 
proceso al jefe 
de una secta por 
realizar 14 
asesinatos

NUEVA YORK (Fax 
Press).- Comenzó en Fort Lau- 
derdale (Florida) el proceso 
contra el jefe de la secta “Tem
plo del amor”, integrada sola
mente por negros, Yahveli Ben 
Yahveh, acusado del asesinato 
de 14 personas y otros muchos 
delitos.

Acusados

Comparecen también como 
acusados 15 discípulos de la 
secta.

Yahve, que se hace llamar 
“hijo de Dios”, y otros miem
bros directivos de la secta, 
ordenaron a sus discípulos el 
asesinato de renegados y la 
muerte -indiscriminada de los 
“diablos blancos”.

También se les acusa de 
haber tenido prácticas sexuales 
con muchachas menores de 
edad miembros de la secta.

Como testigo de cargo com
parece un discípulo que renegó 
de la secta, ya fue condenado 
por asesinato y espera como 
contraprestación por su testi
monio la benevolencia del tri
bunal cuando sea procesado 
por otros delitos cometidos 
cuando era miembro del 
“Templo del amor”.

El jefe de la secta afirma 
que solamente su “religión” 
encarna el auténtico judaísmo.

El grupo de rock 
norteamericano 
R.E.M. 
nominado para 
el Grammy

NUEVA YORK(Fax Press),- 
El grupo de rock norteameri
cano R.E.M. ha sido nominado 
como candidato al Grammy en 
las secciones album del año y 
canción del año, según dio a 
conocer en Nueva York un por
tavoz de la National Academy 
of Recording Arts and Sciences 
encargada de la concesión del 
Grammy, la más codiciada dis
tinción en el ramo de la música 
popular. Los ganadores de la 
34 edición del Grammy serán 
dados a conocer durante una 
función de gala el 25 de febrero 
en el Radio City Musci Hall 
de Nueva York, La noche de 
gala será presentada por la 
actriz de color Whoppy Gold
berg, ganadora del Grammy de 
1985. El músico de rock Bryan 
Adams recibió seis nominacio
nes, el guitarrista de blues Bon- 
nie Raitt y el guitarrista de jazz 
Dave Grusin cinco cada uno. 
Natalie Cole, hija del inolvida
ble Nat “King” Cole y Amy 
Grant fueron nominados en 
cuatro ocasiones. El grupo de 
rock alternativo R.E.M. del 
estado de Georgia, nunca había 
sido nominado hasta ahora para 
este premio. Pero este año el 
album “Out of Time” y el disco 
single “Loosing my religión” lla
maron poderosamente la aten
ción de los entendidos.

“Rolls-Royce” una institución nacional.

Empezó a hablarse de ofertas efectuadas por la BMW, la Fiat y Toyota

Los británicos temen que Rolls 
pase a manos extranjeras

■obteniendo la Medalla
Bellas Artes. '

El ayuntamiento de id 
el edificio Bankinter del 
leño Paseo de la Castell
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nueva estación de Atoo ¡,. 
reforma del palacio de reali:
hermosa también en Ma uitk 
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lona y una manzana de

Rolls-Royce, está pasando por graves dificultades financieras

Los británicos sufren de pesadillas colectivas desde 
que se hicieron públicos los primeros rumores acerca 
de que la planta Rolls-Royce, el más británico de 
todos los productos de lujo, podría pasar a manos 
extranjeras en un futuro cercano, lo que signifícaría 
una auténtica tragedia

LONDRES (Fax 
Press).“ Rolls-Royce es una 
institución nacional y no debe 
enajenarse al extranjero”, cla
ma el “Daily Mirror”. “Sería 
una verdadera tragedia que 
esta marca, símbolo por exce
lencia de los productos bri-, 
tánicos, cayera en manos 
extranjeras”, se indigna el 
propietario del Museo Nacio
nal del Auto, Lord Montagu 
of Beaulieu. Los rumores -y 
las inquietudes- comenzaron 
cuando empezó a hablarse de 
ofertas efec uadas por la 
BMW, la Fiat y Toyota para 
hacerse cargo de la planta, 
que es la única que queda 
en manos británicas, otrora 
gran fabricante de autos, ya 
que Jaguar y Aston Martin 
forman parte del consorcio 
Ford y Lotus fue adquirida 
por la General Motors. Pero

Sustituye a Manuel Alvar tras la elección celebrada en diciembre

Lázaro Carreter tomó posesión de 
la dirección de la Real Academia

MADRID (Fax Press).- El 
nuevo director de la Real Aca
demia de la Lengua, el lingüista 
Fernando Lázaro Carreter 
tomó posesión de su cargo, tal 
como establece el reglamento 
de la Institución. El gramático 
aragonés fue elegido el 5 de 
diciembre a la tercera votación, 
por mayoría absoluta. Desde la 
creación de la Real Academia, 
fundada en 1713 por el marqués 
de Villena, 27 directores han 
ocupado el cargo, que a partir 
de hoy, ocupará Lázaro Carre
ter.

lo cierto es que Rolls-Royce, 
que pertenece desde el 80 al 
consorcio Vickers, está pasan
do por graves dificultades 
financieras ya que el el año 
recién terminado ha sido el 
peor de sus 87 años de his
toria. En 1990, la reputada 
marca encontró aún 3.333 
compradores que desembol
saron entre las 80 mil y las 
150 mil libras esterlinas (entre 
14.560.000 y 27.300.000 pese
tas) -sin contar que algunas 
versiones especiales llegan al 
millón y medio de libras ester- 
linaspara convertirse en orgu
llosos poseedores de un Rolls, 
lo que deparó al consorcio 
una ganancia récord de 30 
millones de libras. Pero desde 
agosto del 91, la empresa sólo 
trabaja tres días a la semana. 
Debido a la recesión de la 
coyuntura económica en los

Estudió Filología Románica, 
disciplina por la que es Doctor 
y es catedrático jubilado de Lin
güística General y Crítica Lite
raria en la Universidad de Sala
manca. En 1972 ocupó la cáte
dra de Lengua Española en la 
Universidad Autónoma de 
Madrid.

Una de las principales preo
cupaciones del nuevo director 
de la Real Academia, como así 
lo ha manifestado en numerosas 
ocasiones, es el uso correcto del 
español en los medios de comu
nicación. Uno de sus objetivos

EI arquitecto
Rafael Moneo 
cerró el 91 con 
Medalla a las 
Bellas Artes
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mercados de Estados Unidos 
y de la propia Gran Bretaña, 
los principales para la marca, 
la empresa presenta, por vez 
primera en 20 años, cifras 
rojas.

La venta de unos 1600 
autos en el año, deja a la 
firma un déficit calculado en 
unos 60 millones de libras. Un 
déficit que será difícilmente 
soportado por el consorcio 
propietario de la marca -que 
se dedica a fabricación de 
armamentos y maquinariade- 
bido al descenso de los pre
supuestos de defensa en todo 
el mundo y que ha colocado 
a la Vickers en una delicada 
situación financiera.

El primer semestre del año 
recién finalizado arrojó un 
déficit de 4,3 millones de 
libras, en contraste con los 
96,5 millones de beneficios 
conseguidos por el consorcio 
en el 90.

Los rumores de que Vic
kers iba a poner en venta la 
planta de automoción hizo 
subir, aunque de forma pasa
jera, las acciones del consor
cio en la bolsa británica.
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será solicitar la colaboración de 
los medios para la defensa del 
idioma. En este sentido, ase
guró que pensaba reunirse con 
los directores de los periódicos 
más importantes para coordinar 
actuaciones en este tema. “Es 
necesario qv * exista una cola
boración entre los lingüistas y 
los medios de comunicación 
para mantener la unidad del 
idioma, un valos que España 
comparte con la América His
pana”. Sobre este tema Lázaro 
Carreter ha escrito innumera
bles artículos.

Los objetivos del j 
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Delitos modernos: vendedores de datos

policía detuvo ayer a siete personas que 
^presuntamente relacionadas con la com- 

^^„ía de datos informatizados de veintiún
ac ísn^^ ^^ españoles (más de media España).

■e

red ilegal obtenía la información personal

de los archivos de diversas instituciones^ entre 
los que se encuentran la Dirección General de 
Tráfíco, la Seguridad Social y el Censo^ y los 
vendía después a empresas públicas y privadas 
que los utilizaban para sus operaciones. Fuentes

policiales estiman que estas operaciones cons
tituyen los delitos de cohecho y revelación de 
secretos^ y presumen que para elaborar su banco 
de datos pueden haber contado con la cola
boración de ^^funcionarios infieles”.

Fueron detenidas siete personas que almacenaban en los ordenadores más información que la propia Policía

Moni
5 pac Ja Policía desmantela una red que usaba los
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jatos informáticos íntimos de media España
fa Policía tiene la sospecha de que existe un cierto número de ^^funcionarios infíeles” involucrados en la red ilegal desmantelada
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en la operación ordenado- 
fe gran potencia, valorados 
Ls de 1.500 millones de 
L y cerca de 2.000 sopor- 
enéticos con un volumen 
formación superior al de 
Lier institución del Estado. 
L beneficios que la red 
[obtener con la venta de 
Latos es de miles de millo- 
he pesetas, a tenor de las 
L inversiones que tenían 
Realizar para los equipos 
háticos, que han sido pre- 
Kos por la policía.
■sistema de trabajo de la 
loinenzaba con la elabo- 
|de un inmenso banco de 
Ipersonales. Los obtenían 
Istituciones públicas y pri- 
Ide todo tipo, contando 

colaboración de lo que 
Lía define como “funcio- 
t infieles”.
■ vez acumulados, los 
|se cruzaban informática- 

para reunir hasta 47 
|de cada persona, iriclu- 
1 el nivel económico, el 
L automóvil, los cambios 
Iniicilio, la situación fami- 
Idemás aspectos que que- 
■estructurados por grupos, 
■eriormente, la red ejercía 
■estas personas registradas 
Lión comercial, ofrecien- 
idatos a empresas de mar- 
■ y entidades financieras 
Badas en disponer de un 
■eto listado de posibles 
fc.en función de las carac
as de cada persona.
■sabida la importancia que 
■concede al conocimiento 
lerfil socio-económico de 
■iladanos, para destinar la 
Jdad y los esfuerzos de 

los que por sus carac
has son compradores 
leales.

Un momento de la rueda de prensa ofrecida por la Policía para informar sobre las detenciones.

1

Una vez acumulados, los datos se cruzaban informáticamente para 
reunir hasta 47 datos de cada persona, incluyendo el nivel económico, 
el tipo de automóvil, los cambios de domicilio, la situación familiar 
y demás aspectos que quedaban estructurados por grupos
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'investigaciones comenza- 
seis meses, cuando la 

ftavo conocimiento de un 
k que vendía a empre- 
■nda España unos bancos 

que incluían a más 
millones de personas, 

polumen de información 
[podía reunir accediendo 
Venadores de institucio
nales.
pración policial alcanzó 
Fvo con los registros 

en siete lugares don- 
Raba la información y 
Ranos domicilios de 
pLa policía estima que 
fpal implicado en la red 
p Joaquín González 
leonductor profesional 
raba como titular de la 
f Publigest. Junto a él.

permanecen detenidos Carlos 
A.O., Rosa María C.O., Gabriel 
U.G., Aníbal M.C., Ricardo 
A.V. y Alfonso M.M.

Tanto los detenidos como las 
diligencias del caso pasarán a 
disposición del Juzgado de Ins
trucción número 3 de la 
Audiencia Nacional, que se 
ocupa de delitos monetarios.

La red ha quedado desman
telada, pero las investigaciones 
prosiguen para poder determi
nar otras posibles implicaciones. 
El principal problema con el 
que se tropieza esta operación 
policial es el hecho de que los 
delitos informáticos no están 
tipificados legalmente.

En la actualidad está en trá
mite parlamentario la Ley de 
Tratamiento Informático de 
Datos Automatizados, que pre
tende cubrir este vacío legal.

Con todo, fuentes policiales 
adelantaron que los hechos pue
den ser constitutivos de los deli
tos de revelación de secretos

y cohecho, tanto por el que ven
dió los datos como por el que 
los compró. Se sospecha que 
la red ilegal no podría haber 
funcionado sin la colaboración 
de funcionarios de instituciones 
públicas de la Seguridad Social, 
Estadística y Tráfico, entre 
otros organismos.

En cualquier caso, la Policía 
consiguió desmantelar una red 
de compra-venta de datos infor
máticos que almacenaba “más 
infomación que la propia Poli
cía” sobre veinte millones de 
españoles para realizar opera
ciones de publicidad y venta a 
domicilio.

En la operación policial, rea
lizada anteayer por funcionarios 
del grupo de fraudes de la Bri
gada Central de Policía Judicial, 
ha sido detenido el máximo res
ponsable de la red, Joaquín 
González López, un chófer de 
55 años propietario de la 
empresa de publicidad “Publi- 
ges”, con sede en el número

1 de la calle Juan de Juanes 
de la localidad madrileña de 
Móstoles.

Además, han sido detenidos 
. seis informáticos con edades 
comprendidas entre los 38 y los 
56 años.

Las empresas podían obtener 
hasta 47 datos sobre las cuentas 
bancarias, el coche, el domicilio 
y la situación laboral, social y 
personal de cerca de veintiún 
millones de ciudadanos, aproxi-
madamente la mitad de 
población española.

"Esto, entre otras cosas, 
un atentado a la intimidad

la

es 
de

las personas, ni la propia policía 
tiene tanta información sobre 
los ciudadanos”, señaló Manuel 
Giménez.

Los beneficios obtenidos 
podrían ascender a varios miles 
de millones de pesetas ya que 
la red disponía de ordenadores 
potentísimos, cuyo valor en 
alguno de los casos ascendía a 
mil millones de pesetas.

Informadores y 
empresas

Las investigaciones 
sobre el caso se iniciaron 
hace varios meses y aún 
no se han dado por con
cluidas, ya que la Policía 
tiene que analizar cerca 
de 2.000 soportes infor
máticos y varios ordena
dores que han sido inter
venidos en los registros 
de siete locales. Las pes
quisas policiales se diri
gen ahora a identificar a 
los funcionarios y emplea
dos que vendieron los 
bancos de datos y las 
empresas que compraron 
la información.

A los primeros se les 
podría acusar de revela
ción de secretos y. de 
cohecho, mientras que a 
los segundos sólo se les 
imputaría éste último 
delito y el de receptación. 
Los detenidos y el mate
rial intervenido están en 
las dependencias de los 
Servicios Centrales de la 
Policía Judicial a la espe
ra de pasar a disposición 
de la Audiencia Nacional.
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Los abogados de Izquierda Unida, Manuel Fernández del Pozo (izquierda) y del Partido Andalucista, Emilio Lechuga.

Afecta a Alfonso Garrido, Leocadio Marín, Tomás Azorín y al secretario de Alfonso Guerra

El físcal pide archivar las diligencias 
contra tres aforados del ^caso Guerra’

Luis Portero afirma que no hay razones para entender responsabilidades criminales

EI físcal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Anda
lucía, Luis Portero, ha pedido el archivo de diligencias 
abiertas contra las personas aforadas en el sumario 
relativo al uso de un despacho ofícial en la Delegación 
del Gobierno en Andalucía por parte de Juan Guerra.

SEVILLA. (Efe).- Portero 
ha remitido un informe a la 
Sala de lo Civil y de lo Penal 
del TSJA donde afirma que 
“no existen razones jurídicas 
que puedan dar a entender 
que hay responsabilidades cri
minales en la actuación del 
delegado del Gobierno en 
Andalucía, Alfonso Garrido, 

. los ex-delegados Leocadio 
Marín y Tomás Azorín, y el 
secretario de Alfonso Guerra, 
Rafael Delgado, relacionados 
con el uso de un despacho 
oficial en la Delegación por 
Juan Guerra”.

Según Portero, “estas per-

sonas aforadas han declarado 
ya abundantemente en el Juz
gado de Sevilla, y sus testi
monios son conocidos, por lo 
que hay que evitar trámites 
superfluos y reiteraciones. Ya 
sé que esta decisión va a ser 
criticada, pero la Fiscalía debe 
actuar de forma recta”.

La Fiscalía se adhiere así 
al recurso presentado por la 
defensa de los aforados, que 
solicitó el mes pasado el archi
vo de las diligencias, denegado 
por la Sala y que ha vuelto 
a pedir en recurso de queja. 
Si se desistima el recurso, 
seguirán las comparecencias

sobre el caso, y tendrán que 
declarar Alfonso Garrido y 
Rafael Delgado, el 15 de ene
ro, y Tomás Azorín y Leo
cadio Marín, el 16 de enero.

Por su parte, Manuel Fer
nández Ochavo, abogado del 
PA, partido que ejerce la acu
sación particular en el “caso 
Juan Guerra” junto a lU-CA, 
ha anunciado que recurrirá la 
petición del fiscal jefe del 
TSJA, ya que “existen indicios 
racionales para pensar que se 
ha cometido delito en la uti
lización del despacho por par
te de Juan Guerra y en la 
implicación que hay, tanto de 
Azorín como de Garrido, 
Rafael Delgado y, por supues
to, Alfonso Guerra”.

El abogado de lU-CA, 
Manuel Fernández del Pozo, 
dijo que confía en que la peti
ción de Luis Portero para que

se archiven las diligencias 
sobre las responsabilidades de 
los titulares de la Delegación 
del Gobierno en Andalucía en 
el uso del despacho, sea deses
timada por el juez.

Fernández del Pozo señaló 
que “no nos sorprende en 
absoluto la petición de archi
vo” y que confía en que el 
TSJA “mantenga lo que ya 
acordó cuando admitió a trá
mite la querella, donde fun
damentó muy bien la posible 
inculpación de cargos a los 
aforados y del secretario per
sonal de Alfonso Guerra”.

El juez Márquez, que ins
truye en Sevilla las diligencias 
del caso, aseguró en declara
ciones a los periodistas no 
tener constancia de la petición 
del fiscal del TSJA, aunque 
añadió que ”lo que resuelva 
el Tribunal me parece bien”.

El PP recurrirá la ‘ley Corcuera’ 
ante el Tribunal Constitucional
MADRID. (Fax-Press).- El 

portavoz del Grupo parlamen
tario popular del Senado, José 
Miguel Ortí Bordás, manifestó 
que su partido presentará un 
recurso de inconstitucionalidad 
contra la ley orgánica de pro
tección ciudadana, “la denomi
nada Ley Corcuera, si no se 
modifican los artículos más 
polémicos por entender que la 
redacción actual de los artículos 
20 y 21 no se ajusta a la Cons
titución al permitir la “reten
ción” policial y la entrada de 
la policía en un domicilio par-

ticular sin mandamiento judicial 
solo con “conocimiento funda
do” de que se está cometiendo 
un delito de narcotráfico.

Ortí Bordas señaló que la 
única posibilidad existente para 
que su grupo apoyara el pro
yecto de ley, en el pleno del 
Senado que se celebrará el 
próximo dia 14, sería si ambos 
conceptos desaparecen y en el 
caso de la entrada en domicilio 
se aplica el concepto de fla
grancia tal y como está recogido 
en la Constitución y en la juris
prudencia.

“El PP está obligado política 
y moralmente a hacer un esfuer
zo para garantizar los derechos 
y libertades de los ciudadanos 
que este proyecto conculca y 
que nos hará menos libre y bas
tantes más inseguros”, dijo Ortí 
Bordas.

Para el portavoz del Partido 
Popular en el Senado la figura 
de la “retención” policial que 
a su juicio se consagra en el 
artículo 20 de la denominada 
“ley Corcuera”, “convierte en 
sospechososo a todos los espa
ñoles sin distinción”. Ortí Bordas.

Julián García Vargas.
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Felipe Camisi ^^ 
acusa a dos 
ministros de =■
vulnerar non »
del Estado

MADRID.(Efe).- El
sentante del PP en la « bd 1 
parlamentaria de invesl idir 
de RENFE, Felipe Cara de 
acusado a los ministrosd ¡ese 
dad y Defensa de “vulnei des, 
mas de conducta de tot Las 
do de derecho” por si as d 
cipación en una emprei inc 
dicataria de una conce ánc
RENFE.

En una pregunta p 
taria presentada ayer

m

las 
2d ¡registro del Congreso, 

tado Camisón hace ráF”®
a las informaciones peí 
cas según las cuales el*^ ‘

hofministro de Sanidad 
García Valverde, dur '
etapa como preside ’ 
RENFE adjudicó la ed “®Í 
la revista “Trenes hoy [..
empresa de la que 
accionista.

Pr<

De esta empresa, “ ^|^ 
Seguido S.A”, tamb
accionista, según las 
informaciones, el actuí
tro de Defensa, Julián -—
Vargas. j

Tras calificar este 11
íor 1 
subi

“impresentable vulnera 3 |( 
normas de conducta 1 ^rc! 
Estado de Derecho”, el íult 
voz del PP pide al Ql ikio: 
que informe de si su pA, co 
Felipe González, tení^i 56,21 
miento de la implicación 3 Iqj 
miembros de su Gabk^ 
esta adjudicación. I,__

Felipe Camisón la
su iniciativa que “con( 
frecuencia se haya insü 
norma de recurrir a 12 <11
dicaciones a dedo”. iA 

Añade que la revistí \ 
hoy” se reparte gran* 
a los empleados de lú Q 
por ello se pregunta si g^ 
citada adjudicación sc 
taba mentalizar a la 
de ferroviarios español
dirección de una dd
ideología”.

Por otra parte, el 
presentó ayer por 1^ 
el registro del congrí 
Diputados el tercer ea 
documentación soHdi^ 
comisión que inv^^ 
compra de terrenos 
en San Sebastián de 
informó a Efe un pi^®
Ministerio de pelada j^

las Cortes.
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Rosa Conde afirmó que el Ejecutivo descarta la retirada del Plan de Futuro de Hunosa

5’7% en pensiones y salario mínimo
El Gabinete inició los trabajos sobre un programa de convergencia económica con Europa

Gobierno autoriza un aumento del

Sabado, 11 de 
Enero de 1992

Las pensiones no contribu
ís de jubilación e invalidez

al salario mínimo interprofesional (SMI). El Gobierno 
adoptó esta subida teniendo en cuenta el crecimiento 
del IPC (registrado entre noviembre de 1990 y noviembre 
del pasado ano), y la desviación producida sobre la 
inflación prevista (0,7%).

J li Consejo de Ministros aprobó ayer el Real Decreto 
Í lor el que se revalorizan las pensiones del sistema 

Ha Seguridad Social y otras prestaciones de protección 
ffjíl pública para 1992, fijando una subida general 
}¿5,7%. Este porcentaje será el mismo que se aplique

nprei incrementan un 15,38%, 
once ándose en las 30.000 pese-

1 mensuales. Una de las

MADRID. (Fax-Press). - 
idemás de estos parámetros, 

'—- 1 Ejecutivo ha tenido en 
jenta la productividad media 
jcional, el incremento de la 
irticipación del trabajo en la 
ala nacional y la coyuntura 

q [onómica general.
Esta subida se aplicará des- 
¡el 1 de enero de 1992, aun- 

Í £ las pensiones mínimas de 
Om ildedad, así como las del 

iguro Obligatorio de vejez 
invalidez, experimentan 

iidas que van desde el 
- El P% a un 18,09%, según la 
la c( iad del pensionista. El tope 
nves idmo de pensión también 
Cam i eleva en un 5,7%, con lo 
trosd ¡ese sitúa en 233.631 men- 
mlnei ales.

Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno.

2 pj edades de la revalorización 
^las pensiones de la Segu-lyer

eso, ad Social para 1992, es el
g ^ »nocimiento de la decimo- 

Irta paga para los pensio- 
^5s autónomos y empleados

:s 
les
idad hogar, que tan solo per-

du “ ece pagas anuales.
y, por último, el RealíSÍde-_ , , , ....

a e®^^^ regula la subida de 
how P'‘estaciones económicas 

niie«*’*j® cargo minusválido 
laayor de 18 años que se 

,pfcn en 360.000 y las 540.000 
^las, dependiendo del gra- 

minusvalía.las!

la paga mensual queda fijada 
en 37.170 pesetas, con 1.239 
pesetas diarias.

Para los trabajadores even
tuales y temporeros se fija una 
paga de 2.667 por jornada 
para los mayores de 18 años 
y de 1.761 pesetas para los 
menores de esta edad. Y para 
los empleados del hogar que 
trabajan por bofas, los salarios 
mínimos serán de 436 pesetas 
la hora trabajada para los' 
mayores de 18 años y de 288 
para los menores de 18 años.

Crisis asturiana

actuf 
uliái

SMI

l’or lo que respecta al SMI, 
líe M subida del 5,1% supone 
Inerf a los trabajadores fijos, 
eta Í ¡ores de 18 años, tanto en 
o”,«íultura, industria como 
al 0 ¡icios de 1.876 pesetas dia-

con una paga mensual 
lení^ 56.280 pesetas menusales. 
;aciWalos menores de 18 años, 
Gabit

C
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jañ 
del

Dimisión de 
Valverde

Los intereses de 
demora del Fisco 
vulneran la 
Constitución, 
según la Fiscalía

El Gobierno analizó en pro
fundidad la crisis de Asturias 
en el primer Consejo de 
Ministros que se celebra desde 
que inició el año, donde ade
más fue descartada la retirada 
del Plan de Futuro sobre 
Hunosa, y se iniciaron los pri
meros trabajos del futuro Pro
grama de Convergencia Eco
nómica con la Comunidad 
Europea, además se aprobó el

establecimiento de relaciones 
diplomáticas con las Repúbli
cas de Armenia, Azerbaiyán, 
Bielorusia, Kazajastán, Mol
davia, Tukmenistán, Ucrania 
y Uzbekistán, integradas en la 
Comunidad de Estados Inde
pendientes (CEI).

La ministra Portavoz, Rosa 
Conde, dijo que el programa 
que se está elaborando para 
la convergencia económica 
con el resto de los países 
comunitarios será remitida al 
Congreso para su debate entre 
las fuerzas parlamentarias, a 
lo que agregó que el Ejecutivo 
no se ha planteado negociar 
el mismo con los agentes 
sociales.

La fecha prevista para el 
debate de este proyecto en la 
Comisión de Economía, será 
a partir de febrero.

Este programa incluirá los 
compromisos comunitarios 
referidos a los parámetros de 
nuestra economía, como sería 
el caso de la infiación o la 
competividad.

Por lo que respecta 
a la posible dimisión del 
titular de Sanidad, 
Julián García Valverde, 
la ministra Portavoz, 
Rosa Conde, informó 
que el Gobierno no 
había cambiado su deci
sión, mostrando la dis
ponibilidad del Gabine
te para aclarar cuanto 
antes este debate, a lo 
que agregó que “mien
tras el presidente del 
Gobierno no diga lo 
contrario, cualquier 
hipótesis es descabella
da”.

En cuanto al atentado 
del pasado miércoles en 
Barcelona, donde fue 
asesinado el comandan
te Anguera del Ejército 
del Aire, la ministra 
Portavoz del Gobierno 
dijo que “un atentado 
no modifica la política 
del Gobierno”, y calificó 
al terrorismo como úna 
“lacra” que el Gobierno 
y los ciudadanos “que
remos erradir”.

Insistió en. que la 
política llevada por el 
Gobierno es la correcta, 
y mostró su profunda 
convicción de que “los 
terroristas acabarán en 
la cárcel u olvidando las 
ideas que les llevaron a 
cometer estos asesina
tos”. Por último, el Con
sejo de Ministros nom
bró a Juan Miguel 
Lamet director general 
del Instituto de la Cine
matografía y a Jaume 
Casanovas, gobernador 
de Lérida.

BARCELONA. (Efe).- La 
Fiscalía del Tribunal Superior 
de Justicia de Cataluña (TSJC) 
ha emitido un informe donde 
califica de inconstitucional un 
artículo de la Ley General Tri
butaria (LGT) porque vulnera 
el principio de igualdad en la 
aplicación de intereses de 
demora, informaron fuentes 
judiciales.

El artículo cuestionado es el 
61.2 de LGT, que fija que los 
intereses de demora a aplicar 
al contribuyente que cotice a 
Hacienda fuera de plazo no 
serán inferiores al 10 por ciento 
de la deuda tributaria.

Afirma que cuando un ciu
dadano no paga los impuestos 
dentro de los plazos fijados 
Hacienda aplica un interés de 
demora nunca inferior al 10 por 
ciento, mientras que cuando es 
la Administración quien debe 
dinero a los ciudadanos sólo 
aplica los intereses legales, que 
son normalmente inferiores a 
dicho porcentaje.

Sobreseído el 
sumario por la 
muerte de 
Robert Maxwell

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE. (Efe).- La Audiencia 
Provincial de Santa Cruz de 
Tenerife ha notificado el sobre
seimiento provisional del suma
rio incoado por la muerte del 
empresario británico Robert 
Maxwell al caer al mar desde 
su yate “Lady Ghislaine” en 
aguas de Canarias.

La sección segunda de la 
Audiencia Provincial remite el 
sumario al Juzgado de Instruc
ción número tres de Granadilla, 
en el sur de Tenerife, e indica 
en su escrito que el archivo se 
realice “sin peijuicio de que 
pueda ser reabierto si nuevos 
acontecimientos lo hicieran 
procedente”. El archivo del 
caso Maxwell se produce des
pués de que los familiares no 
hayan presentado alegaciones al 
auto de conclusión del sumario 
y el fiscal diera su conformidad 
y solicitase el sobreseimiento de 
la causa.

EXPLOTACIONES GANADERAS MANCHEGAS, S.L.
Que por Junta General Universal, con carácter de Extraordinaria celebrada el día 2-1-92. se ha aprobado por unanimidad la 
disolución y liquidación de Explotaciones Ganaderas Manchegas, S.L., así como el Balance final de liquidación que es el siguiente: 

1-ENERO-92
N^ CUENTA TITULO ACUMULADO DEBE ACUMULADO HABER SALDO DEUDOR SALDO ACREEDOR

1 FINANCIACION BASICA
4 ACREED/DEUD.O/TRAFIC
5 CUENTAS FINANCIERAS

0 2.571.124
27.723 0

2.543.401 0

0 
27.723 

2.543.401

2.571.124 
0 
0

TOTAL GENERAL 2.571.124 2.571.124 2.571.124 2.571.124I.B.
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‘El ministro reiteró su compromiso con el programa electoral de la FSA

Martínez Noval rechaza el
Plan de Hunosa, según UGT
La postura de Aranzadi es de ^^provocación e insulto”, según los sindicatos

El dirigente del 
SOMA-UGTy miembro de 
la ejecutiva confederal del 
PSOE, José Angel Fernán
dez Villa, dijo ayer que el 
secretario general de la 
Federación Socialista 
Asturiana y ministro de 
Trabajo, Luis Martínez 
Noval, defiende dentro del 
Gobierno la postura del 
PSOE en Asturias sobre 
Hunosa.

OVIEDO. (Efe).- Fernán
dez Villa afirmó que “no me 
cabe la menor duda de que 
Martínez Noval ha reiterado 
su compromiso con el pro
grama electoral de la FSA" 
y con las posiciones de los 
socialistas asturianos que han 
reiterado su rechazo al Plan 
de Futuro presentado por el 
INI para Hunosa que contem
pla la pérdida de 6.000 pues
tos de trabajo en los dos 
próximos años.

En este sentido, no quiso 
pronunciarse sobre las postu
ras de Aranzadi en el Consejo 
de Ministros, aunque repro
chó al titular de Industria sus 
afirmaciones de que es pre
ferible mantener a los mine
ros en casa con el sueldo ínte
gro a que continúen traba
jando en Hunosa.

“Aranzadi -añadió- desco
noce la contribución política 
y económica de los trabaja
dores de la mina además de 
su sacrificio en un trabajo 
penoso y peligroso" a la vez 
que le invitó a conocer las 
condiciones laborales en 
Hunosa “y a dar un repaso 
a los grandes costes en vidas 
humanas e incapacidades pro
fesiones de la actividad mine
ra".

Preguntado sobre los pro
blemas que le plantean sus 
facetas de sindicalista y de 
miembro de la ejecutiva del 
PSOE, Fernández Villa indi
có que “mantengo una línea 
de coherencia histórica que

Ordóñez pide que los PGE de 
1993 contemplen el despliegue 
diplomático en países del Este

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
auguró ayer que los presupues
tos generales para el año próxi
mo deberán tener en cuenta el 
despliegue diplomático a que 
obliga la nueva situación en el 
Este de Europa.

Ordóñez, poco antes de salir 
para Bruselas, donde asistió a 
la reunión de ministros de 
Asuntos Exteriores comunita
rios, señaló que la cobertura 
diplomática española en los paí
ses del Este estará en función 
de las “disponibilidades econó
micas” en conjunción con los 
intereses españoles en cada 
nueva república.

La Policía descubre dos zulos con material y munición de ETA.

Habían ocultado a los integrantes del grupo et^

Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo.

9

hoy se pone más en evidencia 
que nunca, en tanto que la 
solución de Hunosa no com
pete sólo a los sindicatos 
mineros sino que debe resol- 
verse en el ámbito sindical y 
político”.

“Soy un militante sindi
cal-socialista identificado con 
un proyecto global de socie
dad y mantengo una línea de 
coherencia desde la autono
mía y del respeto de cada una 
de las organizaciones, y esto 
es algo que está en los manua
les históricos del socialismo”, 
añadió.

Respecto a su asistencia a 
la próxima reunión de la eje
cutiva socialista que se cele
brará previsiblemente a prin
cipios de la próxima semana, 
Fernández Villa indicó que 
asiste “regularmente” a todas 
las que le permite su actividad 
sindical, aunque precisó que 
para ésta aún no ha recibido 
ninguna comunicación oficial.

Así mismo, aseguró que el 
presidente del Principado, 
Juan Luis Rodríguez-Vigil, 
mantiene una línea de cohe
rencia “con los planteamien
tos de las organizaciones sin
dicales y sigo confiando en 
ese compromiso alcanzando 
con los trabajadores”.

Los secretarios generales

En este sentido, y tras reco
nocer que “siempre he predi
cado austeridad, quizá porque 
pasé por el Ministerio de 
Hacienda” indicó que los pre
supuestos generales para 1993 
deberían "incluir un ajuste que 
permita hacer un despliegue 
mayor”.

Para Fernández Ordóñez, “lo 
prudente” en estos momentos 
es ”no abrir más de tres o cua
tro Embajadas en las repúblicas 
de la antigua URSS”.

Reiteró que el planteamiento 
actual es abrir Embajadas resi
dentes en Rusia, Ucrania y 
Kazajstan “como centro de la 
influencia islámica”.

del SOMA-UGT y de CCOO 
de la minería rechazaron ayer 
la postura del ministro de 
Industria y Energía, Claudio 
Aranzadi, en su reunión con 
los alcaldes mineros, que cali
ficaron de “provocación e 
insulto a los mineros y a 
Asturias".

José Angel Fernández Villa 
(SOMA-UGT) y Antonio 
González Hevia (CCOO) 
hicieron estas manifestacio
nes al comienzo de la reunión 
que ambas ejecutivas comen
zaron a primera hora de la 
tarde en la sede de Hunosa 
en Oviedo para analizar la 
nueva situación y estudiar la 
convocatoria de acciones 
encaminadas a lograr la modi
ficación del Plan de Futuro 
elaborado por el INI.

González Hevia indicó que 
la defensa realizada por Aran
zadi de la propuesta de via
bilidad de la empresa “es una 
nueva provocación al tratar 
de dar la imagen de que son 
ellos los que quieren negociar 
cuando lo que quieren es 
imponer". El secretario gene
ral del sindicato regional de 
la minería de CC.OO. añadió 
que ambas centrales han mos
trado “voluntad de negociar 
y, además, nosotros nunca nos 
levantamos de la mesa".

Fernández Ordóñez.

Tres detenciones en relación 
con el ‘comando Leizarán’

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Las tres personas detenidas ayer 
de madrugada en Guipúzcoa 
ocultaron a los dos integrantes 
del "comando Leizarán" tras la 
desarticulación del “Donosti" 
en agosto del año pasado, infor
maron fuentes oficiales.

Según estas fuentes, Mikel 
Artola -detenido-, y Oroitz 
Salegi -huido-, se ocultaron en 
el piso de la localidad guipúz- 
coana de Lezo en el que vivía 
Juana María Goya Urrutia, de 
34 años, arrestada esta madru
gada por la Guardia Civil.

En esta vivienda, según las 
mismas fuentes, los agentes se 
incautaron de diversa documen
tación de la banda terrorista 
ETA.

La Guardia Civil localizó 
ayer por la mañana otro “zulo" 
de este grupo terrorista en el 
barrio de Ayete, zona en la que 
el pasado miércoles se descu
brió otro depósito de armas del 
comando "Leizarán".

Arantxa Landera Acerecho, 
de 54 años, y su hijo Ekain 
Laburu, de 20, que vivían en 
Ayete, el mismo barrio de San 
Sebastián en el que se ocultaban 
los cuatro detenidos el pasado 
lunes, también están acusados 
de haber facilitado infraestruc
tura para el citado comando, 
según las fuentes citadas.

Las fuentes oficiales precisa
ron que en todas las detencio
nes practicadas de madrugada, 
así como en el registro de los 
domicilios citados, estuvo pre
sente el juez de guardia de la 
Audiencia de San Sebastián.

Dos zulos

La Guardia Civil ha locali
zado dos pequeños “zulos” per
tenecientes al “comando Leiza- 
rán” en los que se había muni
ción del calibre 9 m.m. “pa- 
rabellum” y diverso material 
para la confección de artefactos 
explosivos, informó el Gobierno 
Civil de Guipúzcoa.

Ambos depósitos de armas, 
levantados en presencia del juez 
de guardia de San Sebastián, 
se encontraban ocultos en una 
zona situada entre los barrios 
donostiarras de Ayete y el Anti
guo, en los que vivían los dos 
miembros de este comando: 
Mikel Artola y Oroitz Salegi.

Además de 115 cartuchos de 
munición, en los “zulos” había 
un temporizador, cuatro rollos 
de cinta aislante, clips de

conexión y un manual de 
sobre confección y manejo ' 
artefactos explosivos, precis® 
nota del Gobierno Civil.

Por otra parte, las tres 
sonas detenidas esta madru?' 
por su presunta colabora 
con los integrantes del cj 
“comando Leizarán 
Goya, Arantxa Landeta . 
hijo, Eneko Laburu-, ha® . 
trasladados a Madrid p® 
puestos a disposición jo. , 
se agrega en dicho comuo's

Mientras, el juez de । 
de la Audiencia N^‘^“’ i<j| 
ordenado el ingreso en P 
de tres de los cuatro 
el pasado martes en 5a 
tián como presuntos ni 
del “comando Leiza . 
ETA, acusados 
con banda armada, m 
fuentes de este tribunal’^ 

Estos presuntos coa ^ 
res son Francisco ^ 
Sánchez, de 31 año^^ 5ta. i 
sabeth Belaustegui p^ 
21, y Juan Carlos In»« 
también de 21 años.

Ingreso e/i^^jfjf^ 

Fuentes Í«5“X^* 

que los detenidos ^^(^jj
do su pertenencia 13 pí
“legal" (no fichado po ,^^^ 
cía) armado “Le^^txiii 
reconocieron habe j^jiH 
en labores de in^ 
para el comando 
la banda ETA. fyerf 

Tras su fictencio (j¿ jjye 
policiales 
tres presuntos co 
pertenecían ai 
y que "apoy^^rticuli 
“Donosti , ene’ 

enfrentamiento

. laDurante ja. .jo 
del “Leizaran .p^, 
Mario Artola M g^^ 
años, quien ^^^ tra. ^ 
en San Schas ^^^,, st , 

de Madrid, 
ingresado. ,3

Fuentes
Nacional m ^^ 13^ 
juez se tra^'^ -.gju c^”’ i< 
mas horas al decft J* 
tario para tj^e vt^f^ 
Artola Mend^^renP 
si debe 0 no m-

C.D.2022
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Su implantación ha supuesto para los mercados de valores ''una pequeña renuncia'’

Los presidentes de las cuatro bolsas 
presentan el nuevo índice IBEX 35

El indicador está compuesto por los 35 valores más líquidos y capitalizados del mercado continuo

los presidentes de las cuatro bolsas españolas presentaron 
Wr ofícialmente en Madrid el nuevo índice bursátil IBEX
^ique sustituye al FIEX 35, y que actuará como subyacente 
it los contratos de opciones y futuros sobre renta variable 
lúe se empezarán a negociar el próximo lunes.
| MADRID. (Efe).- El presi
ente de la Sociedad Rectora 
k la Bolsa de Madrid, Manuel 
ferro, señaló que la implan- 
iJción del nuevo índice ha 
impuesto para todos los mer- 
lados de valores “una pequeña 
'enuncia a sus respectivos indi
cadores”, y ha representado 
una dedicación de esfuerzos a 

® que pide la comunidad finan- 
nera”.

El presidente de la Sociedad 
* Bolsas, José Serna, que ha 
^‘do la encargada de fijar el 
®evo índice para poder comer- 
P 2^^ productos derivados, 
■rmó que el nuevo índice

“IBEX 35 supone el primer 
paso de creación de productos 
y mercados”.

La Sociedad de Bolsas com
pró a finales de! año pasado 
a los mercados de productos 
derivados MOFEX y MEFF los 
índices FIEX 35 y MEFF 30, 
con el objetivo de fijar el índice 
que serviría para comercializar 
contratos de opciones y futuros 
sobre renta variable, y finalmen
te optó por la creación del 
IBEX 35.

El índice está compuesto por 
los 35 valores más líquidos y 
capitalizados del mercado con
tinuo. La Bolsa adopta oficialmente un nuevo índice.

Sociedad de 
Bolsas

El nuevo índice está 
compuesto por los 35 
valores más líquidos y 
capitalizados del mercado 
continuo, que representa
ban a treinta de septiem
bre de 1991 el 74,21% de 
la capitalización total del 
mercado continuo y el 
77,85% del volumen efec
tivo negociado en dicho 
mercado. El nuevo indi
cador bursátil mantiene, 
según informó la Socie
dad de Bolsas, la misma 
estructura, composición y 
normas técnicas de cálcu
lo que el FIEX 35, y la 
gestión, que la desempe
ñaba hasta ahora Analis
tas Financieros Interna
cionales, estará a cargo de 
la Sociedad de Bolsas, 
formada por las 4 espa
ñolas, posee una partici
pación mayoritaria en el 
capital del holding creado 
por el Mercado de Opcio
nes (MOFEX) y el Mer
cado de Futuros (MEFF).

ara* 
udiefi 
nicai!

El consumo de electricidad 
aumentó más del 3% en 1991
cnnc^^^^^‘ (E^x-Press).- El 

^^ energía eléctrica 
dura ^^ ^” ^’^ P®^ ciento 
^^ante el pasado año 1.991, en 

^0" el ejercicio 
^^^^’ ^egún datos facili- 

^^ patronal eléctrica 
a J^ ^^^^® ^e^^l ascendió 
^‘'owatios millones de 
elincrl '^‘^ y coincide con 
bleciL^®"^^ ’^^dio anual esta- 

y "’^nal (PEN^'"" Energético 

‘^e electricidad 
HspaT ’""^^ ^’ total de 
i^^l60 m n ^^^^ ascendió a 
bora ín ’^ones de kilowatios 
l^r cientn^^i ^^Pem en un 3,6 
^''terior pt ^ registrada el año 
t*® dicha n mayor crecimiento 

ic4’lió a . ^tlucción correspon
didas hidroeléc-

No' Obsta ^ ^’^ Po^ ciento. 
^ situó incremento

^^Peraria ^^bíajo de la media 
't'^ráulico 1^^ ^* panto de vista 
'’d^lédripa , z producción ter- 
?-^^0 milln ^^^‘^^ ascendió a 

‘^1’ con *^^^ ^^ kilowatios en 
fuel l^f ciento ,^"^timento dd 3,3 

^^^obre el año anterior.
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Las centrales nucleares produ
jeron 55.580 millones de kilo
watios hora, lo que se tradujo 
en un aumento del 2,4 por cien
to respecto al ejercicio pre
cedente.

La demanda de energía eléc
trica disponible para el mercado 
peninsular experimentó un ele
vado crecitniento en los dos pri
meros meses del año, registran
dose en los siguientes variacio
nes moderadas e incluso nega
tivas hasta el pasado mes de 
octubre en que la situación 
varió bruscamente.

El consumo de energía eléc
trica por habitante se situó en 
España en 3.600 kilowatios por 
hora en 1.991, con un aumento 
del 4,2 por ciento sobre el año 
anterior. Las zonas en que se 
produjeron mayores incremen
tos en elconsumo de energía 
eléctrica fueron la andaluza, 
con el 4,8 por ciento; la Cen
tro-Levante con el 4,1; la zona 
Aragonesa con el 3,9 por ciento; 
la catalana con el 2.9; Noroeste 
con el 2,7 por ciento y la Cen
tro-Norte con el 0,7 por cien.

Te necesito
Y tú puedes ayudarme a 

construir mi futuro.
Si me apadrinas 

contribuirás a mejorar mi 
vida y la de mi 

comunidad.
Sólo te cuesta 
70Pts./dia.

Ponte en 
attión.
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SI SE QUEDA 
SIN PALABRAS. 

ANUNCIESE 
CON ELLAS.
La Tribuna

do Ciudad Raal
DIARIO INDEPENDIENTE
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Cotizaciones de lo Bolso de Modrid índice General anterior (253’21) actual (253’09)
NOMBRE VALOR

Banesto ' .

APERTURA

3.150’00

ULTIMO

3.120’00

B. Exterior * 3.515’00 3.510’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.250’00 11.250’00

B. Santander 4.485’00 4.445’00

B. Valencia 1.430’00 1.420’00

Barclays Bank 710’00 715’00

B. Zaragozano 2.185’00 2.185’00

B. Cto. Balear 3.670’00 3.670’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.825’00 2.730’00

B. Alicante . 4.985’00 4.980’00

B. Vitoria 2.700’00 2.700’00

B. Andalucía 9.400’00 9.990’00

B. Castilla 30.890’00' 31.200’00

B. Herrero 3.320’00 3.320’00

B. Pastor 6.150’00 6.150’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.840’00 2.840’00

B. Galicia 6.100’00 6.100’00.

B. Fomento 2.130’00 2.140’00

Bankinter 7.350’00 7.350’00

B. Progreso 2.465’00 2.465’00

Aguas Barcelona 3.600’00 3.600’00

Catalana de gas 6.000’00 6.000’00

Eléct. Viesgo 2.725’00 2.700’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.135’00 1.135’00

F.E.C.S.A. 713’00 704’00

Hidrocantábrico 1.850’00 1.875’00

Hid. Cataluña 380’00 374’00

Hid. Española 540’00 530’00

Iberduero 711’00 714’00

Saltos del Nansa 5.160’00 5.800’00

Sevillana Eléc. 586’00 589’00

Unión Eléc. Fenosa 582’00 587’00

Emp. Nae. Eléctric. 2.940’00 2.935’00

Eléc. Ribagorzana 1.850’00 1.855’00

Gas y Eléctric. 2.840’00 2.885’00

Unión Ind. Agrogan. 1.680’00 1.625’00

El Aguila 1.260’00 1.275’00

Azucarera 4.800’00 4.800’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.290’00 2.200’00

Campofrío 9.440’00 9.400’00

Ebro Agrícolas 2.200’00 2.180’00

Tabacalera 5.700’00 5.810’00

Koipe 4.050’00 4.100’00

Finanzauto 915’00 880’00

Asland 2.170’00 2.125’00

NOMBRE VALOR APERTURA ym^

Agremán 1.250’00 1.225’00

Portland Valder. 12.600’00 12.430’00

Valenc. Cementos 13.200’00 13.200’00

Uralita, S.A. 1.065’00 1.050’00

Cristalera Esp. 5.620’00 5.680’00

Dragados y Const. 1.920’00 1.900’00

Obras y Const. Ind. 4.250’00 4.700’00

Vallehermoso 2.370’00 2.300’00

Bami 5'80’00 555’00

Prima Inmobiliaria 3.200’00 3.200’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.110’00 4.000’00

Sotogrande 350’00 321’00

Inmob. Urbis 950’00 950’00

Focsa 7.500’00 7.510’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.635’00 1.580’00

Financiera y minera 3.985’00 3.610’00

Cubiertas 9.340’00 9.540’00

Huarte 1.720’00 1.735’00

Urbanizaciones y Trans. 500’00 513’00

Filo, S.A. 1.325’00 1.325’00

Corp. Fin. Alba 4.400’00 4.430’00

Cía. Gral. Invers. 980’00 979’00

Cofir 1.510’00 1.540’00

Corp. Fin. Hispamer 3.050’00 3.035’00

Papelera Española 210’00 215’00

Sarrió, S.A. 791’00 790’00

Eppic 220’00 213’00

Argón 4.090’00 4.090’00

Ercros 445’00 432’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.110’00 1.110’00

Carburos metálicos 3.300’00 3.235’00

Repsol 2.715’00 2.735’00

Cepsa 2.365’00 2.395’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 99’163 99’461
1 ecu.............................. ......... 129’408 129’796
1 marco alemán.......... ......... 63’574 63’766
1 franco francés.................... 18’626 18’682
1 libra esterlina..................... 180’467 181’009
100 liras italianas.................. 8’416 8’442
100 francos belgas................ 308’702 309’630
1 florín holandés................... 56’448 56’618
1 corona danesa.................... 16’369 16’419
1 libra irlandesa.................... 169’212 169’720
100 escudos portugueses.... 72’967 73’187
100 dracmas griegas............ 55’161 55’327
1 dólar canadiense............... 86’005 86’263
1 franco suizo........................ 71’289 71’503
100 yens japoneses............... 78’877 79’113
1 corona sueca...................... 17’434 17’486
1 corona noruega.................. 16’156 16’204
1 marco finlandés................ 23’360 23’430
100 chelines austríacos........ 903’371 906’085
1 dólar australiano............... 73’043 73’263

NOMBRE VALOR

Petromed 6.140’00

La Seda de Barcelona

Sniace _________ 2roo__

Emp. Nae. Celulosa 1.575’0^

Fosforera 1.750’00 J
Algodonera S. Antonio 612’00

Tafisa Serie B 1.450’00 J
Corp. Mapfre 4.600’00

Unión y el Fénix 4.390’00

Azkoyen 2.600’00

Dimetal 2.250’00

Nicolás Correa 1.600’00

A. Hornos Vizcaya 84’00

Acerinox 6.200’00 J
Asturiana Zinc 2.800’00

Esp. del Zinc 951’00

Mat. y Construcción 410’00

M. Montana Quijano 183’00

Met. Duro Felguera 1.200’00

Amper .671’00

Tubacex 370’00

Zardoya Otis 10.750’00 10.1

Citroen Hisp. 5.800’00

Tudor 850’00

Nissan M. Ibérica 510’00

Telefónica 1.230’00 111
Autop. M. Nostrum 1.275’00

Autopistas C. Esp. 1.130’00

Prosegur 2.260’00 A
Vidrala 2.100’00

Commerzbank 15.800’00
I: A

Volkswagen 18.720’00 JI
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Discretas tomas de benen
MADRID. (Fax-Press).- Las fuertes subidas! 

últimos dís han provocado, tal y como era ded 
discretas realizaciones de beneficios en la bolsa 
leña.

Las ventas han hecho su aparición, aunque 
provocado serios recortes ya que han enconó 
contrapartida compradora. Así, esta jornada no| 
de valorar de negativa pues es de señalar 
volumen negociado. La actividad del mercado 
es superior a los 23.000 millones de pesetas j 
con dos sociedades, Iberdrola I y Telefónica, 
ran los dos millones de acciones. 1

Las cortas diferencias en los precios haoj 
terizado la jornada, papel y dinero no se i 
de forma clara, y aunque los inversores se nw 
a la espera del dato sobre el índice de pi 
consumo, las previsiones parecen ser opij

El índice general cierra la semana con una| 
de 12 centésimas aunque en la semana af 1 
una subida de 9,44 puntos, un 3,87 pot 1

US 
pid; 
F hic 
píi 
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î rsanizadón terrorista, que avisó 30 minutos antes de la explosión, paralizó el centro de Londres

El IRA hace estallar una bomba a 300 
metros de la residencia de John Major
£/ artefacto, dejado en un maletín entre dos automóviles efn la zona de Whitehall, no causó heridos

. grganización terrorista 
^\ atentó ayer, por 
Mttda r^^ ^'^ menos de 
000, contra la sede del 
^^ierno británico y para- 
hg el centro de Londres 
«n una bomba colocada 
jQO metros de la resi- 
^geia oficial del primer 
paistro, John Major.

LONDRES. (Efe).- La 
Llosión de la bomba, dejada 
L maletín entre dos auto- 
Liles estacionados en una 
Ule de la zona de Whitehall, 
[causó heridos pero el Ejér- 
L Republicano Irlandés 
L) ha demostrado con este 
Maz golpe propagandístico 
L puede operar hasta en la 
ha más vigilada de Londres. 
|La bomba de unos tres kilos 
|e.Kplosivos Semtex estalló 
Ila calle cerca de los Minis- 
hos de Defensa y Agricul- 
Lvdos horas antes de que 

presidiera en el 10 de 
Imiing Street una reunión 
hlos directivos del Partido 
hservador para coordinar la 
Lima campaña electoral.
El 9 de febrero de 1991, un 
mtero disparado desde una 
Loneta abandonada, casi 
kle el mismo lugar donde 
nlló ayer la bomba, cayó en 
■jardín de la residencia del 
Iner ministro y la onda 
|ansiva hizo romper los 
Irios del salón donde Major 

menía una 
binele.
Wajor había 
idencia diez 

reunión del

salido de su 
minutos antes

restallara la bomba y cuan- 
lazona estaba acordonada 

ría Policía debido a una 
pada, 30 minutos antes, del 
h a la oficina en Londres

jbidai 
a dea 
bolsa 

a CE levanta las sanciones a Montenegro 
mantiene sus observadores en Yugoslavia

inquej 
:onR 
da nol 
llar di 
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pELAS. (Efe).- La 
pdad Europea (CE) deci- 
F levantar las sanciones 
Ras contra Montene- 

anunció a la prensa 
pro de Asuntos Exte- 
[ italiano, Gianni de 

[tlecisión fue adoptada 
fía reunión que celebra- 
f Bruselas los ministros 
F®tos Exteriores de los 

buscan un acuerdo 
repúblicas yugoslavas 

Ronocidas por la CE el 
pl^ de enero.
F la única República 
h que pesarán todavía 

comerciales y finan- 
rb CE.
r'ichelis afirmó que la 
r levantar las sancio- 
t onienegro se tomó des- 
rJ“® las autoridades de 
IjPública aceptaran el 
IP^namente el plan de 
lidiador comunitario, 
p^tgton.

La bomba, de tres kilos de explosivos Semtex, estalló en la calle cercana a los Ministerios de Defensa y .Agricultura.

de la cadena de televisión nor
teamericana CBS de que 
había colocado una bomba.

ELprimer ministro condenó 
posteriormente el atentado y 
dijo que la campaña terrorista 
que sufre el Reino Unido “no 
tendrá éxito”.

“Ese tipo de acciones 
variarán la determinación 
Gobierno británico, de 
población del Ulster y de 

no 
del 

la 
los

ciudadanos londinenses para 
luchar contra el terrorismo”, 
agregó Major.

El ministro del Interior, 
Kenneth Baker, condenó tam
bien con la misma fuerza las 
acciones terroristas y dijo que 
la población del Reino Unido

Los ministros también con
firmaron el mantenimiento de 
la misión de los observadores 
de la CE en la zona de con
flicto, que fue suspendida cau
telarmente tras el derribo, el 
martes, de un helicóptero en 
el que viajaban cinco de ellos.

El informe de la Comisión 
de Arbitraje, que los Doce espe
ran para determinar qué repú
blicas yugoslavas serán recono
cidas finalmente, se entregará 
hoy, según fuentes diplomáticas.

La Comisión, órgano asesor 
de la Conferencia de Paz sobre 
Yugoslavia, ha comprobado si 
las repúblicas -secesionistas 
cumplen los requisitos exigidos 
por la CE para su recono
cimiento.

Macedonia y Bosnia-Herze- 
govina son las dos únicas repú
blicas entre las cuatro solicitan
tes que podrían presentar pro
blemas para su reconocimiento, 
advirtió De Michelis.

no permitirá que sus vidas se 
vean alteradas por “actos cri
minales de esta clase”.

La explosión de la bomba 
y el acordonamiento previo de 
la Policía de la zona creó un 
inmenso caos circulatorio en 
el centro de Londres durante 
toda la mañana e impidió que 
los funcionarios pudieran lle
gar a sus trabajos.

La calle de Whitehall de 
apenas unos 900 metros, don
de a su izquierda y derecha 
están situados varios Ministe
rios, así como el 10 de Dow
ning Street, empieza en la pla
za de Trafalgar Square y ter
mina en la Parliament Square, 
donde está el Parlamanto.

El armisticio es respetado a pesar de varios “incidentes menores” en Croacia.

f

T

Las autoridades británicas 
alegan que es imposible cerrar 
esta calle al tráfico o mantener 
controles policiales a su entra
da y salida como se hacen en 
las calles de Belfast y que, por 
lo tanto, siempre existe el ries
go de uri atentado.

Por otra pare, varias bom
bas incendiarias explotaron en 
la madrugada del viernes en 
cinco establecimientos comer
ciales de Ballymena, localidad 
cercana a Belfast, informó la . 
policía. A los incendios pro
vocados por las bombas se 
sumó la explosión de varios 
artefactos en las ciudades de 
Belfast y Londonderry, que no 
causaron víctimas.

1

El conflicto de la 
flota del Mar 
Negro eclipsa la 
reunión ministerial 
de la CEI

MOSCU. (Fax Press).- El 
conflicto que mantienen las 
repúblicas de Rusia y Ucfania, 
ambas integrantes de la Comu
nidad de Estados Independien
tes (CEI) sucesora de la antigua 
URSS, en torno al mando sobre 
la flota del Mar Negro, eclipsó 
ayer la reunión de los ministros 
de Exteriores de los Estados de 
la CEI.

Antes del comienzo de las 
deliberaciones, el jefe de la 
diplomacia rusa, Andrei Kosi- 
rev, afirmó que se debe dar 
prioridad en el cónclave a los 
asuntos militares pendientes, 
sobre todo a la cuestión de la 
flota del Mar Negro. Se trata 
-aseveró- “de repartirse todo y 
no dejar nada, o bien llegar a 
un acuerdo de forma civiliza
da”.

Por su parte, el ministro ucra
niano de Exteriores, Anatoli 
Slenko, dijo estar “sorprendido, 
para no decir más”, por las 
declaraciones efectuadas la vís
pera por el presidente ruso, 
Boris Yeltsin, quien en Ulia
novsk, ciudad portuaria del Vol
ga, rechazó las pretensiones de 
Ucrania sobre la flota de la ex 
Unión Soviética estacionada en 
el Mar Negro, señalando: “la 
flota del Mar Negro fue, es y 
seguirá siendo rusa, y nadie nos 
la puede quitar, tampoco (el 
presidente ucraniano) Krav
chuk”.

En el temario del cónclave 
de los ministros de Exteriores 
de la CEI, que comenzó ayer 
por la mañana en Moscú, se 
abordó -entre otros temas- las 
relaciones entre las distintas 
repúblicas de la ex URSS, así 
como la cooperación en materia 
de política exterior y cuestiones 
de política militar.

Próxima conferencia de 
presidentes

La reunión fue además pre
paratoria de la próxima confe
rencia de presidentes de la 
Comunidad de Estados Inde
pendientes.

La Armada ex soviética del 
Mar Negro motiva discrepan
cias entre las repúblicas ribe
reñas de Rusia y Ucrania, inte
gradas en la nueva Comunidad 
de Estados Independientes, 
CEI, sucesora de la suprimida 
URSS.

EI almirante Igor Kasatobov, 
jefe de la flota del Mar Negro, 
rechazó de nuevo las exigencias 
ucranianas y calificó de “absur
do y disparatado” el eventual 
reparto de estos efectivos nava
les, con dotación total de 81.000 
personas aproximadamente, 
entre cuyas unidades están un 
portaaviones, siete cruceros, 
once destructores y treinta y 
cinco fragatas.

En Kiev, el almirante estimó 
factible que la Armada quede 
bajo un mando conjunto, de 
Rusia. Ucrania y también de 
Georgia, la tercera República 
exsoviética con costa en el Mar 
Negro.
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El bombardeo 
israelí sobre una 
base del FPLP 
causa al menos 
13 muertos

BEIRUT. (Efe).- Trece per
sonas murieron ayer y varias 
resultaron heridas durante un 
bombardeo israelí sobre una 
base del Frente Popular para 
la Liberación de Palestina 
(FPLP), en la localidad de 
Damur, al ssur de Beirut.

El bombardeo contra la base 
del FPLP, movimiento extre
mista palestino liderado por 
Ahmed Yibril, tuvo lugar a las 
10,00 horas GMT, informó la 
emisora “Radio de Líbano 
Libre”.

Un portavoz del Ejército 
israelí en Jerusalén confirmó la 
operación y aseguró que la 
misión tuvo éxito y los aviones 
regresaron a sus bases sin sufrir 
ningún contratiempo.

Por otra parte, las fuerzas 
israelíes inspeccionaron ayer las 
localidades de Yeza y Ain 
Busuar, en la región de Al 
Tufah, bastión de la milicia pro 
iraní Hizbulá, en el sur de 
Líbano.

La delegación libanesa que 
participa en las negociaciones 
de paz con Israel llegó ayer a 
Washington con una agenda de 
trabajo que incluye como cues
tión principal el problema de 
la ocupación israelí de esa 
“franja de seguridad”, de unos 
1.100 kilómetros cuadrados.

En relación también a las 
conversaciones de paz, el secre
tario del Gobierno de Shamir, 
Eliakim Rubinstein, dijo ayer 
que israelíes y palestinos pue
den abandonar la “diplomacia 
de pasillo” y negociar asuntos 
de fondo, como la autonomía, 
esta próxima semana.

Divergencias^ acerca de la 
condición de los palestinos, que 
exigen negociar como delega
ción “independiente” mientras 
que Israel insiste en que “for
man parte de la delegación jor
dana”, les impidieron llegar a 
la sala de negociaciones en 
diciembre último, durante la 
segunda ronda de conversacio
nes bilaterales.

La tercera ronda de conver
saciones, anunciadas para el 
pasado martes, se aplazó por 
una orden de deportación israe
lí contra doce militantes pales
tinos, y empezará mañana 
domingo en el Departamento 
de Estado norteamericano, 
según fuentes israelíes.

Pese a que la oposición y los empresarios creen que ha sido un fracaso

Bush, muy satisfecho de su 
gira por Asia y Oceanía

Las elecciones 
generales en 
Italia se 
adelantarán a| 
mes de abril

1)11*

1(1

‘EE.UU. sigue siendo el líder del mundo militar y económicamente”

El presidente de Estados 
UnidoSf George Bush, rei
teró ayer al regresar a 
Washington, su satisfac
ción por los resultados de 
la gira de 12 días que aca
ba de concluir por Aus
tralia, Singapur, Corea del 
Sur y Japón. Bush llegó 
a la capital estadouniden
se pasadas las nueve de 
la mañana, hora local.

WASHINGTON. (Efe).- 
El presidente, que inició este 
viaje el 30 de diciembre con 
la consigna “empleos, 
empleos, empleos”, vuelve 
convencido de que su viaje 
ha sido un éxito y agregó que 
el acuerdo comercial firmado 
con las autoridades japonesas 
contribuirá a recortar el enor
me déficit comercial estadou
nidense. A su llegada a la 
Base Militar de Andrews, en 
las proximidades de Washing
ton, el presidente aseguró que 
los resultados del viaje serán 
en breve “claros y cuanti
ficables”.

Subrayó que en cada una 
de las etapas de la gira se 
han conseguido progresos en 
la que era la primera prio
ridad de este viaje, “la aper
tura de mercados para las 
empresas estadounidenses”.

Bush agregó que EE.UU. 
sigue siendo el “líder del 
mundo”, no sólo militar sino 
también económicamente.

Sin embargo, tanto los líde
res de la oposición demócrata 
como empresarios y dirigen
tes sindicales consideran que 
este viaje ha sido un fracaso 
y que el acuerdo comercial 
firmado con el Gobierno de 
Tokio no resolverá la crisis 
de la industria automovilís
tica.

A bordo del avión de regre
so a Washington Bush ase
guró que el acuerdo permitirá' 
crear 200.0C'' puestos de tra
bajo en Estados Unidos, pero 
al tomar tierra el presidente 
se topó con una nueva subida 
del índice de desempleo, que 
durante el mes de diciembre

noche 
sufrió 
miento 
incluso

del miércoles 
un desvaneci- 
que le produjo 
la pérdida del

Senado, que podría prodjli 
en la última semana del 
sente mes de enero, cinco

fío
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Bush regresó a Washington tras doce días de gira por Extremo Oriente.

ROMA. (Efe).- Usp 
políticos italianos se m 
para elecciones generad 
cipadas en el mes de abrt 
pués que el presidente^ 
República, Francesco ( 
confirmara el jueves quej 
del Gobierno, Giulio And 
le había informado que la 
legislatura estaba agotada

Las declaraciones delj 
Estado suponen, en la pi
la inminente disolución 
Cámara de Diputados

alcanzó el 7,1 por ciento.
La situación, no obstante, 

podría mejorar en los próxi
mos meses porque, según 
Bush, “hay razones para pen
sar que hemos conseguido 
mucho” en Japón.

A pesar de todo, el pre
sidente advirtió que los esta
dounidenses tardarán algún 
tiempo en notar los resultados 
de su viaje.

Bush y su esposa, Bárbara, 
fueron despedidos por el 
Emperador Akihito y la 
Emperatriz Michiko en el 
Palacio de Akasaka, antes de 
regresar a Estados Unidos en 
el avión presidencial del aero
puerto de Tokio-Haneda.

Pese a que fuentes oficiales 
se han esforzado en resaltar 
el clima de “amistad y fran
queza” en el diálogo entre 
Bush y el primer ministro 
nipón, Kiichi Miyazawa, la 
dureza en las negociaciones 
del presidente y el grupo de 
empresarios que le acompa
ñaban no ha conseguido los 
resultados esperados.

Por su parte, el primer 
ministro nipón, Kiichi Miya
zawa afirmó que Japón hizo 
muchas concesiones comer
ciales a Estados Unidos 
durante la visita de su pre
sidente, George Bush, y sugi
rió a Washington que no sea 
excesivamente optimista en 
esperar mayores apoyos para 
remediar su crisis económica.

“Mi estado 
de salud es 
fantástico”

El presidente de 
Estados Unidos asegu
ró a su regreso de la 
gira de 12 días por Asia 
y Oceanía, ' que se 
encuentra “perfecta
mente” y su estado de 
salud es “fantástico”.

Bush, que en la

conocimiento durante 
unos segundos durante 
una cena de Estado en 
Tokio, restó importan
cia al incidente a su lle
gada a la Base Militar 
de Andrews, en las 
proximidades de Was
hington.

“Me siento bien, mi 
salud es fantástica y no 
creo que esto (el des
vanecimiento provoca
do según sus médicos 
por una gastroenteritis), 
me vaya a afectar de 
ninguna manera”, agre
gó el presidente nor
teamericano.

antes de la conclusión “n 
de la legislatura, en jui 
presente año.

Los italianos sólo espe 
la fecha en que deberán 
a votar, que podría ser, 
anunció hace varios d 
democristiano Andreo 
próximo 5 de abril. Los - 
aseguran que, “como mí 
sería el 12, domingo de

El pasado mes de di 
Andreotti manifestó q 
vez celebrada la “cu 
comunitaria de Maastricli 
bados los presupuestos 
les del Estado italiano p 
y aprobado el Decreto 
la privatización de em 
estatales, la actual legisla 
se había “agotado”.

Cumplidos estos oti 
-excepto el decreto so 
vatizaciones que ha de sei 
bado aún por el Senado- 
el visto bueno de la Dem 
Cristiana, Andreotti iníi 
Cossiga de que no mei 
pena esperar hasta julio,

Cossiga se mostró, 
dijo, de acuerdo con Ar 
y sólo falta que de la i 
que el próximo martes, 
tengan en Roma los > 
partidos que forman la 
ción de Gobierno (dem 
nos, socialistas, socialde 
tas y liberales) se dé 
verde” para que el jefe 
do disuelva el Parlamenl

La carrera hacia las u 
ha empezado y los prime 
sido los democristianos.

En la reunión que cel 
Roma el Consejo Nací 
la DC, el secretario get 
partido, Arnaldo Forlam 
festó que están de acue 
repetir la coalición de G* 
con los actuales socios.

WNGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

M.C.D.2022
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{^ JUAN DE PUERTO 
L (gfe).- La Defensa Civil 
^pjigrto Rico confirmó ayer 
¿1 menos 17 personas han 
Lq y siete permanecen 
Parecidas a consecuencia 
E inundaciones provocadas 
llas fuertes lluvias caídas el 
L domingo en la isla.
[demás la misma fuente 
Loque se necesita construir 
L7,700 viviendas temporeras 
L las familias afectadas por 
fundaciones, cuyas pérdidas 
bcualn en unos 200 millo- 
|de dólares.L construcción de las vivien- 
horrería a cargo de la Agen- 
Ifederal para el Manejo de 
Lencias (FEMA) y el 
Emo de Puerto Rico, señaló 
■rector de la Defensa Civil, 
■Nolla.
Legó que unas 525 perso- 
Ittrmanecen en 17 refugios, 
lados en trece municipios 
Lis.
■olla explicó asimismo que 
|)efensa Civil ayuda ahora 
Lablecer los servicios bási- 
■de la comunidad y dijo que 
Ibinistro de electricidad ya 
■establecido en todo el país. 
1 gobernador de Puerto 
■.Rafael Hernández Colón, 
lilará a George Bush que 
Le zona de desastre a los 
■res más afectados por las 
■aciones.
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FRAGA .CONDE • ANGUITA ■ SOLANA • CORCUERA
MATILDE FERNANDEZ • AZNAR ■ GIL Y GIL 

GRANDE COVIAN - CALVO SOTELO ■ CALVO ORTEGA 
ORTEGA CANO - ROJAS MARCOS • GABINO DIEGO 

WOO BRUNNER • VARGAS LLOSA ■ ALBERTO CLOSAS
ALVAREZ DEL MANZANO « GURRUCHAGA 

GARAIKOETXEA ■ ARZALLUS - CARMELO BERNAOLA 
iLUIS COBOS ■ JOAQUIN RODRIGO ■ RODRIGO RATO 
KUS HERMIDA ■ CARLOS HERRERA ■ ROCIO JURADO

AMPARO RIVELLES ■ PASCUAL MARAGALL 
MANOL URIBE ■ MARTIN GAITE - MARGARITA LANDI 
JOSE MANUEL LARA - MUÑOZ MOLINA • HORCHER

ISABEL TOCINO • SEGISMUNDO CRESPO

Las victimas son tres militares de una base naval

Un intento de fuga masiva 
en Cuba causa 3 muertos
Pretendían secuestrar un barco para escapar

Un intento de huída de Cuba por parte de un número 
indeterminado de individuos terminó con la muerte 
de tres militares de servicio en la base naval de 
Tarara, en la zona este de La Habana, a unos cinco 
kilómetros del centro.

LA HABANA. (Efe).- La 
información fue difundida 
anteanoche en el informativo 
de la televisión, mediante la 
lectura de un comunicado 
del Ministerio del Interior.

Según el mismo, los res
ponsables de los hechos pre
tendían secuestrar un barco 
para escapar de Cuba y, al 
no conseguirlo, maniataron 
y después dispararon contra 
el sargento Yuri Gómez, de 
19 años; el soldado Orosman 
Dueñas, de 20 años, y el 
guardafronteras Rafael Gue
vara, de 30 años, que resul
taron muertos.

El suceso tuvo lugar en 
la madrugada del día 9 y en 
él resultó gravemente herido 
el sargento Rolando Pérez, 
gracias a cuyas declaraciones 
se identificó a uno de los 
atacantes como Luis Miguel 
Almeida Pérez, quien, por 
haber trabajado en la base, 
no despertó sospechas a su 
llegada. Los agresores se lle
varon las armas de los muer
tos, ün fusil AKM y dos pis

tolas Makarov, antes de 
escapar y el Ministerio del 
Interior llamó a la población 
a colaborar en la búsqueda 
de los “un número indeter
minado de elementos con
trarrevolucionarios”.

Este suceso viene a sumar
se al complicado comienzo 
de año, en términos de 
orden público, que se regis
tra en Cuba, durante el cual 
se han producido un intento 
de infiltración de activistas 
anticastristas y una fuga 
masiva en helicóptero.

El intento de infiltración 
tuvo lugar el pasado día 29 
de diciembre. Los infiltra
dos, detenidos en Cárdenas 
(a 130 km de La Habana) 
procedían de Miami y eran 
elementos “contrarrevolu
cionarios” con misiones de 
sabotaje económico y alte
ración social.

La Policía cubana logró 
detener ayer a Luis Miguel 
Almeida Pérez, de 24 años, 
principal acusado del asesi
nato de los tres agentes.

Endara condena el atentado 
contra una ofícina estatal

PANAMA. (Efe).- El presi
dente Panamá, Guillermo 
Endara, condenó el atentado 
terrorista perpetrado el jueves 
“por un bloque militarista” con
tra una oficina estatal, y pidió 
a los ciudadanos defender el sis
tema democrático del país.

Endara hizo estas declaracio
nes a la salida de una misa en 
recuerdo de los 22 panameños 
que murieron el 9 de enero de 
1964 en enfrentamientos con 
tropas estadounidenses, conme
moración que fue rodeada de 
estrictas medidas de seguridad.

Acompañaron a Endara sus 
ministros y el embajador de 
EEUU en Panamá, Deane Hin- 
ton, quien declinó comentar el 
incidente.

El gobernante expresó su 
pesar por el ataque con un 
cohete RPG-18, que no ocasio
nó víctimas pero destruyó parte

Huelga de las mujeres argelinas 
ante el avance del integrismo

ARGEL. (Efe).- Los colec
tivos feministas argelinos anun
cian paros parciales para el 
próximo 14 de Enero, mientras 
continúan las manifestaciones 
favorables y contrarias a una 
victoria total integrista en las 
elecciones legislativas.

De los poco más de 3 millo
nes de argelinos con empleo, 
350.000 son mujeres, la mayoría 
de cuyas organizaciones temen 

de las oficinas principales del 
ministerio de Planificación, ubi
cado en una zona céntrica de 
la capital.

Mediante mensajes telefóni
cos a agencias internacionales 
de prensa, portavoces de un 
supuesto “Movimiento de Libe
ración M-20” se atribuyeron el 
acto terrorista y adujeron que 
la “operación Ascanio Vive y 
Lucha” se realizó en rechazo 
a la política económica del 
Gobierno y en recuerdo al 
“mártir Ascanio Arosemena, 
uno de los primeros muertos 
de enero de 1964”. Diversas 
organizaciones políticas, grupos 
de izquierda, y de la oposición 
panameña realizaron ayer una 
serie de protestas pacíficas y 
actos en conmemoración de los 
hechos de enero de 1964, que 
en Panamá se recuerdan con 
un día de duelo no laborable. 

que el Frente Islámico de Sal
vación, cumpla su promesa de 
relegarías al hogar y dar sus 
puestos a “padres de familia 
desempleados” si forma 
Gobierno.

Por ello pararán durante dos 
horas el próximo martes, cua
renta y ocho horas antes de ini
ciarse las votaciones de la 
segunda vuelta de las elecciones 
legislativas.

PEREZ RUBALCABA • CASINELLO CASI NADA

^Y QUIEN DÉ MAsOeN UN MES?
No .son tixJo.s los que han estado, 
pero han estado casi nxlos los que stin. 
Con Javier G. Ferran "Cada día" en la COPE. 
En su primer mes. Y "Cada día" más.

LA RADIO ES COPERACION.
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Mañana se 
inaugura una 
exposición sobre 
la cultura judía 
en Berlín

BERLIN. (Efe).- La gran 
exposición sobre la cultura y la 
historia judía que se abrirá 
mañana en el Museo del Mar- 
tin-Gropius-Bau, de Berlín, 
dedica un amplio espacio a la 
herencia sefardí, y a la relación 
de los hebreos con España, país 
del que provienen algunas de 
las piezas más valiosas de la 
exhibición.

La muestra ha sido organi
zada en parte con ocasión del 
500 aniversario de la expulsión 
de los judíos de España, que 
coincide con el cincuentenario 
de la llamada conferencia de 
Wannsee, en la que los diri
gentes nazis decidieron el exter
minio del pueblo judío, y per
manecerá abierta hasta el próxi
mo 26 de abril.

El aniversario de la confe
rencia es el motivo principal de 
la exposición, pero el de la 
expulsión de España *‘es igual 
de importante aunque haya 
pasado hace mucho más tiem
po”. declaró a Efe la encargada 
de prensa de la exposición, 
Susanne Staehr.

La muestra, que reunirá unos 
2.000 objetos y documentos 
prestados por instituciones y 
particulares de todo el mundo, 
es la mayor jamás montada 
sobre este tema, según los orga
nizadores, la Sociedad de los 
Festivales de Berlín, y se com
plementa además con un 
amplio programa musical, tea
tral y cinematográfico.

Juan de Pablos: 
“La música de 
los 60 sigue 
teniendo 
vigencia”

LOGROÑO. (Efe).- Los 
patrones musicales de los sesen
ta “siguen teniendo vigencia en 
la actualidad”, ya que gran par
te de la música que se hace 
hoy en día procede de aquella 
época, dijo el jueves en Logro
ño el director del programa de 
Radio 3 “Flor de Pasión”, Juan 
de Pablos.

De Pablos, que participó en 
el Festival nacional “Actual-92, 
Escenario de Culturas Contem
poráneas”, organizado por el 
Gobierno de La Rioja, añadió 
que la canción de los años 
sesenta se caracterizaba porque 
era “resuelta y lo decía casi 
todo”.

El pop español actual, pre
cisó, “no tiene la gracia” del 
pop de los años sesenta, ya que 
los grupos de aquella época fue
ron los pioneros y tenían “la 
frescura de estar descubriendo 
algo nuevo”.

Al referirse a la situación del 
pop español en la actualidad, 
dijo que “ahora llueve sobre 
mojado”, ya que los grupos de 
música que se consagraron hace 
Joce años “se han acomodado, 
manteniendo unos métodos y 
:aminos ya explotados, y ade
más mucho de los nuevos care
en de frescura e inspiración”.

La obra es una evocación musical del viaje de Colón desde su inicio en el Puerto de Palos.

Í

En el primer programa del año de la Orquesta y Coros de España

Estreno de la suite ^^Colón:
imágenes para orquesta”

Eduardo Balada escribió la obra a partir de su ópera ^‘Cristóbal Colón”

Descubierto e¡ 
primer sisiem, 
planetario fuer 
del sistema 
solar

canos creen haber compi 
por primera vez en la hl 
la existencia de un sistema 
netario fuera del sistema 
a 1.300 años-luz de la

Según da cuenta la

Sergiu Coniissiona, maestro titular de la Orquesta 
y Coros de RTVE, dirigió ayer el estreno absoluto 
de la obra “Colón: Imágenes para orquesta”, del com
positor español Leonardo Balada, en el primer pro
grama de 1992 de la Orquesta y Coros Nacionales 
de España.

MADRID. (Efe).- Al con
cierto asistieron los compo
sitores Leonardo Balada y el 
británico Michael Tippet, del 
que también se estrenará, en 
España, la obra “A Child of 
our time”.

“Colón; Imágenes para 
orquesta” es una suite sinfó
nica escrita por el barcelonés 
Eduardo Balada, a partir de' 
su opera ”Cristóbal Colón” 
estrenada en 1989 en el Liceo 
de Barcelona, en la que esco
ge cuatro instantes de su ópe
ra y los engarza en movimien
tos orquestales desde un pun
to de partida predominante
mente vocal.

Estos instantes de la ópera 
elegidos para esta suite son 
los preparativos para el viaje, 
última escena de la ópera y 
donde comienza la suite sin
fónica, una de las arias de

Dentro del Pabellón de la Naturaleza que ocupará unos mil metros cuadrados

Invernadero con especies de la 
selva amazónica en la Expo

BARCELONA. (Efe).- Un 
gran invernadero con más de 
doscientas especies vegetales y 
animales autóctonas de la selva 
amazónica se habilitará en el 
pabellón de la Naturaleza de 
la Expo 92 de Sevilla, que ha 
diseñado un equipo de biólogos 
de la Universidad de Barcelona.

Jacint Nadal, director del 
proyecto -en el que también 
colaboran Xavier Ferrer y Adol
fo de Sostoa-, indicó a Efe que 
en este invernadero, totalmente 
transparente para su perfecta 
visualización, habrá unos 600 

la reina Isabel en la que trata 
de levantar los ánimos de 
Colón, la etapa de melancolía 
y finaliza coincidiendo con la 
ópera.

Sucesivas reconstrucciones

La obra es una evocación 
musical del viaje de Colón 
desde su inicio en el “Puerto 
de Palos”, donde el autor 
sitúa el primer movimiento, 
hasta su conclusión con 
“Amanecer en la Indias”.

Según Balada los cuatro 
movimientos “han estado 
sujetos a reconstrucciones en 
relación a sus correspondien
tes en la ópera, debido en 
parte a que estos eran estric
tamente vocales”, ya que en 
su opinión “el traslado de una 
línea melódica vocal a otra 
instrumental es impensable si 

ejemplares pertenecientes a 
unas quince especies animales 
y a unas 200 vegetales, que, tras 
la Expo, se integrarán en jar
dines botánicos españoles.

Entre los animales destacan 
la pava de monte y la tángara, 
mientras que en el grupo vege
tal figuran helechos, lianas, pal
mas o el higuerón.

Elaborado en colaboración 
con leona, el proyecto del pabe
llón en el que trabajan los bió
logos barceloneses desde hace 
cinco años pretende mostrar los 
grandes sistemas naturales del

NUEVA YORK
Press).- En base a señales- 
tadas en el radiotelescop. 
Arecibo, en Puerto Rico. 
lizadas desde hace dos a f 
medio, astrónomos nortean iios

no existe un ■ reajuste que 
compense ese diferencial”.

El compositor que escribió 
la ópera “Cristóbal Colón” 
como parte de los eventos que 
celebrarán el Quinto cente
nario del descubrimiento de 
América, asegura que ha pre
tendido “crear una opera en 
la que musicalmente se mira
se al futuro pero que a su 
vez fuera un eco del pasado”, 
una visión del mundo equi
librado entre los avances tec
nológicos y las diferencias cul
turales.

Esta ópera, con libreto de 
Antonio Gala, fue interpre
tada por Montserrat Caballé 
y José Carreras.

Balada, residente en Esta
dos Unidos, donde ejerce la 
cátedra de composición en la 
Universidad de Pittsburg, ha 
abordado los temas españoles 
en otras composiciones como 
las operas “María Sabina”, 
con texto de Camilo José 
Cela, estrenada en 1969 y 
“Zapata” y obras orquestales 
entre las que figuran home
najes dedicados a Casals y 
Sarasate.

científica norteamericana ■ 
ture” en su última edición 
variaciones de las señalen 
radio procedentes de un 
sar” una estrella de neui 
que explotó hace millón 
años estarían indicando 
alrededor de ella gravitan 
lo menos dos, o quizás tres 
netas. Cada uno de esos ni» 
tendría tres veces la ni 
la Tierra, una densidad y 
posición similares a las 
Tierra o Venus, y estaña m 
más cerca de la estrella (] 
que nuestro planeta está 
Sol, señala la publicación.

Descubridores del posili 
tema planetario fueron, 
“Nature”, los investiga 
Alexander Wolszczan, del 
tro Nacional de Astronc 
Ionosfera, de la Unive 
Cornell, de Nueva York,v 
A. Frail, del Obsena 
Nacional de Radioastro 
de Socorro. Astrónomos 
teamericanos, sin era 
señalaron que es impr 
estos planetas puedan al 
cualquiera forma de vida.

continente americano.
Con una superficie de unos 

mil metros cuadrados, el pabe
llón de la Naturaleza, que ha 
supuesto globalmente una 
inversión de 1.100 millones de 
pesetas, se estructurará en cua
tro ámbitos diferentes.

Junto al citado invernadero, 
que mantendrá constantes la 
temperatura en torno a los 28 
grados y la humedad en un 80 
por ciento, se situarán, añadió 
Nadal, diversos soportes infor
máticos con vídeos y un listado 
de las plantas de la selva.
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Explorado el 
lugar donde 
fueron hallado 
cinco barcos d 
siglo XVII

PUERTO ESPAÑA. 
Press).- Un sector de la 
de la isla de Tobago dond 
ron hallados recientemea 
restos de cinco barcos co 
dos aparentemente dura 
siglo XVII por francei 
holandeses, es objeto al p 
te de una cuidadosa expío 
en busca de importantes 
históricas que se esperase 
tengan bien conservada.^ 
restos de las embarcación 
ron descubiertos mient 
realizaban labores de d 
en el lugar para const 
puerto para barcos cw

Desde que se inforraó 
el hallazgo el área lúe o 
al público y sólo se pe 
paso a embarcaciones 3 
zadas.

Tobago es la llamada 
gemela” o “isla hernian 
Trinidad y ambas imog 
nación caribeña de 
dad-Tobago. Tobago Mf” 
población de apenas 
personas.

Historiadores locales 
ran que las naves enco” 
deben ser los restos 
importante batalla ña' 
sostuvieron franceses' 
deses en 1677 poi ^' 
de las islas.

IVI.C.D.2022
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fjjelección nacional de Balonmano y un equipo de ex-compañeros de López León, podrían venir a disputar su homenaje

Cajasur de Córdoba y Caserío Vigón decidirán 
mañana quién es el más fuerte de la categoría

nales El entrenador, vinatero tiene puestas sus dudas en los extremos y en la portería
SCOpio 
Leo,
os ai
Weai
mproU

3 está aquí el gran duelo de Balonmano entre dos 
1(0505 de la Primera División en su grupo III. Nada 

,5 y nada menos que el Caserío Vigón y el Cajasur 
córdoba medirán sus fuerzas con el fín de dilucidar

K equipo es el más fuerte de la categoría. El encuentro 
fmeñzará a las doce y media de la mañana del domingo.

‘temaj 

la Tía 
la J 
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'iP^FUENTES CABAÑAS

dición,'
eñaleslEl caprichoso calendario de 

atemporada en la categoría 
la Primera División en su 
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ipolll, ha deparado el plato 
J de la Liga en los pos- 
j. Precisamente, el último 
fldo de la primera vuelta, 
frenta al primer y segundo 
áficado. Cajasur de Córdo- 

v Caserío Vigón, respec- 
¿ente. El partido tendrá 
pr en tierras andaluzas, 
¿ana, a partir de las doce 
media en el Polideportivo 
la Juventud, donde se espe- 

po^'l’®iffl fenomenal ambiente por 
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emh 

rnpro 
n ali 
vida.

el

de las dos hinchadas,, 
■lar al de la temporada

■tala López León, entrena- 
■del Caserío Vigón, afronta 
L tal, su primer partido 
■competición liguera en esta 
■porada. Para el míster 
■tero, el partido, aún siendo 
■orlante para ellos, no era 
■avo, ya que queda todavía 
■segunda vuelta y los tro- 
■os también pueden darse 
■te a equipos de presumible 
■or potencial. En este sen

tido, ha intentado eliminar 
tensión a sus jugadores, trans
mitiéndoles tranquilidad. 
López León señalaba a LA 
TRIBUNA que el equipo iba 
a Córdoba con mucha ilusión, 
máxime después del cambio de 
mentalidad tras el relevo en 
la dirección técnica. Sobre qué 
jugadores iba a convocar, el 
entrenador vinatero afirmaba 
tener dos dudas. Por un lado, 
la recuperación de dos hom
bres hasta ahora en el ostra
cismo, como Nico y Kiko 
Moncada, le pone difícil la 
elección de los elegidos para 
el puesto de extremo, y por 
otro, la buena forma, tanto de 
Vasile Tudor como de Jordi 
y la recuperación de su lesión 
de Quique, le llevan a la mis
ma texitura, aunque aposta
mos por este último, debido 
a su experiencia en partidos 
comprometidos.

Otro de los problemas a los 
que se enfrenta López León 
es a que debe convocar a once 
jugadores, ya que él ocupa pla
za de jugador en el equipo, 
aunque no va a aprovecharía 
en lo que resta de temporada,

El Caserío Vigon deberá sudar para sacar algo positivo de la difícil cancha cordobesa.

1

. k
a no ser que ocurra algo extra
ño. Por ésto, Rafa expresa su 
preocupación porque el equi
po que va a desplazar a Cór
doba, va a estar un tanto des
compensado, ya que la prime
ra línea va a ser más fuerte 
que la segunda.

En cuanto al partido de 
homenaje a su figura depor
tiva, que LA TRIBUNA lanzó 

al aire y la directiva cogió el 
testigo, López León afirmó a 
este medio que su deseo era 
que la selección nacional de 
Balonmano disputase un 
encuentro antes de las Olim
piadas de Barcelona frente a 
un combinado de ex-compa
ñeros., del entrenador “amari
llo”, en el que podría incluirse 
algún componente de la plan-

tilla del Caserío Vigón. Aun
que la directiva está haciendo 
gestiones para montar el cita
do homenaje, López León, 
personalmente, va a ponerse 
en contacto con la Federación 
Española de Balonmano, en la 
que tiene buenos contactos, 
para organizar un bonito par
tido antes de la gran cita olím
pica de Barcelona 92.

BE/ míster del Cajasur habló sobre el partido

^jltonio Reyes: La victoria
resulta imprescindible
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José Luís PIÑEL

¡datos del rival del Case
tón, el Cajasur, son éstos: 
Hilla:
Ittos: Martell e Ilde.
ttnios: Martín de Rosal, 
t Pepito y Marcelo 
sil.
hies: Jorge Peláez Este- 
Fenzo, Juan Pedro Jimé- 
Wl Gisbert.
pales: Leo y Pepe 

Ks: Gabi, Angel 
F y Lolo.
pador: Antonio Reyes 
f Treinta y cuatro años. 
Ro desde 1981.
pnte: Juan Ignacio 
prcía,
Fn: Polideportivo de la 
FJSO espectadores sen- 
Pl doscientos, capaci- 

de mil doscientos, 
pesetas, precio de 

filas.
Ksto: 25-28 millones

al^^ W'^^ del equipo está 
«ncoaí''nevos bríos, después 

en los que el 
^’^^ ’^” tanto dis- 

s y ^odo en ataque, 
el ^^^ensa se ha mate-

■^lema es que no ha

cuajado el juego de conjunto 
y sólo las individualidades, han 
tenido que resolver la papeleta. 
Hasta el momento, los jugado
res más destacados del equipo 
han sido los extremos Simón, 
que no podrá jugar, y el ex-vi- 
natero, Michi, los laterales Jor
ge Peláez y Esteban Lorenzo, 
el portero Martell y el central 
yugoslavo Leo.

Mencionar los buenos parti
dos que está realizando Mar
celo Schmidt, que se ha tenido 
que reconvertir a la fuerza, de 
lateral en extremo.

Antonio Reyes, entrenador 
del Cajasur, confía en poder 
salir airoso de la confrontación 
con el Caserío Vigón, aunque 
resta importancia al partido: 
“El partido sería el más impor
tante de la Liga si nuestro obje
tivo fuese ser el primero. En 
este caso, sería imprescindible 
ganar aquí, pero nuestro obje
tivo también se cumple siendo 
segundos para lograr la clasi
ficación para la fase de ascenso. 
La misma importancia tiene el 
ganarle al Caserío Vigón que 
al San Sebastián de lo.s Reyes. 
Lo que ocurre es que hay pun
tos que son más importantes 
que otros y en el caso de perder 
frente a los menchegos, nos 
veríamos obligados a recuperar-

5 í**

EI portero cordobés se lamenta de un gol encajado por el Caserío Vigón la pasada temporada. Piiul WHITE.

los en otro sitio”. Para Antonio 
Reyes, la incorporación de Rafa 
López León como entrenador 
del Caserío, es una medida muy 
acertada: “La marcha del Case
río ha sido bastante buena,a 
excepción de la derrota que 
sufrieron a manos del Torre- 
vieja. Si a ésto le unimos que 
las relaciones entre entrenador 
y jugadores son buenas, es más 
importante todavía. Ahora se 

han reencontrado con un entre
nador que es muy apreciado por 
todos y que ha demostrado su 
calidad, lo que va a beneficiar, 
sin duda, al equipo”.

Sobre su equipo, el Cajasur, 
Reyes señaló que el parón navi
deño ha servido para recuperar 
a los jugadores que se encon
traban tocados, con la excep
ción de Simón que se ha tenido 
que marchar a Málaga al comu

nicarle que su padre ha sufrido 
un infarto. “Al no contar con 
el extremo, me vería obligado 
a plantear otro esquema defen
sivo, seguramente, una defensa 
más abierta que el 6-Ü”.

Finalmente, el míster cordo
bés indicó que debían demos
trar lo que el Caserío había 
demostrado en los últimos años, 
que tienen un equipo paríi dis
putar la fase de ascenso.
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Hoy, a partir de las siete de la tarde en el Puerta de Santa María Agenda deportiva

El Balneario Cervantes recibe
a los madrileños del Calasanz

En el partido de vuelta, los manchegos vencieron por quince puntos

El Balneario Cervantes 
afronta hoy, a partir de las 
siete de la tarde en Ciudad 
Real, un partido accesible, 
en cuanto a que se enfrenta 
al penúltimo clasifícado, 
éste es, el Calasanz, uno de 
los máximos aspirantes al 
descenso de categoría. El 
equipo manchego ocupa la 
séptima plaza de la tabla.

EL MAGIC

Después de la derrota sufrida 
por el Balneario Cervantes el 
pasado domingo frente al Maris
tas, este sábado puede reencon
trar el camino de la victoria 
enfrentándose al equipo madri
leño del Calasanz, a partir de 
las siete de la tarde en el pabe
llón “Puerta de Santa María” 
de nuestra capital. Este conjun
to se encuentra en la undécima 
posición de la tabla y es uno 
de los serios aspirantes al des
censo. Recordemos que en el 
partido de ida, el Balneario ven
ció por una diferencia de quince 
puntos, partido dominado desde 
el principio por el conjunto ciu- 
darrealeño en donde el base 
Pepín, hizo su mejor actuación 
anotadora hasta el momento 
convirtiendo siete triples de diez 
intentos, anotando nada menos 

.que treinta y dos puntos.
Es de esperar, pues, que el 

Balneario Cervantes no tenga 
ninguna dificultad para doblegar 
a este flojo equipo que cuenta 
en sus filas, con tan solo dos 
jugadores, Benito y Quimos, 
que le puede dar guerra al con
junto de Antonio Fernández. 
Los demás jugadores son gente 
muy joven que sin ninguna expe
riencia, no van a plantear nin
gún problema al conjunto del 
Balneario. Tampoco se pueden

Fácil encuentro para los manchegos.

Segunda División B. Grupo III

16,30. Valdepeñas-Alzira. Faerna Díaz.
17,00. Cartagena-Atlético Tomelloso. Torres Caravj ^^/

Tercera División. Grupo XVII

15,45. Campillo-Toledo. Salazar Carretón.
16,30. Socuéllamos-Guadalajara. Gómez Gómez.
16,30. Gimnástico de Alcázar-Villarrobledo. Manin 

Bernardo.
16,30. Tarancón-Sp. Quintanar. De la Cruz Dele»
16,00. Daimiel-Manzanares. García Martínez. ”
16,30. La Solana-Conquense. Ramírez García.
16,30. Puertollano Ind.-At. Albacete. Martínez M;
16,30. Los Yébenes-Herencia. Peiró Viana. ‘'‘
16,00. Azuqueca-At. Pedro Muñoz. Sánchez Lara.
16,30. Talavera-Motilla. Moya Loro.

Regional Preferente

GRUPO I
16,30. Manchego-Toledo Imperial. León Muñoz.
15,45. At. Teresiano-Miguelturreño. Pinto Martínez.
16,15. Portillo-Yuncos. Villuendas Cabrera.
16,00. Marchamalo-Puertollano. Ubeda Cencerrado.

ái

confiar mucho los chicos de Ciu
dad Real El Balneario Cervan
tes si quiere asegurar la Segunda 
División para el año que viene, 
no puede perder con ninguno 
de los equipos que tiene por 
debajo y así pasaría a la segunda 
fase con la garantía de que si 
entrase en la fase de descenso 
tendría todos los puntos y sería 
matemáticamente imposible de 
descender. Por otra parte, si 
entrase en la de ascenso la cate
goría ya estaría asegurada para 
el año próximo, pero entraría 
el último. Después del partido 
de Maristas hablábamos con el 
segundo entrenador del Balnea
rio, Eduardo Zurita Rosales, y 
nos comentaba que “éste ha 
sido un partido a olvidar dada 
la mala actuación de los árbitros 
y el pobre juego que hemos 
desarrollado.

El partido próximo en Ciudad 
Real va a ser un encuentro fácil 
aunque nunca hay que confiar
se. Los jugadores están con 
muchas ganas de agradar a su

afición y esperemos que ésta 
responda positivamente y que 
acuda al pabellón para apoyar 
a su equipo”. Con respecto al 
partido del sábado, según noti
cias que han llegado a nuestra 
redacción, el club, por medio 
de esas jornadas de las que 
nuestros lectores tuvieron cum
plida información, ha organiza
do el Balneario Cervantes, tam
bién quiere atraer gente al pabe
llón, y que mejor que los niños 
vayan a presenciar a sus propios 
maestros del basket para ani
marlos y darles aliento, así como 
ver al equipo que en un futuro 
puede ser el suyo propio.

Esta es la clasificación de la 
Segunda División-Grupo III:

Torrejón, con 33 puntos, 
seguido de Las Rozas y Canoe 
con 32 puntos; Maristas Madrid, 
28; Bansander y Suelas Catosa, 
26; Balneario Cervantes, 23; 
Disermoda Dribling, Alcorcón y 
Olímpico 64, 22; Calasanz, 21 
y Fuenlabrada, 19.

15,45. Asland-Illescas. Alamo Cruz.
16,00. Torrijos-Consuegra. García Vázquez.
16,00. Pántoja-Mora. Marchante Gil.
16,00. Yepes-Almagro. Montes Esteban.
16,00. Santa Bárbara-Atlético Ciudad 

Esteban.
GRUPO II

Real. Mí

16,30. Almansa Atl.-Villacañas. Núñez Chico.
16,00. Cervantes-Minglanilla. Peral Sáiz.
16,00. Valdejúcar-Madrigueras. Montañés Petit.
16,00. Casasimarro-Sp. Valdepeñas. Martínez López.
16,30. Tobarra-La Roda. Portero Rodríguez.
18,00. Madridejos-Caudete. Galiana Medina.

Regional Ordinaria

15,45. Bolañego-Sonseca. Panduro Hidalgo.
16,00. Torrenueva-Piedrabuena. García Baeza.
16,00. Villarrubia-Calatrava. Toledano Arnaz.
16,00. Chillón-Corraleño. Herruzo Ramón.
16,00. Moraleño-La Fuente. Donado Bárcenas.
16,00. Salvatierra-Santa Cruz. Cerdá Rabanal.

Segunda Regional

Trofeo de Reyes de promoción

Gran jornada de Pelota base 
en el Puerta de Santa María

LT

En días pasados se disputaba 
en el frontón cubierto “Puerta 
de Santa María” de Ciudad 
Real, una edición más del trofeo 
de Reyes. En esta edición se 
dieron cita los más pequeños 
practicantes de Pelota de las 
escuelas de Membrilla en Mano 
y de Ciudad Real en Herra
mienta. A pesar del gran frío 
reinante, tuvimos la gran suerte 
de poder presenciar unos par
tidos muy interesantes y de 
observar el gran avance que 
muchos de los jóvenes jugadores 
han experimentado en su juego.

Todos los encuentros dispu
tados tuvieron gran aliciente, 
pero hay que hacer especial 
mención a los que disputaron 
en Paleta en la categoría alevín. 
Los jugadores Carlos y Ramón, 
se entregaron de principio y fin 
y mantuvieron una lucha de tres

cuartos de hora. Ambos se 
merecieron el triunfo pero la 
mayor regularidad de Ramón, 
le dio el triunfo a éste. En 
Mano, Alevín Villalta y Roncero 
disputaron un gran partido, a 
pesar de que el resultado final 
fue amplio a favor de Roncero.

En Mano, categoría cadete, 
dos fueron los jugadores des
tacados, Jiménez y Roncero. 
Ambos realizaron una gran 
demostración de fuerza y garra. 
Roncero, que al final perdió, 
llegó a tener un marcador a su 
favor de 17 a 10, pero una reac
ción magnífica de Jiménez, ante 
el bajón físico de Roncero, hizo 
que realizara un parcial de 8 
a 0 y lograra el triunfo final 
ante la admiración de todos los 
asistentes, ya que, los últimos 
tantos fueron de fuerza y coraje.

Al final de la jornada, fue 
realizado la entrega de trofeo.s 
a todos los participantes por

medio de Antonio Quiñones, 
presidente del Club Membrilla 
de Pelota, José Arrieta León, 
presidente del Club Quijote de 
Pelota y Ramón García, como 
representante de la Federación 
de Castilla-La Mancha.

Resultados

Herramienta:
Paleta-benjamín: García, 

25-César, 7.
Paleta-alevín: Ramón, 

25-Carlos, 20.
Paleta-infantil: Jorge-Patiño, 

18-Robledo-Javi, 35.
Paleta-cadete: Manolo-Gar- 

cía, 33-J. Carlos-M. Angel, 35.
Mano:
Mano-alevín: Villalta,^ 8-Ron- 

cero, 16.
Mano-infantil: Mohino-Jimé-

nez, 18-Muñoz-Morales, 14.
Mano-cadete: Jiménez, 

18-Roncero, 17.
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16,00. Fuencaliente-Villartense. Amores Cañestro.
15,45. Almodóvar-Pozuelo. Sánchez Calamardo.
16,00. Porzuna-Almadén. Aguilar Almansa.
15,30. Arenales-Eos Llanos. Cañas Alcaide.

Trofeo Diputación

SABADO
16,00. Hinojosas-Mestanza.
16,00. Cabezarrubias-Saceruela.
16,00. Almadenejos-Villamayor.
16,00. Solana del Pino-Brazatortas.
16,00. Poblete-Guadalmez.
16,00. Aldea del Rey-Villahermosa.
16,00. Torre J. Abad-Almedina.
16,00. Vv^ de la Fuente-P. Príncipe. i
DOMINGO
11,30. Vv- de San Garlos-Horcajo de los Montes. 
Ruidera-Llanos del Caudillo.

Juveniles

SABADO
16,00. EMF Criptana-Los Angeles.
16,00. Puertollano-Caja Rural Alarcos.
16,30. Alcázar-Teresiano.
16,00. Manchego-Daimiel.
15,45. Tomelloso-Arenales.
16,00. Valdepeñas-La Solana.
16,00. Almagro-Calatrava.
15,45. Bolañego-Almadén.
16,00. Moraleño-Corraleño.
DOMINGO
12,00. Tomelloso-Manzaiiarcs.
11,00. La Fuente-Cervantes.
11,30. Villarrubia-Socuéllamos.
11,30. Alarcos B-Miguelturreño.
12,00. Puertollano-Almodóvar.

Baloncesto. Segunda División

19,00. Balneario Cervantes-Calasanz (hoy).

Balonmano. Primera División

12,30. Cajasur-Caserío Vigón. Martín Ibáñez y 1^^^ 
Díez.

M.C.D.2022
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la fútbol

lío custf'^ y ^^áia de la tarde y en el municipal 
"tos Molinos^\ el C.F. Valdepeñas recibe 
f l). Alcira, en el que será el último encuen- 
rfé lú primera vuelta, que para el equipo 

timando Zambrano se salda con cuatro vic

torias de los 17 encuentros jugados, seis empates 
y siete encuentros perdidos, y actualmente y 
aunque con un partido menos, tiene catorce pun
tos y cuatro negativos. El entrenador del equipo 
manchego cuenta, para afrontar este encuentro.

con la baja de su jugador Azcona y la duda 
de Goyo, que se resintió la semana pasada de 
una lesión. El resto de la plantilla se encuentra 
en perfectas condiciones para afrontar un choque 
de suma importancia para los blanquillos.

Mañana domingo, a partir de las cuatro y media de la tarde, con la baja de Azcona y la duda de Goyo

El Valdepeñas termina la primera vuelta de
a competición enfrentándose a la U.D. Alcira

El conjunto valenciano tiene doce puntos en su casillero, dos menos que el manchego

lo,

lez.

LÓPEZ DE LERMA

q Valdepeñas se vio privado 
¡sado sábado en su encuen- 
en el campo “Vicente Gar- 
,de Torrevieja, ya que, ade
de que el colegiado les anu- 
n gol que aún no se sabe 
ueJambién hubo mala for- 
de cara a la portería con- 

1, pues tanto en el primer 
pocomo en el segundo, oca- 
shubo para haber marca- 
La verdad es que al final 
partido, la impotencia de 
co y jugadores era. total y. 
Borama desolador, porque 
í)s había hecho el Valde-- 

y además sobrados como 
por lo menos, merecer un 
loque hubiera venido de 

fcyaque se hubiera ahorra
do de lo.s cuatro negativos, 
lemas no se hubiera roto la 
■ positiva de las seis últimas 
das, pero ya se sabe aquello 
del hombre propone, Dios

y el árbitro descom-

Tres piedras de toque

ti miradas ya están puestas, 
mnte, en el partido del 
RO, que por cierto los 
kdeberán retirar la tarjeta 
pudiente al segundo pla- 
W carnet, los que optaran 
kipio de la temporada por 
bodalidad.
bel Valdepeñas tres ver- 
p piedras de toque en 
dos semanas, ya que el par- 
pl domingo en casa frente 
N.D. Alcira la seguirá el 
piércoles siguiente en Beni- 
Mue fue suspendido en el 
k 20 con empate a cero 
| y luego nuevo compro- 
hneasa, ya que con el inicio 
Pgunda vuelta reciben al

Í

1 o* r

w
W

EI Valdepeñas afronta un semana decisiva para el futuro en la competición.

Si con estos tres compromi
sos, al menos se sumaran cinco 
puntos, la verdad es que habría 
dado un gran paso sobre todo 
de cara a consolidar al equipo 
en esa zona tranquila de la tabla, 
que sinceramente hablando es 
a lo máximo que puede aspirar 
el conjunto valdepeñero.

Pocas novedades

Los entrenamientos se han

realizado con normalidad, inclu
yendo el partidillo del jueves en 
casa, pues las semanas que juega 
aquí el equipo, se desplazan des
de Madrid, para habituarse un 
poco más al terreno de juego.

En cuanto a novedades en la 
plantilla, Fernando Zambrano 
nos decía que sigue la baja de 
Azcona y sólo estaba la duda 
de Goyo, que se resintió la 
semana anterior y no pudo jugar 
en Torrevieja, mientras que el

resto de la plantilla está en ópti
mas condiciones y sólo se piensa 
en la victoria, aunque recorde
mos que al Valdepeñas le van 
mejor los equipos grandes, por 
lo que de confianza, nada. El 
Alcira es un equipo similar al 
Valdepeñas, además están muy 
igualados en la tabla clasifica
toria, pues mientras el Valde
peñas está con 14 puntos y 4 
negativos, el Alcira tiene 12 pun
tos y 6 negativos, y la semana

pasada ganaba al Levante por 
1-0, equipo este último que ha 
visto cómo dimitía su entre
nador.

La afición debe estar apoyan
do a su equipo como merece 
y ojalá que el Valdepeñas saque 
este encuentro hacia adelante, 
pues no quisiéramos pensar que 
en tropiezo volviera a sumir en 
una crisis que nadie desea al 
equipo, y afronte con las máxi
mas ilusiones la segunda vuelta.
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'̂ ue Moreno señala que seguirá como técnico mientras él sea presidente

arlos Vaquero sale al paso 
e los rumores sobre su cese

y^ENTES CABAÑAS

Vaquero, entrenador 
Ciudad Real, se 

■^contacto ayer con este 
para salir al paso de 

■paliaciones que, en estos 
apuntaban su cese 

^^ ^ste sentido, 
oWente de los “rojillos”, 

Rl^oreno, difundió una 
prensa que desmentía 

^"’^ate toda posibilidad 
■ “el míster. Asimismo,

señalaba la existencia de perso
nas que, desde algunos medios, 
pretenden desestabilizar la tran
quilidad y el buen hacer de Car
los Vaquero. Este, se mostró 
extrañado,de “los rumores infun
dados sobre mi cese”, a los que 
no dio importancia y sobre los 
que dijo, '‘se deben a que, en 
los dos últimos partidos, el Atlé
tico Ciudad Real ha conseguido 
uno de los cuatro puntos en liti
gio y eso, algunos, no lo per
donan”. El míster atlético expli

có ésta racha negativa por la 
gran cantidad de jugadores lesio
nados que tiene en la plantilla. 
Así, Arias, Cano y Madrid, pro
bablemente no se puedan vestir 
el domingo ante el Santa Bár
bara y Salva, con problemas en 
un tobillo y Anastasio, con ten- 
dinitis, saltarán al terreno de jue
go, aunque el médico les ha 
recomendado reposo absoluto. 
Así están las cosas en el seno 
del club rojillo, aunque haya 
quien se empeñe en lo contrario. Enrique Moreno puntualiza.
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Con el nuevo modelo que regulará el reparto de ¡os derechos de televisión

Real Madrid y Barcelona perderían 45 
millones con la propuesta de la LFP

David Vidal, 
obsesionado q. 
el marcaje de 
Schuster en el 
encuentro de h

Los dirigentes atléticos abandonaron la reunión al considerarse injustaniente tratados

El Real Madrid y el Bar
celona podrían llegar a 
perder en principio un 
total de 45 millones de 
pesetas cada uno con el 
nuevo modelo que regulará 
el reparto de los derechos 
de televisión^ consensuado 
ayer por los clubes de 
Primera.

MADRID (Efe).- Real 
Madrid y Barcelona, que con 
el anterior acuerdo percibían 
450 millones por las tranrni- 
siones televisivas, pasarían 
ahora a cobrar como máximo 
405 por club si las televisiones 
autonómicas y Canal Plus, 
propietarios de la exclusiva de 
las imágenes, transmiten los 
cinco partidos de estos equi
pos en casa a los que tienen 
derecho cada canal.

La nueva propuesta efec
tuada por el secretario general 
de la LEP, Jesús Samper, tras 
aunar las ofertas de todos los 
clubes y en especial la del pre
sidente del Real Oviedo, 
Eugenio Prieto, refleja una 
retribución fija de 70 millones 
para cualquier club de Prime
ra. El valor de la transmisión 
de un encuentro de Liga o 
Copa del Rey a través de un 
canal abierto -en este caso las 
televisiones autonómicassu- 
pondrá el cobro de 60 millo
nes para el equipo local, siem
pre y cuando alguno de los 
contendientes sea el Real 
Madrid o el FC Barcelona.

La emisión de cualquier 
otro partido del campeonato 
nacional de Liga o Copa del 
Rey a través de un canal abier
to significaría a un club per
cibir 40 millones de pesetas, 
mientras que si éste mismo

El chileno Iván Zamorano, recuperado de

Con el nuevo modelo todos los equipos percibirían una retribución tija de 70 millones.

es transmitido a través de 
Canal Plus cobrarían 7 millo
nes de pesetas.

Real Madrid y Barcelona 
llegarían a recibir un máximo 
de 405 millones desglosados 
de la siguiente forma; 300 de 
los canales autonómicos (5 
partidos por 60 millones), 35 
de Canal Plus (5 por 7) y 70 
fijos otorgados a cada uno de 
los clubes de Primera Divi
sión.

Antonio Baró, tras más de 
siete horas de reunión prime
ro con el Comité Ejecutivo y 
luego con la Comisión de. 
Televisión, dijo que este “ra- 
parto de derechos de televi
sión entrará en vigor^ en la 

actual temporada” y por tanto 
tendrá carácter retroactivo. 
Los clubes, de aprobarse la 
propuesta el próximo viernes, 
aplicarán sus ingresos en fun
ción de los partidos televisa
dos desde el comienzo de esta 
temporada.

Jesús Gil Marín, hijo del 
presidente del Atlético de 
Madrid, abandonó la reunión 
a las 13 horas al considerarse 
”injustamente” tratado por los 
dirigentes de la LFP que, 
según él, ”no cumplieron el 
pacto firmado hace unos días 
de incluir al Atlético en el mis
mo apartado que Real Madrid 
y Barcelona a la hora de 
cobrar por derechos de tele

visión”. El Atlético de Madrid, 
equipo al que se le han tele
visado hasta ahora dos 
encuentros a través de los 
canales autonómicos (Sevilla y 
Real Madrid) y un tercero por 
Canal Plus (Español), cobraría 
en estos momentos, según el 
nuevo plan un total de 177 
millones cuando aún no ha 
comenzado la segunda vuelta 
y el FC Barcelona tiene toda
vía que jugar en el estadio 
Vicente Calderón. El Atlético, 
con el anterior reparto, tenía 
unos ingresos fijos de 276 
millones al estar encuadrado 
en el segundo grupo de nivel 
de ganancias, y ahora podría 
aspirar a 345.

LOGROÑO (Efe), n 
Vidal, entrenador del uJ 
reconoció ayer que anuí 
centrocampista del Atlét,?i 
Madrid Bernd Schuster 
principal obsesión pa,T ’ 
encuentro de Liga de hJ 
Las Gaunas, y anunció quíj 
de sus jugadores se alierr' 
en el marcaje constante al J 
dor alemán. i

'11)0

rff

El defensa José DíezCai 
a quien fichó el Logroñé 
pasado martes procedente 
Sporting de Gijón, es la j 
dad en la lista de jugaé 
convocados.

El jugador vizcaíno, J 
esta semana pasó del Sp» 
de Gijón al Logroñés ed 
rápida operación, comentó 
satisfacción por la convoJ 
para el partido de hoyl 
llevo un día en Logroño,! 
he demostrado que físicait] 
estoy a un buen nivel”. 1

Vidal también convu 
Dulce, del equipo filial 
Segunda B, que probableil 
asumirá la responsabilidl 
niarcar a Schuster, a quiel 
defensa le presionará J 
tenga el balón y otro lev! 
cuando pase del centro dell 
po”, según explicó el 
del equipo riojano. |

”Sólo pienso en ganar.; 
jugamos bien en ataque; 
ceremos si frenamos al Ai 
de Madrid”, dijo Vidal. ,

El defensa uruguayo ,\ 
Gutiérrez y el centrocaJ 
Agustín Abadía, lesionad! 
igual que Salva y Ricardo! 
no, quienes permanecerán 

h^‘ 
Iilor 

mol 
F’ 
Ilic

h

Lo

Kn

tivos hasta la próxima sác

rada, son las bajas del Lo» wc 
que el pasado martes res sí 
el contrato del delantera 
coslovaco Tibor Micinec.

Cuxart será 
operado esta 
mañana

su lesión podría jugar frente al Tenerife Enrique Cuxart, jugad Igf 
RCD Español, será ínter iíq ,

SEVILLA (Efe).- Ivan 
Zamorano, delantero chileno 
del Sevilla FC, se encuentra 
muy recuperado de la lesión de 
tobillo que se produjo el pasado 
domingo en el estadio Luis 
Casanova durante el partido 
contra el Valencia y podría vol
ver al equipo este fin de semana 
para el encuentro ante el Tene
rife. •

Zamorano, que no pudo 
jugar el pasado miércoles el 
partido de ida de octavos de 
final de la Copa del Rey en 
Murcia, comentó ayer, tras el 
entrenamiento efectuado por el 
técnico uruguayo Víctor 
Espárrago, que la prueba había 
sido muy positiva, por lo que 
espera estar en buenas condi
ciones para el próximo encuen
tro liguero.

Por otra parte, el guardameta 
Monchi, que tuvo que ser sus
tituido en Murcia al sufrir un 
golpe en la cabeza, se ejercitó 
hoy con normalidad y no tendrá

problemas para ser convocado 
para el partido ante el Tenerife 
en el estadio Sánchez Pizjuán.

La única baja del conjunto 
sevillista para este encuentro 
será la del defensa Juan Mar
tagón, que sigue con unas 
molestias musculares, aunque se 
ha descartado que la lesión sea 
ósea.

Por otra parte, los jugadores 
del FC Barcelona José Guar
diola y Eusebio Sacristán no 
podrán actuar con su equipo 
el domingo ante el Valladolid, 
puesto que ambos están lesio
nados. Según el doctor Baños, 
de los servicios médicos del club 
azulgrana, José Guardiola sufre 
un esguince del ligamento late
ral interno del tobillo, que ha 
obligado a inmovilizarle 
momentáneamente y hoy se le 
efectuará una nueva revisión.

Eusebio, por su parte, padece 
una contractura muscular en el 
muslo derecho.

1

Iván Zamorano puede volver al once inicial ante el Tenerife.

S

quirurgicamente hoy en j^ 
nica Fiatc de Barcelona .' 
doctor Rafael González 
de una osteopatía de pulí 
le mantendrá apartado! — 
terrenos de juego durani 
meses y medio.

El doctor Salvador 01 
que asistirá al antiguo».’ 
nente de los servicios 
del FC.Barcelona dura 
operación, explicó fl# 
directiva del Español 
puesto ningún inconvemi < 
deseo del jugador de) 
operara González Adní , 
que puso como única coi . 
que un médico del cln ' 
viera presente”. )

El doctor Oliveras 
que tras la intei^tn^ ^, 
osteopatía de pubis- 
deberá guardar un mes 
so absoluto, para según 
con unos ejercicios )
durante unas seis senin" 
lo que el médico 1
calcula que ”cn uiiosd 
y medio podrá volveré

M.C.D.2022
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’ El francés Huber AurioI continúa líder en coches y Stephan Peterhansel en motos

>« Quinta victoria del finlandés Ari
eh, Vatanen en el rally París-El Cabo
Logro 
antil# 

atlético

los españoles Salvador Serviá y Jordi Arcarons, octavo y tercero en sus respectivas modalidades

iter 5
parí

'! ^’^ 
tó que 
ahens 
'te ah

£/ finlandés Ari Vatanen, con coche Citroen ZX, se 
¡jjiidicó ayer su quinta victoria parcial en la deci
mocuarta etapa de 441 kilómetros del Rally París-Ciudad 
de/ Cabo, disputada entre las localidades angoleñas 
de Lobito y Namibe, aunque el francés Hubert Auriol 
[Mitsubishi) conserva el liderato.

^z Cal [NAMIBE (Efe).- El italiano 

idenie
’gtoni Eddy Orioli (Cagiva), vence- 
'^®'"« dor del París-Dakar en 1989, 
® Íí o se impuso en la categoría de 
j“g3( jiotos al penalizar en los 151 

lálómetros cronometrados con 

es en

ino, ( [hora, 37 minutos y 13 segun- 
'' Spó dos, y continúa como líder en 

la general el francés Stephan 
onienilfeterhansel (Yamaha), déci- 
rnvoeJL, ayer, con una diferencia 
Loy: W 30:47 sobre su. inmediato 
roño, juidor, el estadounidense 
físbtlfcanny Laporte (Cagiva).
r. Vatanen penalizó 28 minu- 
:onvoi i)sy 2 segundos, mientras que 

filia 1 Agundo en la etapa fue 
3ablei 1 compañero de equipo, el 
tbilida mcés Pierre Lartigue a 26 
, quiei mundos.
irá a Salvador Serviá, con Lada, 
)le\i; Kei español mejor clasifi- 
ro deíi ¡do en la etapa de ayer en 
el lo oches donde consignó un

Krecido quinto puesto a 4:03 
2,^21 el nórdico, mientras que en 
jquej sotos Jordi Arcarons (Cagi- 

al A!
lal. 

va) ocupó la séptima plaza a 
2:15 de Orioli. Tras la etapa 
de ayer Salvador Serviá es 
octavo en la general y Jordi 
Arcarons continúa en la ter
cera plaza.

Tanto Auriol, que aventaja 
en 10:50 al alemán Erwin 
Weber (Mitsubishi) en la 
general, como. Peterhansel 
condujeron ayer con mucha 
precaución en una etapa que 
no registró incidentes impor
tantes y en la que los pilotos 
no quisieron arriesgar dema
siado, tomando muchas pre
cauciones a lo largo de todo 
el recorrido por el que tuvo 
lugar la etapa por suelo 
angoleño.

Clasificaciones generales: 
Coches:
.1. Auriol 18h 00:18.
.2. Weber a 10:50,
.3. Shinokuza a 23:57.
.4. Waldegard a Ih 29:30.
.5. Vatanen a 2h 40:29.

Í.

Hoy se disputa la decimoquinta etapa del rally africano.

.6. Lartigue a 3h 31:54. 

.7. Ickx a 4h 19:13.

.8. Serviá a 5h 25:27. 

.9. Ambrosino a 5h 31:21. 
10. Philippe Wamberge 

(FRA, Toyota)a 6h 56:22. 
Motos: 
.1. Peterhansel 47h 58:50. 
.2. Laporte a 30:47.

.3. Arcarons a 41:33. 

.4. Morales a 42:28.

.5. Picard a Ih 18:48. 

.6. Thierry Magnaldi (FRA, 
Yamaha) a Ih 40:09. 

.7. Orioli a 3h 18:40. 

.8. Sotelo a 4h 11:12. 

.9. Charbonnel a 4h 24:49. 
10. Trolli a 7h 47:55.

Alain Prost 
recibe una oferta 
de 200 millones 
por no correr 
esta temporada

PARIS (Efe).- El francés 
Alain Prost, triple campeón del 
mundo de Fórmula 1, ha reci
bido una oferta de 10 millones 
de francos (unos 200 millones 
de pesetas) de dos escuderías 
por no correr esta temporada, 
informaba ayer el cotidiano Le 
Parisién. McLaren-Honda y 
Williams-Renault hicieron el 
jueves esa proposición a Prost 
para evitar un eventual contrato 
con otra escudería, según el 
rotativo.

Despedido por Ferrari, Prost 
mantiene su ambición intacta 
pero, si acepta la oferta, tendría 
que contentarse con seguir los 
Grandes Premios por televisión.

El duelo entre Franck 
Williams y Ron Dennis (el 
patrón de Melaren), dos ingle
ses cuyas respectivas fábricas 
están ubicadas en los alrede
dores de Londres, es también 
el enfrentamiento de dos cons
tructores generalistas: Renault, 
campeón de Europa 1991, y 
Honda (socio de McLaren), 
campeón del Mundo.

Con 44 victorias desde 1981, 
en el palmarés de Prost, de 37 
años, destacan tres títulos mun
diales (1985, 1986 y 1989) y cua
tro vicecampeonatos (1983, 
1984, 1988 y 1990), siendo uno 
de los corredores más brillantes 
de las últimas temporadas.

ayo N

■' lARKETING Y ESTUDIO MAQUINARIA, S.L.
ardo.' 
xeraa conformidad con lo dispuesto en la Vigente L.S.A. se pone

conocimiento público que en la Junta General de Socios, con 
nía 'feder Universal, celebrado en fecha 4 de Enero de 1992, se
:1 Los Mdó por unanimidad la ampliación del objeto social en los siguien- 
2S res stérminos:
antera "^strucción, rehabilitación, promoción y venta de obras y edi- 

aciones en general.:inec. En Tomelloso a 7 de Enero de 1992 
Fdo. El Administrador 
Alfonso López Funes

a
ta Y E QUINTANA, S.L

0^ acuerdo de la Junta General de Socios
jugad Mecha 7-1-92, esta entidad comunica el cam- 

su domicilio social de la Ctra Madrid-Cá-y til
¡lona 2. Km-198,5 <Je Valdepeñas (C. Real) a la 

’lle Albatros n- 1 del Polígono La Estación
epuü Pinto (Madrid)
lado 1 
duran

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta ■ oración tres días 
seguidos sin decir el pedido;, 
dentro de tres dais será alcari- 
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

J.A.S.

Asociación ^'Ayüdule a Caminar'^
or 01 t^^cüe información gratuita sobre prevención de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales)

guo 0 
ios ni 
dura

5 q» 
iñol 1 
nvenn 

de < 
Adrin 
ca em

tefe de Molina, 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91 - 411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 rneses

5 nieses 

Emeses

15 meses

15 meses

5 años

11 años

14 años

Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111 I

Tétanos Difteria Polio 1-11-111 1

Tétanos Polio 1-11-111 (

Tétanos Polio 1-11-111 (

UNION FENOSA
ESTAMOS MEJORANDO EL SERVICIO ELECTRICO EN 
LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL, y para ello nos vemos 
obligados a interrumpir provisionalmente el suministro 
el día 12 para conexionar nuevas instalaciones y/o efectuar 
labores de mantenimiento en las existentes. Se verán 
afectadas las siguientes poblaciones:
De 9 a 13 .-C.T. San Miguel en VALDEPEÑAS

(Cambio de Trafo y reforma R.B.T.)^
De 8 a 14 .-C.T. Cte. López Guerrero en CIUDAD REAL 

(Reparar Secc. y protección Trafo)
De 8 a 14 .-C.T. Ctra. Luciana en PIEDRABUENA 

(Reforma Red B.T.)
De 8 a i4 .-C.T. Fea. de Harinas en CALZADA CVA.

(Reforma C.T.)
De 8 a 12 .-C.T. Altagracia en CIUDAD REAL 

(Reparación C.T.)
Estas interrupciones cuentan con la autorización de la 
Delegación Provincial de Industria y Turismo de la Junta 
de Comunidades Castilla-La Mancha.
ROGAMOS DISCULPEN LAS MOLESTIAS OUE LES PUE
DA OCASIONAR.
Las líneas se consideran en tensión, por si los trabajos 
terminasen antes de la hora indicada, en cuyo caso 
se repondrá de inmediato el suministro.

Rubéola 
sólo niñas

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)



Sabado, 11 de
Enero de 1992 DEPORTES

El norteamericano pasó el renocimiento médico y podría debutar hoy

Baloncesto: Ralph Sampson 
fírmó por el Unicaja Ronda

Manel Comas confía en la recuparación anímica de sus jugadores

En la disputa de las Seis Horas de Eusrídi

Ciclismo: Bugno y FignoJ 
formarán pareja

El estadounidense Ralph 
Sampson superó el reco
nocimiento médico hecho 
por el Unicaja Ronda y 
fírmó definitivamente el 
contrato con este equipo 
malagueño de la Liga 
ACB, y podría debutar hoy 
mismo frente al Pamesa 
Valencia.

MALAGA (Efe).- El pivo
te, que estará ligado al Uni
caja Ronda hasta finales de 
la presente temporada, según 
apuntaron en la secretaría del 
club, se entrenó ayer por pri
mera vez con sus nuevos com
pañeros a las órdenes del téc
nico José María Martín Urba
no.

Sampson, de 2’24 metros 
y 31 años, se convierte en el 
jugador más alto del balon
cesto español, y sustituye de 
manera definitiva al Colom
biano Alvaro Teherán, que 
fue dado de baja hace varias 
semanas.

El nuevo jugador del con
junto malagueño hizo historia 
con Akeem Olajuwon en la 
década de los ochenta, y fue
ron conocidos como las 
“torres gemelas” en los Roc
kets de Houston, equipo de 
la NBA, pero luego no pudo 
cumplir con las muchas 
expectativas creadas por una 
serie de lesiones que sufrió.

Sampson, tras su paso por 
los Rockets, Golden 
Warriors y Kings de 
mentó, militaba en la 
temporada de la liga 

State 
Sacra- 
actual 
profe-

sional americana en 
Bullets de Washington.

los

Manel Comas

Por otro lado, el entrena
dor del CAI Zaragoza, Manel 
Comas, confía en que sus 
jugadores no acusarán maña
na en el partido de la Liga 
ACB ante el Taugres, el vara- 
pío que supuso la eliminación 
de la Copa Korac al perder 
por un punto ante el Cholet 
francés.

Sampson jugó varios partidos All-Star en la NBA.

“Confío en la recuperación 
anímica de mi equipo, a pesar 
de lo sucedido en Francia, 
pues el hecho de que mis 
jugadores lucharan al límete 
hasta el último segundo es un 
buen sintoma” comentó 
Comas.

Pata el técnico del equipo 
aragonés el encuentro ante el 
Taugres será duro y compe
tido pues se enfrentan “dos 
de los conjuntos con más 
potencial, sobre todo dentro 
de las zonas que a la larga 
es donde se cuece el tomate 
de una competición”.

Sibilio será operado el 
próximo martes

Cándido “Chicho” Sibilio, 
jugador del Taugrés, será 
intervenido quirúrgicamente 
el próximo martes de su 
lesión de menisco en la rodilla 
derecha mediante una artros- 
copia que se efectuará en una 
clínica de Vitoria, confirma

ron hoy fuentes del club 
vitoriano.

La intervención será llevar 
da a cabo por los doctores 
Mikel Sánchez, de Vitoria, y 
José Suárez Castro, de San 
Juan de Puerto Rico.

Este último se desplazará 
desde su país el próximo 
domingo a Vitoria para ope
rar al alero del Taugrés en 
la Policlínica de San José de 
la capital alavesa.

La decisión de operar a 
Sibilio en Vitoria, en vez de 
en San Juan de Puerto Rico 
como se había pensado en un 
principio, se decidió hoy tras 
una una consulta entre los 
doctores vitorianos Mikel 
Sánchez y Guillermo Bello, y 
el puertorriqueño José Suárez 
Castro.

El traumatólogo Suárez 
Castro ya intervino con éxito 
el pasado verano al pivote del 
Taugrés Juan Ramón Rivas 
de una lesión similar a la que 
ahora sufre Sibilio.

SAN SEBASTIAN (Efe).- El 
campeón del mundo de fondo 
en carretera, el italiano Gianni 
Bugno y el francés Laurent Fig- 
non formarán pareja en las Seis 
Horas de Euskadi, competición 
de ciclismo en pista que se dis
putará en el velódrtímo de 
Anoeta el 8 de febrero.

Aunque hace ya algunos 
meses que ambos corredores 
estaban apalabrados con Orga
nizaciones Deportivas El Diario 
Vasco, ha sido ahora cuando 
Bugno y Fignon han formali
zado sus contratos para parti
cipar en una competición a la 
que, aseguran, vienen con 
muchas ilusiones. .

Su presencia tendrá un ali
ciente especial, ya que sera la 
primera vez que Bugno y Fig
non defiendan los mismos colo
res, tras la firma del ciclista 
parisino por el Gatorade ita
liano.

Laurent Fignon ya ha estado 
en otras ocasiones en las Sei.s 
Horas de Euskadi, en las que 
siempre ha realizado un digno 
papel, optando incluso a los pri
meros puestos.

Por lo que respecta a Gianni 
Bugno, que ha anunciado que 
se va a preparar a fondo para 
esta prueba, vendrá a San 
Sebastián después de participar 
en los Seis Días de Copenha
gue, competición que le servirá 
para calibrar las posibilidades

WASHINGTON (Efe).- La 
cadena de televisión “NBC” 
prevé nuevas pérdidas econó
micas en 1992 debido a los enor
mes gastos que deberá afrontar

La cadena de televisión Mij 
prevé perdidas en Barcelo™

por los Juegos Olímpicos 
Barcelona, como ya ocurrió 
1991 con la cobertura de 
guerra del Golfo Pérsico.

El presidente de esta cadena 
estadounidense, Robert Wright, 
dijo el viernes en Marina del 
Rey (California) que la “NBC” 
tuvo que pagar elevadas factu
ras por la cobertura de la guerra 
de Golfo Pérsico y tendrá que 
hacer lo mismo con los Juegos.

La “NBC”, al igual que las 
otras dos grandes cadenas 
“ABC” y “CBS” tuvieron pér-

del mejor corredor del m 
en 1.991, según la clasifJ 
de la F.LC.P.

El equipo Artiach se 
concentrará en Benidor^^

El equipo ciclista Anú 
que dirige Francisco (ü 
celebrará una concenir3í 
entre los días 14 y 23 de en 
en la turística localidad alie 
tina de Benidorm, para pR 
rar la temporada'92.

Artiach, que cumplirá 
segunda temporada en la® 
ma categoría, cuenta con va 
novedades con respecto al a 
po de 1991, ya que ha i® 
porado a su plantilla a honií 
de la experiencia del madri 
Eduardo Chozas, el mancS 
José Luis Laguía y el cand 
Alfonso Gutiérrez entre oa

El capítulo de altas se j 
pleta con el aficionado Q 
netxea, el madrileño Sa 
Hernández y el holandés M 
Nijboer, corredor este qued 
su residencia en la locJ 
valenciana de Cullera. 1

Continúan de la pasada] 
porada Joaquín Llach, Vid 
Ridaura, Sánchez VaM 
Carmelo Miranda, Juan 1 
Merenciano, Jon ArroJ 
Manuel Pascual, Juan Ca 
Arribas y Américo da 9 
(Portugal). 1 

de 
en 
la

didas económicas en 1991 ■, 
do a un descenso generé 
la audiencia y la fuerte^ 
potencia de la televisión^' 
cable, según los expertos. W7

La “NBC” pagó 401 
de dólares por los derectay: 
la transmisión de los . 
Olímpicos de Barcelona'9ilB"í' 
Estados Unidos. I.

Esta cifra es la mayor!, 
se ha pagado en la histoiB. 
los Juegos por unos der®. 
de transmisión, muy supe 
la que fue abonada por I 
Seúr88, pero significativa! 
inferior a los 600 millón'
dólares que se esperan ool. 
por la transmisión de losJii. 
Olímpicos de Atlanta’96. 1

Jgc

PU
BII ^c'’

La Tribuna
da Ciudad Raal

DLAMO INDerENDIE5TE

SUStílMÜ
A LA INMAdON

Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pza. del Pilar n'- 7-13001 Ciudad Re

NOMBRE...
D.N.I/C.I.F..
DOMICILIO.

APELLIDOS......................
....................... TELEFONO.

PROVINCIA
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?.............................  
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

o COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Paao Trimestral ...7.500 P^J
° '5.000 Pl

□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ p^g^ 3O.OOOPTS

Banco/Caja de Ahorros 
Localidad.............................

.C/C

Muy Sr&s. míos:
Ruego corgen en esta Cta Cte./Libreta losTecibos que les presente al cob^o 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL,S A. a partir Pe la fecha y hasta nueva 0^^' 
ATentamente les saluda.

mí

M.C.D.2022
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CIUDAD REAL CIUDAD REAL

UY' ADELA PERIS, Ronda Sta. María, 2.
W^A: MARIANO ADRADOS CRESPO.

Aguilera, 8.
ALCAZAR DE SAN JUAN

CRISTINA MAZARRON, E. Castelar, 59.
JaMaNA: FORTUNATA ORGANERO, Plaza Arenal, 20.
* ALMADEN
Ly Y MAÑANA: GREGORIO QUINTANA, Mayor, 50.
r CAMPO DE CRIPTANA

OY' M® JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 2. 
IAÑANA: VICTORIANO DURAN,
ardenal Monescillo, 2.

DAIMIEL
OY Y MAÑANA: CARMEN SIMAL, Alfonso XII, 8.

MANZANARES
OY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ,
pedrada, 28.

PUERTOLLANO
lOY: PILAR PEREZ, Aduana, 38. 
ilAÑANA: ROSALIA LINARES, Lérida.

SOCUELLAMOS
10Y Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.

LA SOLANA
JOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA.
1 - TOMELLOSO
10Y: LUIS A. MENCHEN, Generalísimo, 6. 
¿AÑANA: FERNANDO CAÑAS, Alfonso XII, 2.
1 VALDEPEÑAS
JOY: GASPAR NARANJO, Morales, 21.
¿IANA: MARIANO GONZALEZ, Virgen, 32.

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 5,30, sesión continua 

Pases: 5,30, 8,05 y 10,40 
“TERMINATOR 2, EL JUICIO FINAL”

PUERTOLLANO

CINE CORDOBA.
Programación, Pasaje Roma

MIGUELTURRA

CINE PAZ.
Hoy no hay función

El tiempo

Presión: 711 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: sur-suroeste 

4 kms/h.
Máxima: 7,6 grados.
Mínima: 0,8 grados.
Humedad: 80 por ciento.
Evaporación: 0,7 mm.

sadaa 
i,vd
Vale 
uan 1
Ytrósp 
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Teléfonos de urgencia
Hección Civil 
líberos
kRoja Española C. Real 

” Alcázar
” Almodóvar

Malagón
” Manzanares

Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso

” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

fea Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
¡peñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74>» »5 22 19 85 Valdepeñas - 092
Parada de Taxis (Ciudad Real) 2130 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 ■ Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

1991 
;eneia 
erte 1 
/isión 
•tos.
11 mili 
“,recM 
os Jj 
03*92

1 Autobuses AISA
feas de Ciudad Real a: 

............................  
madejo...........................

lóvar

miel

nayorl 
listón 
i dera 
supei 
porW 
itivaiJ 
lilloni) 
an oH 
losJ'J 

1’96. j

Rel-Moral 
el Fresno,.

ifajo, 
^?ón

18,15 horas
13,00 ”
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ”

11,00 ”
14,00 ”
17,00 ”
18,30 ”
19,30 ”
12,00 ”
11,00 ”
14,00 ”
18,30 ”
19,00 ”
15,30 ”
13,00 ”

Malagón-Cristo, 
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30
9,30

14,00
11,00
13,00
15,30
18,15
19,15
13,00
15,30
19,15
8,30
11,00
13,30
16,45
19,30
7,30 

14,00
8,30

16,00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva.
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino............. .................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00
14,00 
17,00
14,00
18,15
17,00 
19,00
14,00
18,30
7,00 

13,00
9,30 
11,00
14,00
19,00
12,00
15,30

Horario de misas de octubre a abril 1991/92

Días laborables

07,30.- Santa María del Prado-Santiágo-San-
* to Tomás-San Pablo

08,00.- Catedral-San Pedro

PIS 
IPIS 
iPTS

Unas
J" Hospital
V Residencia Sanitaria
' Catedral-Siervas de María-Coreysa

■ ’ Catedral-San Pedro-Carmelitas-Ado-

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

Quinta Asunción 
y'Catedral-Asilo-San José 
'*■ Catedral
^anto Tomás-Ciudad de Matrimonios
/anta María del Prado
■han Pedro-San Pablo 
hantiago-San Ignacio

05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM, Concepcionistas
06,30.- Santiago-Dominicas y Los Remedios
07,00.- San Pedro-El Pilar-San Juan de Avi-

la-Los Angeles-San Ignacio-Hospital-Poblete
07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San

to Tomás-San Pablo
07,45.- Las Casas
08,00.- Catedral-San Pedro

Asunción >
09,30.- Santa María del Prado-San Juan de 

Avila-San Pablo
10,00.- San Pedro-Santo Tomás-Santiago-La- 

rache-MM. Concepcionistas
10,30.- Catedral-El Pilar-Hospital-Coreysa
11,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás-San

Juan de Avila
11,30.- Santa María del Prado-San Pablo-Re- 

sidencia Sanitaria-La Poblachuela
12,00.- Catedral-San Pedro-Santo Tomás-Los

Domingos y festivos

Angeles-San Ignacio-San José-Ciudad 
Matrimonios-Poblete

12,30.- Santa María del Prado-San Juan
Av.ila-San Pablo-Las Casas

13,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás
13,30.- San Pablo

de

de

Qbífl « j^esidencia Sanitaria-Cementerio

O

. •"•fluencia oaiiiiaria-ucnieiiiciiu
/MM. Concepcionistas
pantiago-Dominicas
/San Juan de Avila-Los Angeles-El

..W^nal-San Ignacio

Mañanas
08,00.- Catedral
08,30.- Carmelitas-Siervas de María
09,00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-S.

Ignacio-Asilo-Adoratrices, Dominicas y Q.

Tardes
06^00.- San Pablo
06,30.- SantiagO-El Pilar
07,00.- San Ignacio-Hospital
07,30.- Santa María del Prado-Santo Tomás
08,00.- Catedral-San Pedro

^^ Radio ^^H 
Onda Cero

07,00 a 09,00.- Onda Cero 
noticias

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas 

de Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero 

noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero 

noticias Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00,- La música de 

tu vida
16,00 a 18,00.- Club de 

viajeros
18,00 a 23,00,- Radioesta-

dio/Baloncesto
23,00 a 23,30,- Onda Cero 

noticias
23,30 a 24,00,- El penalty
24,00 a 01,00,- Con solera
01,00 a 03,00,- Especial 

gomaespuma
03,00 a 08,00,- Discos cero

Cope
06,00,- Como de la noche 

al día
08,00,- Informativo
08,30,- Agropopular
09,00,- Protagonistas
13,00,- Programación 

local-regional
14,30,- Informativo medio

día cadena Cope
15,00,- Música con mensaje
15,30,- Hombres nuevos
16,00,- Pase sin llamar
18,00,- Tiempo vivo
19,00,- Tiempo de juego
23,00,- Informativo
23,15,- Gestos y gentes
23,30,- Iglesia en la linterna
00,30,- La isla del hombre 

libre
01,30,- Mi querido diario
05,00,- No te duermas que 

es peor

Antena 3
06,00,- El 1° de la mañana

(Edición fin de semana)
08,00,- Nuestro Campo (In

formativo regional del campo)
09,00,- El 1° de la mañana

(Edición fin de semana)
09,30,- Viva el sábado
12,00,- Informativo y sorteo 

de la Lotería Nacional
12,30,- Viva el sábado
15,00,- Viva la gente que 

viaja
19,30,- Super-directo fútbol 

y baloncesto
22,00,- Lo mejor de la 

semana
24,00,- Super-García (Edi

ción fin de semana)

RNE
00,00,- La radio de las sába

nas blancas
02,00.- La torre de babel
05,00.- Una pizca de sueño
06,00.- Imagínate
08,00.- España a las ocho
08,30.- Fin de semana
09,00.- El trébole
10,00.- La bisagra
11,00.- Aquí hay futuro
12,00.- Lotería nacional
12,30.- Bienvenido Mr. Chip
13,30.- Chip Junior
14,00.- Diario de las dos
14,30.- Todo deporte
15,00.- De cine y vídeo
16,00.- Radiografía
19,00.- Tablero deportivo 

baloncesto
23,00.- 24 horas
23,30.- Supercanasta
Coincidiendo con las horas, 

Boletines Informativos
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^B Horóscopo Crucigrama

ARIES
—<s3^ K .SALUD.- No sea aprensivo

U ' TRABAJO.- Es posible que haya de
realizar hoy un viaje relacionado con 
su profesión, del que podrá obtener 

' grandes ventajas económicas 
AMOR.- Nada importante

LIBRA
^ _ ó SALUD.- Dolores de tipo nervioso

TRABAJO.- Avanzará de forma nota- 
^'®’ P®*^ ’° 9“^ ®® sentirá satisfecho 

Zh AMOR -Optimismo

TAURO
, SALUD.- Cuidado con los regímenes 

para adelgazar
Ñ TRABAJO.- Día favorable en el pla- 

no económico 
AMOR.- No sea tan extremista

ESCORPION
;SALUD,- Dolor de garganta 
'TRABAJO.- Interesese más por su 
trabajo o no logrará triunfar 
AMOR.- Situación crítica que reque- 
rirá gran tacto y diplomacia

GEMINIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No sueñe despierto; si 
sigue dando rienda suelta a su fan- 
tasía, se llevará una desilusión 
AMOR.- No se sienta derrotado; 
luche por reconquistar el cariño del 
ser amado

SAGITARIO
SALUD.- Buena

J TRABAJO.- Acepte los cambios que 
j se han operado a su alrededor y amól-

dese a las nuevas circunstancias 
AMOR.- Si desea ser feliz, no oculte 

' nada a la persona amada

CANCER
SALUD.- Regular 

. j TRABAJO.- Día afortunado para los
nacidos bajo este signo
AMOR.- No se deje seducir por nadie

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente

^ 1 / TRABAJO.- No se sienta culpable;
usted no podía hacer nada para evitar 
que eso ocurriera 
AMOR.- Felicidad

LEO 
r SALUD.- Buena

TRABAJO.- Dilema sobre el camino
9^^ debe escoger
AMOR.- Pasable

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Buen día para poner en 
práctica sus ideas. Contará con la 
aprobación de sus superiores 
AMOR.- Encuentro inesperado qúe 
alterará sus planes

2^ VIRGO
SALUD.- Excelente 

/ TRABAJO.- Imponga sus puntos de
vista aunque no le resulte fácil
AMOR. Las esperanzas de lograr sus 

, propósitos aumentarán

PISCIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- El ambiente le será hos- 
úl y tendrá que vencer muchos 
obstáculos
AMOR.- Cambio de planes

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán prácticos, realistas y extraordinariamente ambiciosos. Harán dinero en 
la vida y sabrán rodearse siempre de comicidades, consiguiendo que todo el mundo se doblegue a sus propósitos

HORIZONTALES: 1: Fábri
ca de refino de azúcar, petró
leo, aceite, etc. (Pl). 2: Ciudad 
italiana. 3: Acude Nombre de 
mujer. Al revés, provecho, ven
taja (Pl). 4: Al revés, interjec
ción con que se anima o aplau
de. Espacio cubierto que sirve 
de acceso a algunos templos

dad. 11: Espíritus bienai 
rados que forman el sej 
coro.

VERTICALES: 1: 1 
reflexión la luz en une 
bruñido. 2: Enajenada 
Consonante repetida. Al 
catedral. Copete, cabello! 
tado sobre la frente.

0 palacios. 5: Denotas alegría, revés, nombre árabe. Mt 
Cuarzo lapídeo, translúcido, ’ 5: Noveno. Negligena
con vetas de color (Pl). 6: Plu
ral de consonante. Labre. 7: 
Preposición. Plural de conso
nante. Repetido y familiar, 
madre. 8: Vileza, ruindad en 

, los tratos. Forma heráldica de
la flor del lirio. 9: Halaguen 
con elogios inmerecidos. Sím
bolo del litio. 10: Inclinado a 
la rapiña. Adverbio de canti-

Existía. Preposición. 7: 
musical. Oficial del ejérai 
co. Nota musical. 8: Re¡ 
la petición, insistiera eii 
Apócope de santo. 9:1 
nuya la longitud o durai! 
una cosa. Reflexivo. 10; 
asiático. Número, 11: Ace 
negar la fe de Jesucriso 
bida en el bautismo.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZOM
l:Triptolemo. 2: Reavivase. 3: In. 
Avalon. 6: Neo. Era. 7: Al. Sed. 
10: Samos. Cae. 11: Netamente

VERTICALES: 1: Tribunales. 2: 
sagoT. 5; Taos. Teresa. 6: Ova.

Soa. Ocas. 4: bis. Acude. 5:
Li. 8: lagares. Noé. 9: Er^

Nivelarán. 3: Ir. Sao. Gime.'
Den. 7: Li. Ave. Ce. 8: &

Tan. 9: Mácula. Et. 10: Osado. Loe. 11: Esenciero.

etras desordenadas].
SOLUCION

Entre las desordenadas letras de este
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MUSEO PROVINCIAL: Exposición de electrografías.
MUSEO MANUEL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposid 

culturas de Felipe García Coronado.
BIBLIOTECA PUBLICA: Exposición de libros e instrun 

musicales.
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de acuarelas, 

y bocetos de pintores pensionados en Roma a finales de 
XIX y principios del XX, así como artistas contempoü

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura del artis» 
Luis López Romeral.

CAJA MADRID; Exposición de J. Carvajal, arquitecto, 
el 15 de enero.

ALMAGRO

recuadro figuran los nombres de diez
idiomas, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, 
de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonaL Sería Vd. capaz de iden
tificarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar parte de 
uno o más de ellos?

I

MODA HOMBRE-MUJER

Q PALOHfi N’ 10

GALERIA FUCARES: Exposición de culturas de 
Sigler.
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ANUNCIOS

C. Real25 18 54

1.200.000 AIRE

Financiados hasta 48 meses.

HASTA UN ANO DE GARANTIA NACIONAL

C/ MONTESA 9

□lianas; Avda. Rey Santo 8-5' 3’ C-Rea!

SUPERMERCADOS

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

alcanzadas. M C h.S.

MERFINSA

HIPOTECARIOSSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

de Ciudad Real

Mercedes Benz

S

-22

plaza de la pr n mcia.l 
ciudad ri“al id 2.7 -1'1 '

Caie Cmeii i V 8 1300’ Oitiaú Rea: 
Tefe 926 25 08 86 • 25 59 72

Sábado, 11 de
Enero de 1992

RENAULT 19 CHAMADE D
AUDI 200 TURBO
PEUGEOT 505 GTD AUTOMATICO
OPEL KADET GSEI 16 V
DISCOVERY DIESEL

OPEL KADET 1.3 S

ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL
RENAULT 21 GTD TURBO
FIAT DUCATO ISOTERMO
MERCEDES BENZ. ISOTERMO
IVECO 35.8 CAPITONE

OPEL SENATOR 3.0 E
BMW 324 D

ABIERTO A PARTIR DE LAS
12.30 DE LA MANANA

1.250.000 FULL EQUIP
700.000 FULL EQU P
600.000 FULL EQU P

1.400.000
2.950.000

740.000FULL EQUIP
750.000 FULL EQUIP

5
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ACONDICIONADO
1.200.000 FULL EQUIP
1.000.000 FULL EQUIP
1.350.000 FULL EQUIP
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900.000
1.250.000
1.850.000
1.000.000 FULL EQU P
1.500.000 FULL EQUIP

Vehículns de Ocasión
Í«iraníizados por Mercedes-Benz

TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068
Fax: 21 10 42

SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

GRUAS CAMBRONEROMUEBLES DE COCINA A MEDIDA

DISTRIBUIDOR DE
ACESA - Herramientas en general

FERRETERIA EN GENERAL

Fax 21 14 99 Telefono; 21 39 34

'ibi

Je

’iend

/nuncios por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas
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Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Hasta laño de

CITROEN BX 19 (MOTOR REPARADO)
CITROEN CX DIESEL (Familiar)

1 arantia en toda 
ia Red Renault

GUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

represa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
iPoMO Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL 
'^.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

OBRAS
EDERICO MARTIN, S.L
CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

ide M3QUin3ria
,1430 8. Kni-318
ranión de Ova. (C-Real)

MERCEDES BENZ 140 Ki (Moderna)
TRACTO CAMION RENAULT D 320 T

CGNCESIONMÍIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.
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1 Motor Nacional, S.A
osa) (CWIIAD REAL)

Licursal de Ciudad
AUTOMOCION MASER, S.L,

Real CAMBRONERO, S.L.

Concesionario

Peugeot Talbot
VARIOS 205 y 309 GL. 6 Meses, entre 

10.000 y 12.000 Kms.
LANCIA TURRO-DIESEL, EN BUEN 

ESTADO

309 DIESEL, CON UN ANO

CITROEN BX-14, EN PERFECTO 
ESTADO

SEAT MALAGA-DIESEL, PERFECTO 
ESTADO

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios

PEUGEOT TALBOT

VILLASEÑOR, S.L

DISCOFER
C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52

ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 
0/ Cruz 9. - 11 TeIf: 22 27 08 

CIUDAD REAL

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

APEL * Soldaduras eléctricas C A y C 0. - Soldadura MIC
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente, Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION

13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro, ti

01* 
UG

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para qué alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar ei mal que me hacen y 
que en todos (os instantes de mt 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de n por 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo .estar contigo, y todos mis 

. séres quendqs en la gracia p^petua 
* Graciás por-íU misericordia para con

migo V los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin décir et 
pedido, dentro de tres días sera 
alcanzada la gracia por mas difícil 
que sea) Publicar en cuanto ae reci
ba la gracia Agradece las orarías

13005 CIUDAD REAL

ANGEL CAMBRONERO ARROYO
PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE

Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354

VDA DÉ HILARIO GARCIA 
C/ PALOMAS, 15 C. REAL •

TLF. 22 34 72

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

5/ QUIERES LLENAR LA PANZA
VEN AL BAR 

C/ Lanza, 9

"||CAMBROH£RO^
CILDAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

La Tribuna



Sábado, 11 de
Enero de 1992 PROGRAMACION

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- PRIMERO IZQUIERDA
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
0930.- CONCIERTO DEL SABADO.

Desde el Teatro Monumental de 
Madrid, la Orquesta Sinfónica de 
RTVE, dirigida por David Shallon, 
interpreta: “Sinfonías para instru
mentos de viento”, de Igor Stra- 
vinsky; “Concierto para dos pianos. 
percusión y orquesta”, de 
Bartok.

U,00.- MUNDO MARAVILLOSO
12,00.- VISTO Y NO VISTO
12,55.- ENCUENTRO JUVENIL 

BANESTO

Bela

CON

13,55.- ROCKOPOP. Espacio musical rea
lizado por Pepa Martí y presentado 
por Beatriz Pécker y Paloma Serra
no. Incluye actuaciones en el plató, 
videoclips y listas de éxtios. Ade
más, se ofrece información de los 
conciertos y reportajes sobre las

novedades discográficas.
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- ALFRED J. KWAK
16,00.- SESION DE TARDE: EL WES

TERN: “Camino de Oregón” (1967 
- 120). Dirección: Andrew V. 
McLaglen. Intérpretes: Kirk Dou
glas, Robert Mitchum, Richard 
Widmark. Un ex-político viudo 
emprende la aventura de llevar una 
gran caravana de colonos hasta 
Oregón. Mantiene el ideal de fun
dar en las praderas de este terri
torio una próspera ciudad.

18,05.- CLUB DISNEY. Espacio infantil 
y juvenil presentado por Luis 
Miguel Torrecilla, Susana Espelleta 
y Juan José Pardo. Se incluyen jue
gos, concursos y series de dibujos 
animados

1935.- AMIGOS OLIMPICOS
20.30.- TELEDIARIO 2
21,05.-

22,00.-

22,05.-

INFORME SEMANAL. Espacio 
que incluye reoirtahes acerca de 
los acontecimientos más relevantes
SABADO CINE: Incluye dos 

largometrajes
“Cannery Row” (1982 - 115). Direc

ción: David S. Ward. Intérme,^ 
Nick Nolte, Debra Winger, k 
Steinbeck. En la pequeña y 
dente ciudad de Cannery Row^ 
Doc, un biólogo marino dedicó 
a recoger animales del mar e in/ 
tigar sobre ellos. Se instaló en Í 
lugar cuando se retiró del 
profesional tras un fracaso. ™

AVANCE TELEDIARIO
00,15.- “No hagas planes con Marga” Qo» 

- 87). Dirección: Rafael A1¿¿ 
Intérpretes: Miguel Molina, N^ 
Ferrer. Una noche, Andrés s( 
encuentra inexplicablemente cg, 
Marga, su primer y único amj 
pero antes de que pueda acercaw 
a ella, desaparece.

0L45.- EN ESCENA. Ballet “Iván el Ten 
ble”, con música de Serguei 1^ 
kofief y bailarines del Teatro Bol 
hoi de Moscú.

03,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

0730.-CARTA DE AJUSTE -
07,59.- APERTURA
08,00.- ESPAÑA EN SOLFA
09,00.-DIBUJA 2
10.15. - CINE PARA TODOS. “Un marciano 

en California” (1959 - 101). Direc
ción: Norman Taurog

12,00.- REDACCION DE LA 2
12,05.- LA 2 PRESENTA: ENTROMETI

DOS: “Negocios sucios”. MOZART 
13,50.- TELE-EXPO
14,00.- REDACCION DE LA 2
14,05.- LONGITUD-LATITUD

' 1430.- ECONOMIA EN LA 2
15,00.- RAPIDO
1530.- PONTE LAS PILAS
1635.- REDACCION DE LA 2
1630.- NBA
1830.- CAMINO DE SAN DIEGO
19,00.- PISTA DE ESTRELLAS
19,45.- REDACCION DE LA 2.
20,00.- FUTBOL. Campeonato Nacional de 

Liga Logroñés-Atlético de Madrid. 
En directo desde el Estadio de Las

Gamas (Logroño)
21,50.- DEVORAME OTRA VEZ
22,30.- LOS OCHENTA SON NUESTROS. 

Ana Diosdado es la autora de esta 
obra que se grabó en el Teatro Infan
ta Isabel de Madrid. El director es 
el también actor y presentador de 
televisión Jesús Puente. El reparto 
figuran exclusivamente actrices jóve
nes: Amparo Larrañaga Iñaki Mira
món. Lydia Bosch, Luis Merlo, Fla
via Zarzo, Juan Carlos Naya, Víctor 
Manuel García y Miguel.

00,25.- LA TABLA REDONDA

Sí

01,20.- GLASNOST
01,45.- CINE CLUB. DE LATINOAMERI

CA. “Los albañiles” (1976 - 10949”). 
Dirección: Jorge Fons. Intérpretes: 
Ignacio López Tarso, Katy Jurado. 
En esta profesión de andar del suelo 
al techo caben todas las actitudes. 
Los albañiles, sin duda uno de los 
gremios más antiguos de la desazón 
humana, siguen manteniendo la mis
ma actitud ante idénticos e invete
rados problemas.

0335.- DESPEDIDA Y CIERRE. E
antenas

07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- AULA 3 SALA DE CONCIER

TO
08,00.- DE TU A TU
0930.- LA GUARDERIA DEL SABA

DO
U,00.- POLVO DE ESTRELLAS 1. “Ro

jo atardecer” (1959 - 125)
0,00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO
NOTICIAS REGIONALES

14,30.- LOS HEROES DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS
1530.- EL PROGRAMA DE HERMI

DA
18,00.- TELETIENDA
18,10.- POLVO DE ESTRELLAS 

“2010 Odisea dos” (1984 -
20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
20,30.- NOTICIAS
21,00.- 3 DE A 3
22,00.- NOTICIAS
22,03.- POLVO DE ESTRELLAS

II. 
111)

m.
“Murieron con las botas puestas” 
(1942 - 130)

00,15.- POLVO DE ESTRELLAS IV. 
“Errol Flynn” (1983). Documen
tal

01,45.- POLVO DE ESTRELLAS V. “La 
olimpiada de los maridos” (1961 
87)

03,30.- EL PROGRAMA DE HERMI
DA

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- SUPERGUAY DEL SABADO 
1135.- PRESSING CATCH
12,05.- EL SHERIFF CHIFLADO
13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- CAMPEONES
15,30.- CINE FIESTA. “El favorito de

la Reina” (1955 - 90). Biografía 
de la nena Elizabeth I, centrada 
sobre todo en sus turbulentas 
relaciones con Sir Walter 
Raleigh. Este es un joven cuya

ambición es navegar hacia 1 
Nuevo Mundo, en busca de fai 
tásticos tesoros

1735.- CIRCO, HUMOR Y FANTASl 
19,00.- VIVAN LOS NOVIOS
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIEND 

LA BASCA?
20,00.- INES DUARTE, SECRETAR!
21,00.- MANUELA. Duralite la fiesta ¡ 

la que se anuncia el matrimon 
de Teresa y Leopoldo, Fernant 
abusa de Silvia. J 

22,00.- HUMOR CINCO ESTRELiJ 
“Cheers”. “Apartamento pal 
tres”. “El nuevo Bennj Hill” 1 

00,15.- ENTRE HOY Y MANANA I 
01,00.- PRESSING BOXEO | 
02,00.- VIP NOCHE I
04,00.- CIERRE DE EMISION 1

E-

CON0840.- ABC WORLD NEWS 
PETER JENNINGS

08,40.- LOS 40 PRINCIPALES
0930.- TELECOMEDIA: “Newhart”
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.: “Una 

pandilla de lunáticos”
11,50.- DOCUMENTO: James Dean, el 

mito
13,02.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-

e
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TELESERIE: “La pandilla plu
milla”
DIBUJOS ANIMADOS: “Los
chicos de Beverly Hills”
PREMIERE CANAL “: “ELerie

Indiana”. “Los astrónomos”
16,20.- CINE: “No me chilles que no 

te veo”
17,58.- DOCUMENTO: El anuncio más 

grande del mundo
18,25.- ESPECIAL INFANTIL
20.00.- AVANCE REDACCION
20,05.- TELESERIE: “Mamá, detective 

privado”
20,30.- PRIMER PLANO
21,00.- LO “ PLUS
21,30.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,32.- REDACCION NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL “: “Error de 

cálculo”
23,30.- CINE: “El año de las lluvias 

torrenciales”
01,07.- INSIDE OUT
01,17.- CINE: “Kinjite, prohibido en 

Occidente”
02,50.- CINE: “El mundo según Garp”
05,01.- CINE: “Nos mudamos”
06,26.- CINE: “Bitelchus”

CANAL SUR

10:00.- LA ISLA DE FLORA
10:30.- TOP SUR
11:00.- PUERTA DEL CANTE
12:00.- LA JUGADA INTERNACIO

NAL
13:25.- TIERRA Y MAR
13:55.- PARLAMENTO
14:30.- EL DIARIO FIN DE SEMANA
14:55.- EL TIEMPO
15:00.- DINOSAUCERS
15:25.- CINE DE TARDE. “Sylvester”
17:15.- DIBUJOS ANIMADOS
17:30.- DOCUMENTAL NATURALE

ZA
18:00.- MAGNUM
18:50.- OLE TUS VIDEOS
19:55.- FUTBOL Logroñés - At. de

Madrid
22:00.- EL DIARIO FIN DE SEMANA
22:30.- EL TIEMPO
22:35.- ENTRE AMIGOS
00:35.- RALLY
00:45.- CINE DE EVASION. “Las 

orgías inconfesables de Emma-

nuelle“
02:10.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELE ONDA

10:30.- MATINAL DE CINE
12:00.- DIBUJOS ANIMADOS
12:30.- PLAY BACK BABY
13:45.- VISPERAS DEPORTIVAS
14:30.- SESION DE TARDE 
“Apáñatelas como puedas” y
“Unos policías violentos”

17:30.- DIBUJOS ANIMADOS
18:00.- IMAGENES DE NUEM

TIERRA „
18:45.- POSTALES DEL PUEBW
19:00.- TAN CULTOS
20:00.-TELESEMANA
22:00.- SESION CONTINUA. “B’® 

pulador” y “Luna de
02:00.- PELICULA X (Sólo abon» 

cable)

M.C.D.2022
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(¡rilada en el Infanta Isabel de Madrid, cuenta en su reparto con un gran plantel de actores jóvenes

La 2 emite hoy la obra de teatro “Los 
ochenta son nuestros”, de A. Diosdado

[\^^'^9¡ábrme semanal” analiza la tensión entre Japón y EEUU en el reportaje ^‘La venganza de Hiroshima
^^^*23| B ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- --
') N¡iuj 
Irés J 
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LegunJo canal de TVE 
utirá hoy *‘Los ochenta 
L nuestros”, una obra de 
Lfo de Ana Diosdado en 
Lúe se recogen las ilu- 

fustradas y los 
Luganos de un grupo de 
tenes, rememoradas 
L después por uno de

MADRID- (Efe).- Grabada 
Teatro Infanta Isabel de 

Lid. la obra cuenta en su 
brto con un excelente plan- 
Bde actores jóvenes: Ampa- 
iLarrañaga, Iñaki Miramón, 
La Bosh, Tony Cantó, Fla- 
tZarzo, Juan Carlos Naya 
Víctor Manuel García.
Ib acción se desarolla en 

a una fiesta de Noche- 
fe celebrada por un grupo 
ijwenes menores de 20 
fcen el chalet de la familia 

de ellos.
Bihde la mañana del 31 de 
tibre hasta la madrugada 
■Ide enero, se sucederán 
isisos hechos cómicos y trá- 
ns. incluida una muerte.
■Dirigida por Jesús Puente, 
libación para TVE fue 
■izada por Manuel Aguado.

Ana Diosdado, autora de “Los ochenta son nuestros”.

*
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p venganza de Hiroshi- 
íesel título del reportaje 
khoy emitirá el programa 
^me Semanal”, en el que 
Mará, además, la situación 
santigua República sovié-

tica de Georgia, los riesgos 
de la silicona y la vuelta del 
“Capitán Trueno”..

“La venganza...” recoge la 
creciente tensión existente 
entre Japón y Estados Unidos, 
dos países que desde la II 
Guerra Mundial han mante
nido unas estrechas relaciones 
económicas y políticas.

Unas privilegiadas relacio
nes que se han visto alteradas 
por el creciente poderío eco
nómico japonés, cuyas expor
taciones han inundado el mer
cado norteamericano, hasta el

punto de que uno de cada tres 
automóviles vendidos en este 
país tiene origen nipón.

Esta invasión comercial ha 
provocado que el déficit 
comercial estadounidense con 
el país del Extremo Oriente 
ascienda a 41.000 millones de 
dólares. Circunstancia que ha 
creado entre los ciudadanos 
norteamericanos un creciente 
rechazo frente a Japón, país 
considerado por cerca del 68 
por 100 de los conciudadanos 
del presidente Bush como una 
seria amenaza y causante de

la actual recesión de su eco
nomía.

El propio presidente Busch, 
en su reciente visita a Japón, 
ha tratado de mejorar la 
balanza comercial de su país, 
presionando a las autoridades 
japonesas para que limiten el 
proteccionismo de sus merca
dos.

En cuanto al reportaje 
sobre Georgia, “Informe 
Semanal” recoge la situación 
de esta república como un pri
mer capítulo de lo que puede 
ocurrir en el resto de las repú
blicas que componían la 
Unión Soviética, mientras que 
en “Los riesgos de la silicona” 
trata la suspensión cautelar de 
la venta de prótesis de estas 
sustancia ante sus posibles 
riesgos.

Cerrará el espacio la rea
parición de “El Capitán True
no”, uno de los grandes per
sonajes de tebeo español.

El Capitán Trueno, junto a 
Sigrid, Crispín y Goliath, se 
encuentra de nuevo en can
delero, con nuevos aires pero 
tan valiente y justiciero como 
siempre.

Los relatos de detectives 
aficionados, que realizan su 
labor por amor al arte, cons
tituyen un subgénero de carác- 
terísticas propias dentro de las 
series televisivas de “policías 
y ladrones”.

En la serie que estrena hoy 
la 2, “Entrometidos” los pro
tagonistas tienen como señas 
de identidad su elegancia, 
educación y sofisticación.

George Bush.

Frases

- JULIAN GARCIA VAR
GAS, ministro de Defensa: “Los 
asesinos de ETA se pudrirán 
en la cárcel”.

- GEORGE BUSH, presiden
te de Estados Unidos: “Los 
demócratas también cogen la 
gripe de vez en cuando”.

- CARLOS SAURA, director 
de cine: “Me gustan las sevi
llanas, es un género único”.

JOSE ANTONIO 
GABRIEL Y GALAN, escritor: 
“Cataluña necesita el castellano 
porque es tan suyo como el 
catalán”.

- MANUEL ESCUDERO, 
director del Centro de Psico
logía Clínica M.E. de Madrid: 
“Alfonso Guerra padece de 
problemas emocionales”.

- JUAN HORMAECHEA, 
presidente de Cantabria: “Es
tamos en un momento de dic
tadura clara”.

- JOAN GASPART, vicepre
sidente del Barcelona: “La 
inhabilitación de Gil es injusta”.

- JAVIER SOLANA, ministro 
de Educación y Ciencia: “La 
Universidad coloca”.

Cumpleaños

TARI 
lesta i 
rimoni 
ernanil
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J^ía 11, cumplen años: 
<bE CRIQUELION,

JESTÍ MARIA FLOTATS, 

f'eatro, 53.
^^ONIO PRIETO, atleta.

‘®2 ^'^L GALLARDO, ex
5a,38_

"ÍUIN ACHUCARRO, 
^ÍO.

PATON, escritor 
89.

J^LDO TORRES, fis-

‘Hay mucho campo para demostrar si se tiene arte sin llegar a herír a una persona'’, según la tonadillera

Isabel Pantoja: ‘‘No vi el programa de
Martes y Trece porque no me iba a gustar

MADRID, 
programa de 
porque sabía 
a gustar”, ha

(Efe).- “No vi el 
Martes y Trece 
que no me iba 
declarado Isabel

: Pantoja a la revista “Hola”, en 
una larga entrevista en la que 
señala que “hay mucho campo 
para demostrar si se tiene arte 
sin llegar a herir a un ser 
humano”.

La tonadillera, que asegura 
; que a ella no le afectó la paro

dia que de ella y Encarna Sán
chez hicieron el dúo de humo
ristas, afirma que se retirará una 
temporada de la canción por
que “así te reciben luego con 
más cariño”.

La Pantoja manifiesta su 
deseo de adoptar una niña, “a 
la que llamaría María Isabel, 
como yo”, y dice de su relación 
con Paquirrín, su hijo, que ellos 
no tienen ningún secreto y son 
muy buenos amigos.

semana publica un reportaje de 
ambos durante un paseo por 
el Central Park de Nueva York, 
en el que compartieron el abri
go del cantante para protegersd 
del fiío.

Mientras para Chabeli, que 
participa junto al cantante en 
la promoción de la película “Ta
cones Lejanos”, “Miguel es de 
lo mejor que he tratado en mis 
veinte años”, el mayor de los 
Bosé encuentra a Chabeli “mo
nísima, con un tremendo encan
to”.

“La verdad -le dice Bosé a 
Chabeli- es que no corresponde 
tu personalidad y tu manera d6 
ser a la imagen pública que se 
ha dado por ahí. No se ve tu 
lucidez, no se ve tu desparpajo 
de un chica de veinte años, no 
se ve tu naturalidd, tu vitalidad, 
tu grandísima curiosidad por 
todo,...”.

Isabel Pantoja.

Chabeli y Bosé Richard Gere espera un hijo

“Ha nacido una verdadera 
amistad” entre Chabeli, la hija 
de Julio Iglesias e Isabel Preys- 
1er, y Miguel Bosé, según la 
revista “Lecturas”, que esta

Dos guapos famosos, la 
modelo Cindi Crawford y el 
actor Richard Gere, que fueron 
noticia hace quince días por su 
rápida e inesperada boda, anun-

cian ahora en “Semana” que 
serán padres a principios del 
próximo verano.

El bebé no necesitará traer 
un “pan bajo el brazo” porque 
su famosa mamá, quien espera 
que su cuerpo no se deforme 
con el embarazo, gana al cabo 
del año la nada despreciable 
suma de 500 millones de pese

tas.
En cuanto al padre, el famo

so protagonista de “Oficial y 
cabllero”, ha reconocido que 
“uno se enamora y se da cuenta 
de que si quiere casarse y tener 
un hijo, tiene que volverse res
ponsable y dejar de lado todas 
las tonterías y excesos a los que 
eras aficionado”.
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Matilde Cortés 
tomará posesión 
el día 14 como 
gerente del 
Hospital Alarcos

El próximo día 14 tendrá 
lugar, a las cinco de la tarde 
en el Salón de Actos del Gobier
no Civil de Ciudad Real, la pre
sentación y toma de posesión 
de la nueva directora-gerente 
del Hospital Nuestra Señora de 
Alarcos, de Ciudad Real, y de 
Alfonso Jesús Rodríguez Hevia, 
como director médico del Hos
pital Santa Bárbara' de Puer
tollano.

A esta presentación asistirán 
el director general del INSA
LUD, José Conde Olasagasti, y 
el director territorial del INSA
LUD en la Comunidad Autó
noma de Castilla-La Mancha, 
Rafael Peñalver Castellano.

Matilde Cortés Sanz procede 
del Centro Sanitario de La Paz, 
de Madrid, de donde también 
proviene el actual director pro
vincial del INSALUD, Félix 
Arce. La nueva directora-geren
te sustituye en er cargo a Fran
cisco López, que dimitió meses 
atrás por discrepancias con la 
Dirección Provincial del INSA
LUD.

Blas Camacho 
denuncia 
combustible con 
agua en aviones 
de Iberia

El diputado del PP por Ciu
dad Real en el Congreso, y por
tavoz popular en la Comisión 
de Industria, ha dirigido una 
serie de preguntas al ministro 
de Industria en relación con un 
aterrizaje de emergencia de un 
avión de Iberia, con 205 pasa
jeros a bordo, en el aeropuerto 
de San Juan de Puerto Rico, 
tras haberse detectado fallos en 
los motores del aparato.

Bla.s Camacho pregunta si es 
cierto que se detectaron alre
dedor de 4.000 litros de agua 
en los depósitos de combustible, 
y también si es cierto que esta 
cantidad de agua procede de 
los hidrantes para toma de com
bustible del aeropuerto de 
Barajas.

Otras de las preguntas hacen 
referencia al número de aviones 
que han tenido agua en el depó
sito, como consecuencia de los 
hidrantes de Barajas, y quién 
es el responsable de las filtra
ciones de agua en lo.s hidrante.s 
de Barajas.

Según investigaciones de la 
compañía Iberia y de Campsa, 
se han detectado, al parecer, 
filtraciones de agua en lo.s depó
sitos de toma de combustible 
del aeropuerto, hidrantes núme
ros 41 y 46. En posteriores 
investigaciones se ha descubier
to agua en los depósitos de 
combustible de varios aparatos 
de la compañía.
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1 La era de los “híper”. El hipermercado Pan de Azúcar, captado por la cámara 
| de Paul White, está ya prácticamente finalizado y sólo quedan por hacer algunos retoques 

antes de inaugurarlo, hecho que sucederá, como informábamos días atrás, a mediados del 
próximo mes de febrero. Con su apertura, Ciudad Real verá incrementada la oferta comercial 
considerablemente, aún más de lo que ya lo está desde que Eroski entró en funcionamiento. 
La capital ha entrado, para siempre, en la era de los “híper”.

■ Pese a las obligadas fin
tas del secretario general de 
los socialistas ciudarreale- 
ños, José María Barreda, la 
crisis en Puertollano está 
servida.

* * *
■ Hay que comprender 

que Barreda intente quitar 
hierro a la situación, pero 
no podemos olvidar dos 
datos que son confirmación 
de crisis en papel de oficio 
y con todas las pólizas 
necesarias.

* :Í: *

■ De un lUdo, la actitud 
de Ramón Fernández, inclui
da promesa incumplida de 
no presentar candidatura a 
la Secretaría local; de otro, 
lo dicho por Santiago More
no hace unos días, en una 
cena con periodista.s e infor
madores en Puertollano, 
donde afirmó que sólo por 
cuestión de supervivencia del 
partido, en la ciudad minera, 
aspiraría a la Secretaría.

^ ^ *

■ Vistas así las cosas, de 
poco sirve que Barreda 
intente pasar de puntillas por 
la crisis, minimizándola. ya 
que los hechos desbordan y 
sobrepasan su.s palabras.

* Í: i*:

■ Incluso, según algunos 
rumores que nos llegan des
de Puertollano. Ramón Fer
nández. en un rasgo de con
fianza en sus fuerzas, ha 
amenazado a su partido con 
ir como independiente en las 
próximas elecciones, si no 
salen triunfantes sus tesis.

* * *

Barreda habló con Laura Espinar.

■ Mientras tanto, el PSOE 
le devuelve la pelota al PP 
y le híi hecho una auditoría 
en Daimiel, donde el vice
presidente popular Díaz de 
Mera fue alcalde hasta mayo.

55- ;••

■ El Ayuntamiento está 
casi tan endeudado como el 
de Ciudad Real, no tiene 
dinero para pagar \ sus arcas 
están con telarañas.

■ Lo que no ha habido, 
afortunadamente para Dai
miel \ para la maltrecha 
fama tic los políticos, ha sido 
oscuro manejo de dinero, 
sueldos cobrados indebida
mente como en Malagón, 
ausencia de libros de cuentas 
como en Los Pozuelos, etc. 
Algo es algo ,

Hl Cartas a D. Quijote

Bono y los empresarios
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
El presidente de Casti

lla-La Mancha, José Bono, 
acaba de hacer unas decla
raciones al Boletín de la 
CEOE albacetense, FEDA, 
en las que dice, más o 
menos, con el natural des
parpajo que le caracteriza, 
que no le importa aliarse con 
los empresarios, siempre que 
esa alianza genere riqueza. 
Esta frase de Bono no debe 
engañar a los empresarios, 
ya que no deja de ser pura 
propaganda política para 
tenerlos contentos. Aliarse, 
de verdad, con los empre
sarios para generar riqueza, 
obligación de estos con la 
ayuda de aquellos, es algo 
muy diferente que pronun
ciar unas cuantas frases 
demagógicas para quedar 
bien o favorecer a cuatro en 
detrimento de cuatro mil. 
Echarle una mano a lo.s 
empresarios para que hagan 
un país más próspero supone 
no subirle los impuestos de 
la manera que se está 
haciendo; propiciar una polí-
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Una auditoría 
revela la difícil 
situación del 
Ayuntamiento di 
Daimiel

El informe económico re 
lizado por la empresa audita 
Deloitte Touche, encarga! 
por el Ayuntamiento de Di 
miel tras una decisión del Pie 
en el mes de agosto, ha rn 
lado la difícil situación ecoii 
mica de la Corporación mut 
cipal, que tiene un volumen 
endeudamiento de 800.390.(1 
pesetas.

Según las conclusiones i 
este mismo informe, el Aju 
tamiento sólo dispone de 1 
millones, y necesitaría genei 
en un año 303 millones s 
para hacer frente a las ol 
gaciones cuyo plazo ñii” 
este mismo año.

La opinión de los audito! 
es que, por la mala situ» 
de las arcas municipales,! 
Ayuntamiento no podrá 
frente a sus obligaciones 
los recursos ordinarios.

José Bono

tica de créditos “civilizad® 
que faciliten la inversión 
crear una infraestructura j 
la europea; ponemos a ni'í 
catalán, por ejemplo, j 
materia de comunicación^ 
etc. Todo lo demás, Alonsj 
son ganas de quedar bienj 
dar argumentos a los amigl

Un abrazo.
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